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１．第1章 ともに支え合い健やかでいきいきと過ごせるまちづくり（199件） 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

1.  大和田地域 29歳以下 男性 子育てしやすい町を目指してほしい。大変だと思いま

すが，よろしくお願いいたします。 

2.  大和田地域 29歳以下 女性 0歳から保育料を無料にしてほしい。 

3.  大和田地域 29歳以下 女性 将来的に長く八千代市に住み続けたいと思ってはいる

ので，子育て家庭の経済的支援により力を入れて欲し

い。 

4.  大和田地域 29歳以下 女性 八千代市は子育ての支援などが他の地域に比べて少

ないのではないかと思っていました。今後子育てに不

安はあります。情報もなかなか伝わってこないのもあり

ますが，若者世代にも伝わりやすい SNSを使用した情

報発信をして欲しいです。 

5.  大和田地域 29歳以下 女性 八千代中央駅の近辺にレディースクリニックを作って

欲しい。 

6.  大和田地域 30歳代 男性 子育て支援について子育て世代・家族にばら撒きを行

い，周辺自治体との差別化を行なって欲しい。八千代

市が日本一子育て世帯への支援が充実してる街にな

ると信じてます。高齢者への支援について最低限で充

分，将来を見据えどの世代へ投資すべきかしっかりと

判断して欲しい。 

7.  大和田地域 30歳代 男性 子育てがしやすい，子育て世代の負担の軽減など子

供が増えるような政策を考えて欲しい。 

8.  大和田地域 30歳代 男性 子供に対する環境が整っていない。 

9.  大和田地域 30歳代 女性 病院保育所が一ヵ所なのは少なく場所が遠い（勝田

台）隣の印西市の方が充実かつ実行している。 

10.  大和田地域 30歳代 女性 早く八千代医療センターの全診療科目で患者を受け入

れられるようになってほしい。 

11.  大和田地域 40歳代 男性 がん検診，特定健康診査等受診券について，30 代で

も胃癌検診，大腸がん検診を取り入れてほしい。又，

新たにピロリ菌検査を項目として増やしてほしい。 

12.  大和田地域 40歳代 女性 待機児童が多すぎる。会社や企業によって融通のきき

方が違うし，仕事も育児も全力でやりたい人をサポート

する体制をもっと整えてほしい。市のホームページ，必

要書類が分かりにくい。表現がまわりくどい。 

13.  大和田地域 40歳代 女性 介護にかかる費用の負担が多く，一日オムツ代かなり

かかります。高額所得ですけど，厳しい状況なのにオ

ムツ代が出ないのはおかしい。2 割負担で毎日四苦八

苦です。オムツ代はかかるので負担を少しでも軽減で

きる様考えて欲しいです。在宅介護への配慮をもう少

し考え直して欲しいです。 

14.  大和田地域 40歳代 女性 もっと動物愛護に力を入れてほしい。 

15.  大和田地域 40歳代 女性 医療センターが機能して欲しい。色々な科が無くなり不

便を感じる。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

16.  大和田地域 40歳代 答えたく

ない 

わから

ない 

障害児福祉にもっと力を入れて欲しい。保護者が自ら

動かないと情報が全く得られないからしんどい。もっと

こんなサービスがある，利用できるという情報を行政側

から提示してほしい。特児手当や受給者証の利用金

額も所得制限があってつらい。他県では市独自で所得

制限を撤廃しているところもある。子どもの権利うんぬ

ん言うなら親の所得で受けられる福祉に差が出るのは

おかしいので改善してほしい。 

17.  大和田地域 50歳代 男性 高齢者・弱者に向けて力を入れてほしい。 

18.  大和田地域 50歳代 男性 医療充実。 

19.  大和田地域 50歳代 女性 スクールソーシャルワーカーさんが千葉に 1 人しかい

ない事を知りました。けれど助けてほしい親子さんは沢

山居ると思います。人材を増やして欲しいです「こども

の権利」色々な面に八千代市は，不足していて 15年前

から何も変わってない事に憤りを感じます。不登校の

子供達が増えている今，もっと大人がささえてくれるサ

ポートを作ってほしい。児相心療内科が少なすぎて診

て頂くのにも 2 ヶ月待ちなどこれは本末転倒です。「こ

ども権利」今，私達大人が考えなくてはならないと思い

ます 

20.  大和田地域 50歳代 女性 保育園，何年も待機状態（親が（祖父，母）同じ八千代

在住だが入園出来ない，八千代市から出て行くしかな

い）。 

21.  大和田地域 50歳代 女性 我が子がそろそろ親になる世代です。自分の子供達に

は職に負われず子育てをしてもらいたいと考えます。

子育てしながら仕事も続けて欲しいです。朝や夕方～

夜の子供達の預け先の充実化を図って頂きたいです。

例えば印西市の様に駅や地域にステーションを設け，

市政で学校や幼稚園・保育園への送迎等をし，働く子

育て世代に優しい街にして頂きたいです。例えばもっと

市内の各学校，幼稚園，保育園，病院，クリニック，老

人施設，その他公共的施設，スーパー等の連携で子

供達を守ってもらう等。 

22.  大和田地域 50歳代 女性 精神科に通院している人の気持ちをわかってほしい。 

23.  大和田地域 50歳代 女性 高齢者にとって便利な街作りを希望したいです。日々

の暮らしに必要な事，例えば移動手段について送迎車

や買い物に行かれない方の為に移動スーパーの充実

等。車の運転が年齢と共に出来なくなったり，パソコン

や携帯が使用出来ずネットスーパー等の利用が出来

ない方々の為。 

24.  大和田地域 60歳代 男性 独居者，シングルマザー，障害のある人など，社会的

弱者への配慮を得忘れないで欲しい。 

25.  大和田地域 60歳代 女性 保育士，幼稚園教論，学校教員の働き方に見合った

収入になるように補助金や家賃補助を見直してほし

い。保育免許を持っていても働き方に見合った収入で

ない為に他の職種で働いてしまうという事がよくあり，

保育士不足がかなり深刻である。早急に見直してほし

い。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

26.  大和田地域 60歳代 女性 二女が同じ町内に住んでいるが，子育て世代にあまり

やさしくないといつも言っている。どんな点がやさしくな

いのかは不明ですが・・・。八千代市はお年寄りが多い

から子育て世代まで手が回らないじゃないかとこぼし

ています。お年寄り世代も大事ですが，子育て世代に

もやさしい八千代市にして下さい。 

27.  大和田地域 60歳代 女性 高齢者が増える中，自治会活動が困難になったり，家

に閉じこもる高齢者の姿を見る事が多くなっている。地

区の見守りや，高齢者の参加する老人会活動等もっ

と，わかりやすく市役所への届けを広く知らせてほし

い。相談しやすい対応に心がけてほしい。 

28.  大和田地域 60歳代 女性 10 年間両親の介護をしてきて，また近くに一人暮らし

の高齢者の方がたくさんいらっしゃる状況に触れてい

る中で，もっといろいろと対策を考えていただけたらと

思います。町内会等を通じてでも，できる事は手伝って

いきたいと思っています。身近なところだったら参加し

やすいです。よろしくお願いします。 

29.  大和田地域 60歳代 女性 子どもだけでなく，高齢者や障がいのある方にも目を

向けてほしい。市内の設備や施設が点在していて分か

りにくく利用しにくい。一カ所にまとまって誰にでも利用

しやすい環境を整えてほしい。 

30.  大和田地域 60歳代 女性 東京女子医科大学八千代医療センター，活気付けて

欲しい。今のままでは，病院が勿体無い 

31.  大和田地域 60歳代 女性 昨年の夏，高齢の母がコロナになり救急車を要請した

のですが，受け入れ先がなかなか見つからずとても不

安な思いをしました。結局八千代市内では受入れても

らえず，船橋市の病院に搬送していただき入院しまし

た。不安になる事のないような医療体制の充実を望み

ます。 

32.  大和田地域 70歳以上 男性 高齢者の支援がない。 

33.  大和田地域 70歳以上 男性 年齢的には今後は介護施設利用が必要になりそう。そ

のアドバイスや情報が欲しい。大体の先生は従来の治

療法に固執している。 

34.  大和田地域 70歳以上 男性 医療センターへ市民が利用する時安くする（割引）。 

35.  大和田地域 70歳以上 男性 八千代医療センターはどのような医療体制になってい

るのかわかりません。市としても多額の補助金を出し

ていて何も意見してないように思われる。これは，私た

ちの思いです。 

36.  大和田地域 70歳以上 男性 妻のガン治療で先進的な情報アドバイスが欲しい。大

体の先生は従来の治療法に固執している。血圧講習

会を希望。白内障講習会希望。 

37.  大和田地域 70歳以上 男性 八千代医療センターは地域医療に密着し市民の安心

の医療が受けられると思っていました。現状の体制で

は子育て世代，高齢化していくものも不安である。 

38.  大和田地域 70歳以上 女性 高齢者が集まって楽しく過ごせる場所があったら良い

と思います。前にあったような市内を走るバスがあった

ら外に出かける機会も増えて，高齢者も外に出て元気

になるのではないかと考えます。 

39.  大和田地域 70歳以上 女性 年金が少ないので，障害年金をふやしてほしいです。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

40.  大和田地域 70歳以上 女性 年を重ねて，行動範囲が狭まっていくだろうと思いま

す。今は車を使っていますが，免許返納をして買物，

医療機関への動きが大変になっていくと思います。八

千代中央のタクシー乗り場は時間によって 30分待って

もタクシーが現れず，重い荷物を持っての歩きは大変

です。勝田台や八千代台，緑が丘の駅周辺はタクシー

が多いのにと不満を感じています。電話でタクシー会

社に電話してもいつも断られ，自宅に来た友人を最寄

り駅まで歩いて送ったりしています。 

41.  大和田地域 70歳以上 女性 高齢者にとって，全てに不便（買物，交通等々）温かな

手を差し伸べてくれない。人手がないのかな。若者の

活力がみられず，もっと明るい未来が期待できる街作

りに計画してほしい。 

42.  大和田地域 70歳以上 女性 これからの未来を担う青少年・子供達の為市政・医療

の充実が大切と思います。 

43.  大和田地域 70歳以上 女性 医療センター診療科目が減り，医療の質も？で住民に

不評，信頼できるわが町の病院が欲しい。高齢者が生

きがいを持って豊かに暮らせる市町村こそ若者たちも

将来に希望を持てるのではないか。 

44.  大和田地域 70歳以上 女性 大きな建物の病院があるのに○○科○○科のお医者

様がいないのは残念と通院している人が悲しくなると

云っています。老人も大切ですが，これからを背負う子

供達の為に力を注いでほしい。 

45.  大和田地域 70歳以上 女性 これからの未来を担う青少年・子供達の為市政・医療

の充実が大切と思います。 

46.  大和田地域 70歳以上 女性 八千代医療センターの診療の充実化。 

47.  大和田地域 70歳以上 女性 医療でいえば八千代医療センターにはまったく不満で

す。紹介状はいつも東京方面にお願いしています。 

48.  大和田地域 70歳以上 女性 八千代医療センターが医師不足で全科の診療ができ

ていない。市でも補助金を出しているので，東京女子

医大と話し合いをして進展がない場合は他の大学病

院に変更する交渉をした方が良いと思います。 

49.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 男性 子育て世帯がもっともっと住みやすい町づくりをしてほ

しい。物価上昇の状態で子供が産まれても金銭面での

不安が大きい。 

50.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 男性 子育て支援を手厚くし，若者が暮らしやすい市にして

ほしい。 

51.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 男性 障害者の介護施設の充実。兄の面倒みたくない。 

52.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 男性 女子医大の対応が悪いです。市の方からも声をかけて

欲しいです。女子医大は八千代市から100億円程の助

成金を受けていると思いますが，正直，割に合った対

応処置ではないと感じます。その他にもあまり良いうわ

さは聞きません。職員の態度も悪い。八千代市の中で

も大きな病院で利用する方も多いと思うので，市の方

から注意していただけませんか？ 

53.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 女性 土日祝等にあそべる施設がほしい（0 歳児ママとの室

内施設）。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

54.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 女性 八千代市の緑が丘地区の小学校や中学校の保育園，

幼稚園を増やしてほしい。八千代市も子育て世帯に向

けた政策を増やしてほしい。 

55.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 男性 子供の遊び場。 

56.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 男性 共働き世帯ですが，保育園の入園に始まり，保育関係

の悩みが尽きません。入園のハードルやいつまでに入

れるか等，生活の先々のスケジュールを立てるのが難

しいと感じます。 

57.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 男性 東京都と同様に，3 歳未満の保育料を無償化する取り

組みを，ぜひ他の自治体や国レベルでも進めていただ

きたいと考えます。また，子育て世代の税負担軽減に

も注力していただければと思います。児童手当の支給

は助かるものの，それだけでは保育料や税金による家

庭の負担を十分に補うことができません。現在，財政

を圧迫し続けている高齢者向けの補償を見直し，その

一部を若い世代に充当していただきたいと考えます。

確かに，多数を占める高齢者の意見が強く反映される

選挙制度の中では，彼らへの支援を無碍にすることが

難しいのは理解できます。しかしながら，持続可能な社

会を築くためには，次世代を担う若い世代への投資が

不可欠です。市単位での取り組みには限界があること

も理解していますが，若い世代にメリットを訴求できな

ければ，税収を支える基盤そのものが縮小してしまう

懸念があります。将来を見据えた政策をぜひご検討い

ただきたいと思います。 

58.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 男性 最近都内から引っ越してきましたが，子育て支援につ

いて充実していないとよく感じる。イベントも八千代中

央ではあるが，緑が丘ではなにもやっていない。 

59.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 男性 八千代市特有の子供支援 

60.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 男性 八千代医療センターの充実。 

61.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 緑が丘西地区の児童館（地域の母子が集まれる場所）

が欲しい。子育て世帯向けのイベント等があると嬉しい

です。 

62.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 子供の大型室内遊び場がほしい。 

63.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 小学生が放課後や休みの日に利用できる児童館が欲

しいです。他の市の児童館まで行っていて，子供だけ

では遠いのでとても不便です。公園の遊具も充実して

いないので，八千代市での子育てに不便さをとても感

じています。 

64.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 子育て世帯ですが，保育園など預けづらさなど子育て

しづらさを少し感じてしまいます。もっと気軽に預けられ

たり，相談できる場所があると嬉しいです。保健師さん

も他の市町村より少し残念です。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

65.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 緑が丘地区の保育園が増えているのは良いが，それ

に伴い質の高い保育士の補充についても力を入れて

ほしい。（他市では保育士の給料を高くして，近隣市か

ら保育士を呼び寄せていると聞いている） 

66.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 幼稚園が充実していると安心して暮らせると思う。 

67.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 30 代の無料の集団健診は市や県ではやっていないの

だな，と知り昨年から健診をしておりません。八千代市

に住む 30 代女性で，勤めている会社補填の健診が無

い・無料健診の対象外の方達は，健診を 40 代になる

までは受けずにいるのが普通なのか，または有料以

外に民間や他の方法で健診するのか疑問です。八千

代市もそういった健診の取り組みがあればいいなと思

いました。 

68.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 医療の充実，佐倉市，習志野市の大学病院に頼ること

のないよう，補助金を出している八千代市の医療セン

ター（大学側に協力要請）の内容を充実してほしい。 

69.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 小児科が足りない。いつもどこもいっぱいで予約のた

めに朝スタンバイしないと受けられない。 

70.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 障害福祉に力を入れて欲しい。 

71.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 東京女子医大病院の補助金は改善してもらいたい。特

に，女子医大病院はアルバイトと地元医師の応援で運

営が成立し得る状況では存在意義がない。東京女子

医大本体に損害賠償なり詐欺で訴控してでも潰すべ

き。または別の運営母体に変えるべき。 

72.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 児童ホームを作ってほしい。つどいの広場（0～3才児）

の遊べる場所を作ってほしい。 

73.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 障害があったり精神的疾患がある人への支援をして欲

しいしその支援を分かりやすくして欲しい。 

74.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 小児科，耳鼻科，皮膚科も少なく利用するときの待ち

時間は数時間になり大変利用しづらく感じますので，

改善して頂きたいです！！ 

75.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 八千代医療センターは診療科が減り，他院に通わなく

てはならなくなった。紹介状がないと受信できない。1

番近いのに救急車で断られ市外の病院に運ばれた。

医療体制を充実させて下さい。 

76.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 男性 障害者の福祉サービス（施設）の拡充をお願いします。

（特にグループホーム等の補助や，施設用地の取得に

遊休地の活用等の検討等） 

77.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 男性 介護，福祉，高齢者対策 

78.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 男性 市行政の運営ありがとうございます。また，医療が不

足していると考えます（町医者はいつも混んでいる）。

医師が八千代市に開業しやすいよう改善ください。 

79.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 男性 医療が不足していると考えます（町医者はいつも混ん

でいる）。医師が八千代市に開業しやすいよう改善くだ

さい。また，今は小さい子供らがいつか「八千代市こそ

故郷」と言えるよう。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

80.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 これからは，高齢者や一人暮らしの方々も安心して楽

しく生活ができる町づくりに力を入れて欲しいです。無

料や低価格で出来る習い事があれば，コミュニティな

場が設けられて楽しそうです。 

81.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 免許返納者および高齢者にバス券の交付。収入によ

る年間パスポートの様なかたち。東京都実施参考。地

域交流の場を増やす。 

82.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 総合がん健診→がんに焦点を当てた健診，主要なが

んを対象に。宇都宮市では宇都宮記念病院で市の補

助のおかげで 9000 円程で受診できる。非常に良い仕

組みなので調査して取り入れてほしい。 

83.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 インフルエンザ 70歳以上無料接種。 

84.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 病院がなく困る（医療センターを安心して選べる病院に

してほしい）。老後に不安を感じる。 

85.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 医療センターの医師不足や体制が不安定で充実して

いない。東京女子医大としっかり話し合い，市の医療

の中核としての役割を果たしてほしい。そうでないと，

かなり不安である。 

86.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 八千代医療センターの医師や職員の数が足りないと

聞いております。もしものときの救急車の受け入れに

問題がないのか大変心配です。医療センターがあるこ

とは八千代市の大きな魅力のひとつなので，100 パー

セント機能して安心して暮らせるようになっていただき

たいです。 

87.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 （女子医大病院の利用がなかなかできない）医療体制

の整備。 

88.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 女性 ・孫が生まれたので都内から娘夫婦が引っ越して来ま

したが，未就園児と親が雨の日，暑い日，寒い日など

公共の室内遊び場が八千代にはないのがとても不満

でした。吉祥寺とか国領には，公共の広い遊び場があ

り，そこで過ごせたのでとても良かったです。（はらっぱ

0123）中央図書館にでも良いので，室内遊び場を作っ

てほしいです。その際（コロナ接種会場行きの様な）緑

が丘からのバス便も作ってほしいです。 

・緑が丘はきれいでイオンもありとても住みやすいです

が子育て世代にはかわいそうに思っております。孫た

ちは船橋のつぼい公園まで行ったり，その近くの公民

館に行ったり，アンデルセン公園まで行ったり。八千代

にも小さな子供達が遊べる施設がほしいです（イオン

でも遊びましたが，狭いしすぐ飽きてしまうし，お金もか

かるし。多くのお母さんやお父さんがゆっくり子育てで

きる場がもっとあったらと思います）緑が丘公民館内で

もいいですが，常設で。 

89.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 女性 精神障害者への雇用促進（アドバイザーなどがいると

いいと思う）。 

90.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 女性 医療のこと，今はどこも予約でかかりつけの病院でも

急に具合が悪くなってもなかなか診てもらえない。特に

（せき，熱）など。なんとかならないのかしら。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

91.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 男性 医療に関して，八千代医療センターの評判が悪すぎて

信頼して通院できません。信頼できる先生がいない，

若い先生（未熟）が多い。救急車で運ばれたくない病院

です。八千代市民の基幹病院として，安心してかかれ

る病院になって欲しいです。 

92.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 男性 東京女子医大病院以外にももう一つ大きな総合病院

が欲しい。人口も増えてきているし，習志野市（隣の）

には４つくらい大病院がある。 

93.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 男性 医療センターの充実。 

94.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 男性 地域医療体制に不安を感じている。特に八千代医療セ

ンターの弱体化が感じられるため今後が心配。 

95.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 地域包括支援センター（生涯学習）の充実を希望しま

す。 

96.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 高齢者が最期をむかえるにあたって，安心して死ねる

制度を考えてほしい。皆，最後に向かっていく事が不

安で，余計な貯蓄や買い控えが起こる。 

97.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 高齢者の一人暮らしや病気の親を抱えた独身（会社

員）への訪問をして手を差し伸べてほしい。 

98.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 年齢と共に遠くに出かけられなくなり，特に日常の買い

物が不便になってきている。販売車による巡回をもう少

し頻回に廻ってもらえるとうれしい。 

99.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 介護サービスを受けられる年齢になっていますが，具

体的にどのように動いていいのかわかりません。もっと

積極的にアピールして頂きたいと思います。 

100.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 中心医療センターとなる女子医大の診て貰える科が少

なくなってしまっている。 

101.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 八千代医療センターの劣化がひどい。どう改善するの

か，ビジョンが全く見えない。 

102.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 八千代医療センターを何とかして欲しい。他の病院を

誘致した方が良いのではないか。 

103.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 新型コロナ対策で保健所が独立していないので，独立

していた船橋・柏・千葉市に比べて対応の速度や施設

が遅れていたと感じた。 

104.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 東京女子医大八千代医療センターは充分に市民の期

待に添っていない，東邦大佐倉病院は病院内に活気

があるし，健康をテーマにしたセミナーなど市民に寄り

添う姿勢が感じられる。 

105.  八千代台地域 29歳以下 男性 結婚支援金がなかったことで結婚生活が大変だった。

小さな子供がいる家庭の女性がパートでさえ採用され

にくので子育て支援を充実させるか女性の働き口を充

実して下さい。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

106.  八千代台地域 30歳代 女性 病児保育を充実させてほしい。実際に利用するにはハ

ードルが高過ぎる。他の市町村だと，子どもが具合が

悪くなったとき，ボランティアの方が家で見てくれる制度

があると聞いた。八千代市でもファミサポ制度はある

が，実際に制度を利用するにはハードルが高い。物価

高によって，共働きでないと子どもを充分養えない，家

計が維持できない状況に陥っていると感じる。子どもの

権利を守るためにも，病児保育やファミサポの充実

は，必要なことだと思う。保育士や教員の給料や職場

環境を充実してほしい。 

107.  八千代台地域 30歳代 女性 保育園が入りづらいので増やして欲しいです。 

108.  八千代台地域 30歳代 女性 他の県や市などで行っている子供に対する補助や出

産などの補助制度も見直して欲しい。治安は良く住み

やすいとは思うが，豊かに暮せているかといわれると

そうだとは言い難い。物価は上がっても給料は上がら

ないので，国や市からの補助や取組がないと私達は

幸せになれないと感じます。 

109.  八千代台地域 30歳代 女性 子育て支援を手厚くして頂きたいです。市内には育休

退園を実施している保育園もあり，待機児童の早急な

解消を願いたいです。 

110.  八千代台地域 40歳代 女性 小学生や中学生が放課後や長期休みに安心して過ご

せる場所があると良いなと思います。学童に入れなく

なると，とたんに目が行き届かなくなります！どのよう

に過ごせるか心配です。 

111.  八千代台地域 40歳代 女性 子供を産んでから公園に行っても子供がいない。また

はコロナで施設もやっていない状況もあり発達が遅く，

保育園はどこもいっぱいで子供を安心して預けること

ができなかったので仕事をやめたが，児童発達支援セ

ンターにも入れず幼稚園にも断られ，民間療育もいっ

ぱいで入れない等ずっとどこからも拒絶され孤独を感

じているばかりでした。保健センター，児童発達支援セ

ンターに相談しても何日も連絡がこない。来ても安心，

納得のいく回答ではありません。2 人目を希望していま

したが，とても八千代市では育てられないと諦めまし

た。 

112.  八千代台地域 40歳代 女性 障害者福祉サービスに力を入れてほしい。人工肛門の

管理にお金がかかる。市の給付金では足りない。仕事

も制限があり，収入が減る中，障害の為に必要なもの

を購入する費用の捻出が厳しい。他県や他市は増額し

ているところがあるので，八千代市もぜひ増額を検討

してほしい。 

113.  八千代台地域 40歳代 女性 高齢者緊急通報システムの条件として，日中独居高齢

者も対象にして欲しい。救急車で何度か病院にお世話

になりましたが，たまたま一緒にいる時だったので対応

出来ました。高齢者なのでまともに受け答えが難しい

所に急に容態が悪くなるので，とても不安です。他の自

治体を見習って介護する側も安心して仕事，生活出来

るよう前向きに検討して下さると幸いです。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

114.  八千代台地域 40歳代 女性 救急車で運ばれ，緊急なのに週末（土・日）だから医師

が不在の為か受け入れてくれる病院が八千代市内に

なく，ようやく印西市の大学病院で父を受け入れてくれ

た。休日の急患の受け入れ体制（医師の在中）なども

っと重要に考えてほしい。命を守るために財源を使い，

人手を増やすなど尽力してほしい。予約が必要な病院

が多く，すぐに行くことが出来ず困る。 

115.  八千代台地域 40歳代 女性 地域医療体制は休日診療など助かります。ただ，中核

に位置している東京女子医大八千代医療センターの

縮小化により専門性が下がっているように感じることは

残念です。地域で診療を受けられることは生活の安心

に繋がります。市への意見を述べることができる貴重

な機会をありがとうございました。このような機会があ

ればまた協力したいと思います。 

116.  八千代台地域 50歳代 男性 所得の低い国民を大切にして下さい！！年金の低い

年寄りから金を取るな！！無駄な花火を打ち上げる

な！！祝金を出せ！！ 

117.  八千代台地域 50歳代 男性 帯状疱疹ワクチンの補助をして欲しい。 

118.  八千代台地域 50歳代 女性 ７０歳以上の人が孤立しない様に日中誰でも集まれる

場所の設置をお願いします。 

119.  八千代台地域 50歳代 女性 八千代は介護保険がとりにくいと有名です。財政もあ

ると思いますが，船橋・印西との違いを感じる。 

120.  八千代台地域 50歳代 女性 急な発熱に対応できる病院がなく困ったため，３６５日

２４時間，相談できる窓口の設置をお願いします。 

121.  八千代台地域 50歳代 女性 八千代医療センターの運営に不安を感じています。総

合病院としての全科の診療が確実に行われるよう今後

改善を望みます。 

122.  八千代台地域 60歳代 男性 高齢者は簡単に預ける施設がない（残った夫婦子供で

旅行に行きたいのに）。 

123.  八千代台地域 60歳代 男性 社会福祉，児童福祉サービスにもっともっと尽力してほ

しい。 

124.  八千代台地域 60歳代 男性 救急医療が女子医大病院しかなくて不便である。 

125.  八千代台地域 60歳代 女性 保育園の先生が優しくないので孫もイヤイヤ登園して

います。先生の子供の個人的な好き嫌いが目立ちま

す。孫が先生に両腕を抑えられて叱られるのを見て悲

しくなりました。 

126.  八千代台地域 60歳代 女性 公共の市の保育園なのに看護師が不在のところがあ

るので，常勤にする必要がある。 

127.  八千代台地域 60歳代 女性 女子医療センターが医師不足なのでなんのために開

院しているのか不明である。よくわからない。 

128.  八千代台地域 70歳以上 男性 医療センターをもっと充実させてもらいたい。（医師不

足の解消） 

129.  八千代台地域 70歳以上 男性 病院を充実して欲しい。年齢的に交通手段が車以外で

あれば，電車・バスの移動になるので大きな病院にな

った時などは，タクシーなどの移動になるので経費が

大変です。大きな病院であっても地域の方々に対応し

て頂けないのはどうでしょうか。大変困っています。早

急に整えて欲しいです。 

130.  八千代台地域 70歳以上 男性 八千代医療センターの充実をお願いします。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

131.  八千代台地域 70歳以上 男性 医療に関するサービスを充実して欲しい。 

132.  八千代台地域 70歳以上 男性 八千代台近辺に老人疾病（認知症等）専門ドクター

や，専門治療可能な施設部門を整備してほしい。 

133.  八千代台地域 70歳以上 女性 若い世代が少なくなっているので，子供を育てるのに

力を入れて欲しい。 

134.  八千代台地域 70歳以上 女性 私など老人が集う所がなく暇を持て余している現状，も

っと空きスペースや空き家等を利用した「いこいの場」

（おしゃべり茶話会，囲碁マージャン等のできる）を市

が動いて作って下さい。老後も活き活きと元気に過せ

るように，マージャン仲間全員の意見です。 

135.  八千代台地域 70歳以上 女性 障害者手帳を持っている人（身体）のタクシー券の配布

をガソリン券に代えてほしいです。具合の悪い子供を

抱え車椅子を乗せる余裕はありません。病院への通い

も常に車です。タクシーを使い 2時間近くかかる病院へ

行く余裕（金銭的に）もないです。毎年問題となってい

ると思います。考えてもらいたいです。 

136.  八千代台地域 70歳以上 女性 交通，鉄道，病院等，高齢者に対し住みよいまちづく

り。 

137.  八千代台地域 70歳以上 女性 高齢者が外出しやすくなるように交通機関（電車・バ

ス）の無料パスを発行してほしい。 

138.  八千代台地域 70歳以上 女性 高齢者にバス料金を時々サービス等してほしい。ちょ

っと遠くまででも買物に行きやすくなると思う。 

139.  八千代台地域 70歳以上 女性 年金暮らしの母子家庭ですが，子供の扶養に入ってい

るため，すべての支援金がいただけません。月 9 万の

年金から家賃・食費等を出すとわずかに残るのみ。家

もあり裕福に暮している人には支援金が出ているのに

不公平に感じます。もっと細やかな心配りをしていく必

要があるのでは？ 

140.  八千代台地域 70歳以上 女性 介護関係を充実してほしい。 

141.  八千代台地域 70歳以上 女性 八千代市の女性のための検診で骨粗しょう症検診が

ありますが年齢が 40～70 歳までとなっています。でも

70 歳を過ぎても整形等の病院にかかる事がない場

合，自身の骨密度がどの位あるかわからず生活してい

ます。骨折して初めて骨粗しょう症だとわかる事もあり

ます。そこで 70 歳以上の方の検診があれば医師から

の指導で予防の薬を飲む事も出来るし食事や転倒等

にも気を付ける事が出来ます。是非 70 歳以上の者に

も市の検診を受けられる様，切に希望致します。 

142.  八千代台地域 70歳以上 女性 今のところ特に要望することはありません。女子医大

の満足度を UP してほしい。 

143.  八千代台地域 70歳以上 女性 八千代医療センターの医師看護師の不足。三年前，

家族が血液内科に行こうとしたが，先生不在で他の病

院へ。今年耳鼻科へ行ったが，看護師さんが少なく感

じた。 

144.  八千代台地域 70歳以上 女性 八千代医療センターも病床が満床ですぐに転院させら

れてしまう。是非安心して暮らせるまちづくりをお願いし

たい。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

145.  勝田台地域 30歳代 男性 待機児童問題が重要だと感じます。対策として，小規

模保育園が増設されているとは感じますが，就学まで

どうなるのか，不安を抱える保護者が多数います。多く

のマンションが新築され，活性化してきているとは思い

ますが，その分皺寄せが来ている面もあります。一時

保育や病児保育等の施設の少なさもあり，働きながら

子どもを育てる場としては他市に比べると厳しいと思い

ます。 

146.  勝田台地域 30歳代 男性 ファミサポ等子育て支援，充実を計って欲しい。行政で

老人ホーム型保育施設などを作って循環できる取り組

みをして欲しい。 

147.  勝田台地域 40歳代 女性 福祉が千葉県内の他の市町村より薄く感じる。 

148.  勝田台地域 50歳代 女性 高齢者の生活環境の整備に力を入れていただきた

い。 

149.  勝田台地域 50歳代 女性 市民の血液検査をしてほしい。 

150.  勝田台地域 50歳代 女性 帯状疱疹ワクチンの補助金を出してほしい。近くの市

では出ているので。 

151.  勝田台地域 60歳代 女性 高齢者になった時（車に乗れなくなった時）の病院，買

い物への補助を考えてほしい。 

152.  勝田台地域 70歳以上 男性 全体として，思いやりや優しさが乏しい。特に高齢者に

対して。 

153.  勝田台地域 70歳以上 男性 老人向けの施設を増やしてもらいたい。 

154.  勝田台地域 70歳以上 男性 介護施設の増設。 

155.  勝田台地域 70歳以上 男性 東京医科大学病院は他の病院に変えてもらいたい（不

祥事が多いので不安だ）。 

156.  勝田台地域 70歳以上 女性 小さな子供が集い，遊べる施設があれば良いと思って

います。 

157.  勝田台地域 70歳以上 女性 障がい者，高齢者，様々な弱者への福祉サービスを充

実していただきたい。 

158.  村上地域 29歳以下 女性 子育てに関する支援，サービスを一覧にして開示して

欲しい。市役所管轄，保健センター管轄で分けている

ことで子供を抱えて移動する必要があり困っていた。

「この相談はここの窓口」というのを明らかにできるホ

ームページや冊子を準備して欲しい。 

159.  村上地域 30歳代 男性 勝田台周辺の保育園，幼稚園の少なさも課題だと考え

ています。子育て世帯の住み良さについて活性化して

いただきたいです。 

160.  村上地域 30歳代 男性 子供への幅広いサービスが他市に比べて劣る。 

161.  村上地域 30歳代 男性 村上地区の小児科を増やしてほしい。小児科の待ち時

間が常に 1時間を超えるので，医療体制の強化もお願

いします。 

162.  村上地域 30歳代 女性 保育園に入れる基準が厳しく感じるので改善していた

だけたらと思います 



 

13 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

163.  村上地域 30歳代 女性 子育てが外の市よりもしにくいと感じます。保育園も待

機児童がまだいたり，年度途中に入りづらく感じます。

また医療体制も八千代医療センターはあるものの機能

していなかったり予約が取りづらかったりと改善して頂

きたいです。（待ち時間も長い）子育てや医療に対する

体制がもう少し強いと良いと思います。今回このような

アンケートをする機会を頂きありがとうございました。今

後の八千代市の発展に期待しております。 

164.  村上地域 30歳代 女性 子育て世代が過ごしやすいまちづくりをして欲しいと思

います。 

165.  村上地域 30歳代 女性 病院は皮膚科，耳鼻咽喉科，婦人科，眼科，小児科を

重視。 

166.  村上地域 40歳代 男性 土日も利用できる子供支援施設を増やしてほしい。 

167.  村上地域 40歳代 男性 住民税やその他税金も高い為独身は損していると感じ

る。子育て世帯への補助もわかるが独身で介護しなが

ら暮らしている世帯や年金だけで暮らしている高齢者

の負担がもっと軽くなってほしい。 

168.  村上地域 40歳代 男性 外国人の生活保護は不要。税金は日本国民のために

使うべき。市民税等税は誰の物か。誰のために使うの

か考えなくてもわかる事。正直者が馬鹿を見る世の中

じゃない八千代市にして下さい。 

169.  村上地域 40歳代 男性 子供の病院がとても混んでいる小児科を増やしてほし

い。 

170.  村上地域 40歳代 女性 他市のような子育て支援を手厚くしてほしい。金銭面

や補助など育てやすく力を入れて欲しい。物資・金銭な

ど。ぐるっと号のようなコミュニティーバスを再開してほ

しい。 

171.  村上地域 40歳代 女性 障害児が通いやすい医療を増やしてほしいです。ひと

り親で車の免許を持っていないと限界を感じる時があ

ります。車がないと買い物や仕事もやりにくいです。 

172.  村上地域 50歳代 男性 小さいお子さんを持つ共働き家庭だけでなく，仕事をや

めて子育てを優先した若いお母さんに対する支援も，

積極的に行って欲しいです（子育ての多様性を認め

る）。 

173.  村上地域 50歳代 女性 高齢者が暮らしやすい社会に力を入れて欲しい。ふれ

あいプラザのお風呂の時間を伸ばす（16：00 は早い）

入浴施設を多くつくる。サークル活動や日中過ごせる

場所を増やす（運動できる，食事できるなど）。 

174.  村上地域 50歳代 女性 先日，母が市で行っているサークルに参加し，とても充

実した日々を過していました。しかし膝が悪く，交通手

段の確保に支障をきたしておりました。私ももう 50代で

す。20 年後は車の免許も返還しているかもしれませ

ん。地域の商業施設など利用したサークルの開催など

あると楽しいかも。まだ私には情報を積極的に取り入

れているわけではないので，すでに行っている事なら

ば申し訳ありません。 

175.  村上地域 60歳代 男性 老人ホームの不足。入居待ちをなくす。 

176.  村上地域 60歳代 男性 高齢者健康診断で胃カメラはあるが，大腸カメラも追

加して欲しい。（３年に１回とか５年に１回とか） 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

177.  村上地域 60歳代 女性 村上駅周辺では大型マンションが建設されて若い世代

が増える中，保育園が不足している。船橋アンデルセ

ン公園，千葉，市川市動物公園等隣接には子供が遊

べる施設があるが八千代市にはなく，夏に水遊びがで

きる所もない。温泉施設のような所もなく，車で出掛け

なくてはならず，とても残念に思う。 

178.  村上地域 70歳以上 男性 高齢者福祉について国や県など法令等に基づく施策

で独自性が見受けられない。 

179.  村上地域 70歳以上 男性 現在子ども食堂が地域にどの程度あるか分からない

が，子ども食堂を増やし地域の人達，リタイアした人た

ちがボランティアで協力しあえる環境を作っていけばよ

いと思います。 

180.  村上地域 70歳以上 男性 高齢世帯が増える中，独居老人の確認と見守りを地域

で考える必要あり。 

181.  村上地域 70歳以上 男性 高齢者の福祉機関の長期利用が容易に出来るように

増やしてほしい。 

182.  村上地域 70歳以上 男性 高齢者の福祉の観点から，次にあげるような事業に取

り組んでほしい。１．補聴器取得費用の補助 ２.「電話

で詐欺」対策としての，固定電話のナンバーディスプレ

イに関する無償化の推進。大手の NTT，KDDI は既に

無料になっているが，JCOM など中小は未だに有料 

３．コミュニティバスの路線網を充実化と増便：最近，コ

ミュニティバスが走っている姿を見かけなくなった。 

183.  村上地域 70歳以上 男性 生活給付支援金が微増しても増えた分差し引かれて

生活支給保護費は下がる，増えない。生活扶助，住宅

扶助の保護支給額は年々下がっています。 

184.  村上地域 70歳以上 男性 老々介護世帯への支援（講座の実施や派遣ヘルパー

etc.）街づくりを行ってはどうか。 

185.  村上地域 70歳以上 女性 お独り様の終活として福岡市等で行政サービスの一環

として行っている安らかパック事業（福岡市社会福祉協

議会）を八千代市にも立ち上げて欲しい。 

186.  村上地域 70歳以上 女性 病院を充実して欲しい。 

187.  村上地域 70歳以上 女性 医療（女子医大）の充実を希望します。鎌ケ谷，佐倉，

船橋等への（手術，入院，通院）大変な労力でした。 

188.  村上地域 70歳以上 女性 医療体制に不安を感じる。 

189.  阿蘇地域 30歳代 女性 介護関係で働く人たちを増やすために給与をあげてほ

しい。 

190.  阿蘇地域 40歳代 女性 子ども，障害者へのサービス（送迎の金銭的免除や事

業所を増やすなど）を増やしてほしい。保育や学童の

時間を 20：00 までにしてほしい（現在 19：00 で仕事を

セーブしなければならないため）。子どもを育てる上で

働く時間が制限されることへの金銭的補償（時短勤務

にしなければならない分の補償が必要です。物価高で

子どもにかかる必要な物が買えません）。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

191.  阿蘇地域 70歳以上 男性 インフルエンザ・コロナワクチン予防接種者条件の拡

大提案→市内で実施されているインフルエンザやコロ

ナワクチン予防接種に関して，地元病院では診察券が

ある人のみだったり，かかりつけ患者のみが対象とな

っている場合があります。これでは地域の住民が適切

な予防接種を受けることが難しくなります。これを解決

するために，接種対象者を広げ地域住民がより利用し

やすい条件で接種が受けられるよう改善することを提

案します。 

192.  阿蘇地域 70歳以上 女性 物価高で年金者はかなり大変です。 

193.  阿蘇地域 70歳以上 女性 かかりつけ医を持ちなさいとよく言われるが，近くの医

院（大学病院以外の）へ診てもらおうと行くと，決して簡

単に診てらえず，紹介状を持ってくるよう言われたり予

約がいっぱいですの一点ばりの医院がほとんどです。

かかりつけ医っていったいなんなのでしょうと考えてし

まいます。例えば救急車を呼んでの病院探しは大変で

す。そこでかかりつけ医はどこ？って聞かれて通って

いる医院に連絡してもらっても医師が居ないとか対応

できないとかと断られます。矛盾だらけの医療体制何

とかして欲しいです。 

194.  阿蘇地域 70歳以上 女性 病院が少ない。困った時に相談しにくい。 

195.  睦地域 30歳代 男性 核家族が増える中で，小学校に入学するタイミングで

起こる問題として，朝の通学に暫くは保護者が付き添

って通学したりする必要があり，集団登校出来ない学

区も多く見受けられます。大きい通りにはボランティア

の交通誘導員の方も配置しているそうですが。保護者

の気持ちとしては，家を出た直後から交通事故に合わ

ないか心配するものだと思います。そのため，正社員

を離職又は時差出勤に変更し，人によっては離職しパ

ートになる事を余儀なくされるお母さんが多い中で，八

千代市送迎保育ステーションを公立小学校まで拡充さ

せ，朝の家庭における負担を軽減させることで，核家

族における環境改善を希望します。上記が困難である

のならば，豊中市では令和６年４月８日より午前７時か

ら小学校を開門するなどし，多様な働き方に対応出来

る様な取り組みをしている町もあると聞きました。 

196.  睦地域 30歳代 男性 現在，感じる事として発達障害に対するサポート体制

が不十分と思います。例えば，私の子供の通う保育園

では言葉の発達の遅れに悩んでいる保護者の方が多

くいます。しかし，市内には言語聴覚士がいない（ステ

ップ 21 など），支援体制が不十分なことで千葉市の民

間サービス（ブリッジ 6など）を利用している家庭が少な

くありません。そのような身体障碍者に対するサービス

は今後拡充する必要が急務ではないかと考えます。 

197.  睦地域 60歳代 男性 高齢者の医療，生活必需品のライフラインが不足して

いる。 

198.  睦地域 70歳以上 男性 高齢者に優しい街づくり。 

199.  ― 29歳以下 女性 子育てをこれから八千代台でやっていきたいと考えて

いるので，子育て支援があると嬉しく感じます。日々あ

りがとうございます。これからもよろしくお願いします。 
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２．第2章 豊かな心と文化を育むまちづくり（82件） 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

1.  大和田地域 29歳以下 男性 図書館の本をもっと充実させてほしい。 

2.  大和田地域 29歳以下 女性 八千代中央図書館の床で，音が響いてうるさい部分を

カーペットにして欲しい。見栄えのためではなく，読書

や勉強に適した環境整備をするべき。 

3.  大和田地域 30歳代 女性 子供を育てやすい環境にしてほしい（給食無償化等）。

学校が古い… 

4.  大和田地域 30歳代 女性 小中学校の給食費を全員無償化して欲しい。学区をし

っかりと見直して欲しい。（我が家は萓南小まで徒歩５

分だが萓田小学区）萓田地区公園の路上駐車や歩道

の狭さが通学路としては心配。スクールガードを立て

る。道路を整備する等。然るべき所に市民税を使用し

てほしい。子供が安心安全で遊べる場所がない。佐倉

のようなユーキッズ施設等が羨ましい。 

5.  大和田地域 40歳代 男性 給食無償化（第一子より）を実施してほしい。 

6.  大和田地域 40歳代 男性 公共のスポーツ施設の数が足りない，既存施設の老朽

化を感じます。 

7.  大和田地域 50歳代 男性 スポーツ振興充実。 

8.  大和田地域 60歳代 女性 総合運動公園内テニスコート（現在改修中）にナイター

設備を設ける。 

9.  大和田地域 70歳以上 男性 緑が丘地区で区画整理が行われ急激な人口増加が起

きているにも拘らず，中学校の収容定員が不足し，３キ

ロ以上離れた睦中学校に通学するようになっている。し

かし，通学路は人家のないところがあり女子中学生が

通学するには危険である。このようなことが起きている

のは都市計画を作る際，人口予測が適切でないことに

起因しているからと思う。 

10.  大和田地域 70歳以上 男性 他の自治体ではできていることが実現していない（コミ

ュニティバス，学校給食無償化，補聴器補助等）。学校

統廃合のやり過ぎ，少年自然の家を何故つぶした。服

部市長のもとで良い市にはならない。 

11.  大和田地域 70歳以上 男性 中央図書館の駐車料金を一時間無料から二時間無料

に。中央図書館利用者リサイクル中止は納得できませ

ん。どういう基準？SDGｓの観点からも再開を！ 

12.  大和田地域 70歳以上 男性 スポーツ施設を充実して欲しい。八千代球場の活性化

など市民が運動を通じて健康な生活を送れれば医療

費減にもつながる。 

13.  大和田地域 70歳以上 女性 不登校の生徒がいるのは残念です。 

14.  大和田地域 70歳以上 女性 移住後，文学的な講演会や読書会等があり，図書館の

サポートもそれなりにあったが，今は全くなし。高齢者

が生きがいを持って豊かに暮らせる市町村こそ若者た

ちも将来に希望を持てるのではないか。 

15.  大和田地域 70歳以上 女性 最近，船橋市からこちら八千代市に転入してきたので

わからないの答えが多くなりました。こちらに決めた大

きな理由は生涯学習プラザのプールがあるためです。

とても楽しんでいます。これから八千代市の事も段々

わかって色々実感すると思います。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

16.  大和田地域 70歳以上 女性 年寄りに親切なまちづくりを考えてほしい。たとえば，市

民会館に車で駐車できてもスロープもないので，階段

で上までの上り下りは非常にきついし，随所にそういう

所が見える。 

17.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 男性 緑が丘西地区に中学校がない。 

18.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 男性 中学校が近くにない。 

19.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 男性 緑が丘西地区の開発の見通しが甘いと感じます。緑が

丘西地区に図書館が欲しい。 

20.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 子育て支援の充実（学費，給食費援助など）。結局緑

が丘地区の中学校問題の進展はあるのか？ 

21.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 緑が丘西地区の中学校を建てて欲しい（八千代西高校

を中学校にしてほしい）。高津中への通学で自転車通

学を緑が丘 3丁目も可能にしてほしい。 

22.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 緑が丘学区の児童が増えて小学校の分校が作られる

ように，中学校の整備も早急にしてもらいたい。睦中付

近。教育にもっと力を入れてほしい。力のある人が年齢

や性別にとらわれずに教育長になり，教育委員会に入

り学校現場を良い方向に変えてほしい。(石川県や神

奈川県のように)教員の仕事量の多さによって現場は

疲弊している。保護者を教育する機関を早急に作るべ

きだと思う。 

23.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 給食費や高校の無償化を希望。小学校，中学校が老

朽化しているので改装工事を希望。特に高津中学校体

育館のトイレが和式しかないのが子どもたちには不便

だと思う。 

24.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 緑が丘西地区から高津中学校は遠い。自転車通学も

ありだと思うが駅を超えたら道もそんなに広くないし，

自転車，自動車の事故が起きてもおかしくないと思う。

夜，街灯が少ない。 

25.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 市の体育館が八千代緑が丘駅付近に欲しい。 

26.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 中学校がないなど街作りに計画性を感じられない。 

27.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 国際社会で生きて行く子供達の為に，今まで以上に教

育に力を入れてほしいです。例えば公立の中高一貫校

を作ってほしいです。現状，八千代市内での中学受験

の選択肢が少なく，市外或いは都内にでなければなら

ないためです。宜しくお願い致します。 

28.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 緑が丘西地域の人口が増えることが分かっていたはず

なのに，学校等の土地をおさえておらず，手狭な場所

に分校を作ったり，中学校を作る計画が無く子供たち

がかわいそう。新たな校舎を新設し，他の施設を合わ

せ，将来こどもが減っても別の用途に使えるなど，学校

だけと言う観点にとらわれず発想の転換が必要と思

う。生まれてこの方 45 年以上住んでいるが，人口は増

えるものの，住みにくい街になってきている。八千代の

発展を思って市政に取り組んでいるか疑問を感じる。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

29.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 新たに中学校を作って欲しいです。新木戸，緑が丘の

小学校分校も数年で更地にしてしまうなんて，契約が

あるのはわかりますが税金が適切に使われている感じ

がしません。 

30.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 人口が増えているので，緑が丘西の方に中学校を作っ

た方がいいと思います。西高津小，新木戸小の校舎が

グレーで見た目が良くないので，塗り直してほしい。 

31.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 とにかく緑が丘西地区の小学校，特に中学校問題を何

とかしてほしい。明らかに高津中はキャパオーバーで

今の小 3が中学校に進学時に中学校が新しく出来てい

ないと入らない事はわかっているのに教育委員会と八

千代市の動きが本当に遅すぎる。早く中学校を新設し

てほしい。子供を増やしたい街作りをしたのであれば学

校環境を整えるのは当たり前である。今後キャパオー

バーになってしまう事があれば明らかに八千代市と教

育委員会の責任です。誰もが私立中学に進学できるほ

ど裕福な家庭ではないのです！早く新設して下さ

い！！！来年度中に方向性を決めて早く動いて下さ

い。子供の未来を考えて！！！ 

32.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 中学の決まりがきちんとした理由ないのが多い。男の

子だから短く髪をしないといけない。女の子は肩につい

たら結ばないといけない。もっと他にやる事があると思

う。 

33.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 小中学校や市役所の和式トイレをなくしてほしい。体育

館にエアコンの設置を急いでほしい。 

34.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 新しく新木戸地域に小学校を期間限定で作ると聴きま

した。財政が厳しい中，わざわざ作る必要があるのか，

再度検討してください。オーガニック給食，添加物の少

ない給食にして欲しい。牛乳を強制しないで欲しいで

す。空いている畑や田んぼで野菜や米を作らせてほし

い！！食べ物があることは豊かな生活につながりま

す！！ 

35.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 男性 日本にとって「人」のみが資源。これを高めていく教育

への投資が最も重要。塾に通うことが必要ではなくなる

ほど学校教育を充実してほしい。 

36.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 男性 子どもの学校教育の環境全般をもっと考えてほしい。

地域差があり，同じは無理だとわかっていますが。緑

が丘地域については，緑が丘西地域の人口推移予想

が想定外と早く気づかないことを疑問に思う。開発前の

中学校建設が無くなってしまった件を今更ながら疑問

に思う。こどもの権利からして環境が整ってないのは，

保護者からみても健全では無く，不幸を感じる。高津中

学校の生徒の緑が丘西地域からの通学手段を危険が

ある事で自転車は規制をしている？自由化をしてほし

い(徒歩 20分以上)。 

37.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 男性 中学校の件。みどりが丘地区に早急に中学校を建設し

てほしい。または睦中学校の建て替え，通学にバスを

出すとかなど。中学校問題をとにかく進めてほしい。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

38.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 教育環境の充実。八千代緑が丘周辺の高層マンション

の乱立に伴う教育環境の悪化および生活環境の悪

化。 

39.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 文化的な事に力を入れて欲しい。 

40.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 体育館，運動競技場の整備の不足。修繕，修繕の繰り

返し。人口 20 万人を数え，全くの前進なしが悲しいで

すね。恥ずかしいですねぇと感じてしまいます。言うは

簡単ですが，頑張ってください行政！！ 

41.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 女性 緑が丘図書館内で親と子がくつをぬいで本を読める場

を作って下さい。 

42.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 男性 子育て支援（学費の無償化，奨学金の無利息化）→東

京都並みの支援による若い世代の転入増を図る。 

43.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 男性 図書館の書物，大活字本を増やして欲しい。老人にな

ると普通の文字が読みづらい。 

44.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 郷土博物館は入館者がすごく少ない。郷土と名がつく

以上市がもっと責任をもって小学校・中学校生徒の社

会勉強の一環として利用すべき。 

45.  八千代台地域 30歳代 女性 小学校の校舎が古い。 

46.  八千代台地域 30歳代 女性 子供給食費の無償化。子供 1 人 1 人に投資するという

意味で塾，ピアノ，水泳などの習い事 1つを市からお金

を出してもらいたい。子供が家は 2 人いますが，子供 1

人産むごとに 100万～の祝い金，子供の大学までの入

学金，授業料，教材費を出す。そのくらいしていかない

と子供を産みたくないし，これからの子達が良い生活な

どできないです。真剣に考えて欲しい。 

47.  八千代台地域 30歳代 女性 ラーケーション制度ができると嬉しいです。土日は仕事

で平日休みの親がいる家庭は家族で出かける機会も

限られており，学校に疲れてしまったときなど，利用し

たいです。 

48.  八千代台地域 30歳代 女性 私が知らないだけなのかも知れませんが，子育てに関

しては，子どもが科学やプログラミング，国際交流を含

めた語学・文化，日本の文化，千葉県や八千代市の歴

史など学べる環境やプログラムはあるのでしょうか？

将来の職業を考えたり，学ぶ楽しさを知ることができる

環境が八千代市にあれば良いなと思います。 

49.  八千代台地域 30歳代 女性 八千代台西小の体育館トイレが和式のみなのが大人

も子供も使いづらいです。改善お願いします。 

50.  八千代台地域 30歳代 女性 茶道を学べる機会の充実。 

51.  八千代台地域 40歳代 女性 小中学校の教育内容，雰囲気が市内の中でも違い，

格差がある。特に吹奏楽部を設置していない小学校も

あり，生の音楽に触れることなく演奏する楽しみもなく

過ごす小学生がいることが残念です。性教育も然り，

地域によって受講内容も違うため市内統一してほし

い。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

52.  八千代台地域 40歳代 女性 来年子供が中学生になるシングルマザーです。周りに

塾に通っている子が多く，中学校の授業だけでは厳し

いという話を聞くたび，学力の差がどんどん広がるので

はないかとても不安です。生活はギリギリなので，習い

事，塾などとても無理です。無償で教育を受けられる

（わからない勉強をみてもらえるなど）先生がいる塾の

ような場所が近くにあったらいいのにと願っています。

子ども食堂の様な気軽に子供が通えるような。入学し

た後も部活動などお金がかかりそうでとても不安です。 

53.  八千代台地域 40歳代 女性 学校の集金をキャッシュレスにしてほしい。キャッシュレ

スにすれば，その分先生方の日常の負担が少しは軽

減されるのではないかと考える。先生方の善意がない

と成り立たないような仕組みは，直してほしい。（校外

学習の費用を自腹で出すなど） 

54.  八千代台地域 50歳代 女性 小さい図書館も綺麗にしてほしい。新川図書館は遠く

て不便です。 

55.  八千代台地域 60歳代 男性 新川にある図書館へ行きづらい（東葉高速の駅から歩

く場合）。図書館くらいしか市で運営する立派な施設が

見当たらない（もっと作るべき）。 

56.  八千代台地域 60歳代 女性 小学校のタブレットは本当に必要な物でしょうか？私は

60代で孫を育てていますが現在の学校の方針では，と

てもついて行ける気がしません。この先，孫を育ててい

けるか心配です。パソコンを持っていないと学校との連

絡もできないのでしょうか。不安で仕方ありません。学

校の給食も無償化又は軽減してもらいたい。 

57.  八千代台地域 60歳代 女性 八千代台図書館を新しく充実させてほしい。 

58.  八千代台地域 70歳以上 男性 小中学校の教室，体育館のエアコン導入してほしい。 

59.  八千代台地域 70歳以上 男性 地区の長老が少なくなっているので若者に昔ながらの

事を引き継ぐ機会が減ってきていると思う。小学生等に

お話会を行っていることは良いと思う（出前講座）。 

60.  八千代台地域 70歳以上 男性 八千代台の図書館を改装してほしい。旧自治会館跡地

への移転はありませんか？旧自治会館跡地の利用は

どうなっていますか？ 

61.  八千代台地域 70歳以上 女性 子供（孫）がいじめを受けていた頃，学校が全く対処し

てくれなかった。いじめた側の担任の指示で生徒と親

が突然家に来た時は恐怖を感じた。その後夜家の前で

名前を呼ばれたり，ゴミを置かれたり，余計ひどくなっ

た。地獄だった。個人情報の管理はどうなっているの

か，思い出すと腹が立ちます。 

62.  八千代台地域 70歳以上 女性 せっかくの公共施設，中央図書館など足の便が悪く利

用できません。公共施設を作る時はもっと誰もが行け

るような巡回バス等を考慮してから作ってほしいです。

一回行ってほうほうの体で帰り，もううんざり！ 

63.  八千代台地域 70歳以上 女性 公共のトイレについて→総合図書館などのトイレは男

女関係なくシャワートイレにしてほしいです。 

64.  勝田台地域 70歳以上 男性 「広報やちよ」で角田夏美選手のことを知り，応援したく

なり勇気づけられました。高校サッカーに関連して，八

千代高校のサッカー部の試合，予定，結果も”広報や

ちよ”に掲載してくだされば，楽しみが増えます。八千

代松陰の野球，ラグビーも同様です。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

65.  勝田台地域 70歳以上 女性 中央図書館，あれだけ大きい箱物を造ったのに中身が

充実していない感じがした。もっと活用法を考えて！佐

倉市と比べ新刊本の購入が非常に少ない。信号機手

前の樹木の整備。 

66.  村上地域 29歳以下 女性 村上駅周辺にスポーツジムを増やして欲しい。市の体

育館が工事に入ってしまい。気軽に運動できる場が少

ない。 

67.  村上地域 30歳代 女性 八千代東高校，千葉英和高，八千代松陰高を合併し，

八千代東高の場所をどいてほしい。 

68.  村上地域 30歳代 答えたく

ない 

わから

ない 

学校の老朽化が酷く，危険な箇所が多い。 

69.  村上地域 40歳代 男性 スポーツの普及に力を入れて欲しい。千葉ジェッツと提

携しているのなら何かコラボイベントをやってほしい。ボ

ルダリング施設を増やしてほしい。 

70.  村上地域 40歳代 男性 スポーツも盛んになり，小，中，高，社会人も利用でき

る八千代球場をどんどん利用できるようにしてほしく，

スタンドの整備，施設を改善してほしいと願います（野

球見るのも自分もやっているので）。 

71.  村上地域 50歳代 男性 子供が安全で楽しく過ごせるよう学校施設を充実させ

て欲しい。 

72.  村上地域 50歳代 男性 全小中学校の特別教室，体育館へのエアコン設置。 

73.  村上地域 50歳代 男性 テニスコート（新川）の工事を早くしてほしい。 

74.  村上地域 50歳代 女性 いつもありがとうございます。市役所の様々な手続きも

システム構築のお陰で楽になりました。又，緑地公園

の手入れが進み，八千代の見どころが増して嬉しく思

います。中央図書館の蔵書も当初より随分と増え，他

事業のイベントや展示のプラットフォームの充実で，利

用価値のある場所に成長していることも嬉しい限りで

す。お願いしたいことがあるとすれば，中央図書館の駐

車料金の仕組み（県への働きかけ）の改良です。文化

的なこと，子育てし易い町を目指して欲しいです。 

75.  村上地域 60歳代 女性 福祉会館のサークル活動以外で，市内でこんなサーク

ルがありますよと紹介して欲しい。会館内の掲示板に

定期的に貼ってみるとか自由に個人が貼れるとか。サ

ークルの内容が１０年，２０年同じようなので，たまには

新しい物を増やして欲しい。 

76.  村上地域 70歳以上 男性 中央図書館の駐車場を今は１時間無料だが，平日は

時間を延ばしてほしい。川の周辺などゆっくりしたいの

にできない。市民なのに。 

77.  村上地域 70歳以上 男性 市民会館他に演奏会，演芸会，講演会を多くして欲し

い。 

78.  阿蘇地域 29歳以下 男性 市営の運動施設の増加（主にテニスコート・フットサル

場など）。 

79.  阿蘇地域 40歳代 女性 学校の教職員数を増やしてほしい（安心して預けられ

ない）。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

80.  阿蘇地域 40歳代 女性 八千代特別支援学校に今年から通っている子供は，学

校があまりに古くて可哀想です。支援が必要な子供達

が集まる学校なので，建物の設備などにお金を使って

頂きたいです。 

81.  阿蘇地域 40歳代 女性 図書館の駐車 1時間は勉強していたり子供を連れてい

たりするとあっという間。市民は長めの無料サービス（2

時間）があると良い。 

82.  睦地域 60歳代 男性 古い学校がそのままになっている。同じ市民なのに新

しい学校と差がある。 
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３．第3章 安心・安全に暮らせるまちづくり（87件） 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

1.  大和田地域 29歳以下 女性 今の車道の上に自転車用の通路を作るのではなくて

安全を確保できる幅で自転車専用の道路が欲しいで

す。 

2.  大和田地域 30歳代 男性 八千代市の道は本当に危ないです。特に萱田地区は，

歩道が整備されていなく，道路をベビーカーを押して歩

いて車がギリギリ当たりそうな程の距離で猛スピードで

走ります。小学生やベビーカーを押すお母さん達が歩く

にはあまりにも危ないです。八千代市は，同様に事故

を未然に防ぐ為にもガードレールや道幅を広げる為に

私有地の買収に力を注ぐべきではないでしょうか？八

千代中央駅近くのカスミの隣のマンションにお住まいの

方は，朝と夕方の通勤通学時間帯は，必ず歩道がない

道を横断して危ないです！車いすの人も横断歩道がな

い道を渡っていて，車が通行出来ない状況になってい

ました。横断歩道の車が一時停止しているか警察の方

は見張っていますが，横断歩道を無視して渡る多くの

方には注意すらしません！せめて，横断禁止の張り紙

や看板を設置してください。 

3.  大和田地域 40歳代 女性 地域の防災や今よくある流通性の犯罪など，八千代市

では起こりにくい地域にして下さい。 

4.  大和田地域 40歳代 女性 子供の通学路の歩道が整備されていない場所がいく

つかあるので改善してほしい。また中高生の自転車マ

ナーも学校に指導を行ってほしい。 

5.  大和田地域 40歳代 女性 子供の通学路に横断歩道を作ってほしい。渡る時，急

いでいる車がきて危ない時がある。事故が起きてから

では遅いので早くお願いします。 

6.  大和田地域 40歳代 女性 大和田西小学校の通学路に車のスピードがあり，子供

達が危ない。歩道はあるが車の交通が多く，いつか事

故が起こりそうで冷や冷やします。交通整理に出てい

る人がいますが，ある一定期間しか出ておらず，又，保

護者も携帯をみながらなので，しっかり誘導していな

い。警察の方が車のスピードなどを取り締まり，子供達

の安全を確保してほしい。信号機の設置を案として考

えます。 

7.  大和田地域 40歳代 女性 現在子育て中で自転車を利用する事が多いのです

が，見通しの悪い曲がり角の道路にミラーがない場所

が多く，何度もヒヤッとした事があります。そう言う場所

には是非ミラーを付けて頂きたいと思います。 

8.  大和田地域 50歳代 男性 防犯が気になります。 

9.  大和田地域 50歳代 男性 街灯の拡充。 

10.  大和田地域 50歳代 女性 怪しい訪問者が増えている。高齢者が犯罪の被害を受

けぬよう対策してほしい。 

11.  大和田地域 60歳代 男性 自転車利用者への教育徹底。 

12.  大和田地域 60歳代 女性 市内，私立中学校高校の自転車通学の交通ルールが

ひどい。ヘルメットを使用している生徒は見たこともな

い。歩道でぶつかり，怖い思いをしたこともある。交通

安全の指導が必要では？ 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

13.  大和田地域 60歳代 女性 水道管の取り換え工事があちらこちらでやっていました

が，私の家の前は 30 年以上行われていません。私の

家より後に建った住宅地でももう取り換え工事がされて

いたので，何かあったらと不安です。どのように時期が

決められているのでしょう？今度の予定はどこかで見

られるのでしょうか？ 

14.  大和田地域 70歳以上 男性 数年前に「車上荒らし」にあい車のガラスを破られ車内

をあらされカーナビ，DVD，CD 等盗難にあった事があ

り防犯に力を入れてほしい。 

15.  大和田地域 70歳以上 男性 市政と離れますが，高齢者が多くなった事もあり住宅

街をせめて 1週間に 1回でもパトカーによるパトロール

をお願い出来れば少し安心できますが，市から八千代

警察へお願いできればと思います。 

16.  大和田地域 70歳以上 男性 下水道の未整理が多い。申し出するも改善されない。 

17.  大和田地域 70歳以上 女性 最近は防犯にも力を入れて欲しいと思います。 

18.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 男性 緑が丘駅周辺の市営の駐輪場が近くにほしい。かつ定

期利用の値段を下げてほしい。駅近くの駐輪場は施設

のものであるため割高。 

19.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 女性 警察の夜間パトロールを強化して欲しい。 

20.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 歩きタバコが多くて迷惑しています。 

21.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 セブンイレブン八千代緑が丘北店から少し西に行った

交差点で信号無視が多くいます，子供たちが危ないの

でなんとかして欲しいです。 

22.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 緑が丘地区には，小さなお子様を道路で遊ばせる親が

多く困っております。一度警察の方にもご相談させて頂

きましたが，減ったものの未だに，子ども，犬を遊ば

せ，車の方が注意しなければならない状態です。まだ

先ですが，中学校が遠く，冬など早く暗くなる為，通学

の不安があります。木が多い為見通しも悪いと思い，

周りのママ友さん達も（女の子ママは特に）不安です。

開発地だからこそ，通学路が見通しの良いところに中

学校を建てて欲しいです。 

23.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 監視カメラも増やすなどして，防犯にも力を入れて欲し

いです。 

24.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 歩道や路側帯の整備をしてほしい。ラインが消えかか

っていたり，側溝のフタの上を歩かされるのは非常に

危険。八千代緑が丘駅近くの道路に自転車レーンがで

きたが，そこに添った歩道の標識の表記をちゃんとして

ほしい。「自転車は車道，左側」という文章が歩道内に

立っていて，歩道内でも進行方向に係わらず左側走行

をする自転車が多い。場合によっては建物側を自転車

が走行するので，敷地や建物から出てきた人とぶつか

りそうになっている。逆走や幼児ではない子供を乗せた

自転車も多い。死者が出る前に各駅前くらいは整備や

取り締まりをしてはどうか。小学生へ向けて子乗せシー

トには乗れないのだと教えても良いと思う。 



 

25 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

25.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 男性 以前，台風がすごかった時に自宅の物置の屋根が飛

んでしまって，処分が大変でした。その時市に連絡した

のですが，自分で持ってこられるなら無料で引き取ると

言われました。とても持っていける物ではなく困りまし

た。こういう場合の対策があったら助かります。 

26.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 男性 子供が安心して生活できるようにしてほしい。不審者

や，公園の安全など（夕方の放送が聞こえない公園が

あるとか）。 

27.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 男性 駅前で 1人で子供が歩行中，通勤自転車による足のひ

き逃げをされた事がありました。特に大人への自転車

交通規則，マナー説明会，注意を警察と行なって欲し

い。 

28.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 【公共の場での禁煙】八千代緑が丘駅前に隣接する公

園都市プラザなど公共の場に戸外の喫煙所を設置す

る事の禁止をお願いします。 

29.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 下水道の整備をすすめていただきたいです。 

30.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 防災士資格取得の為には研修費や教材費を含め，

90000 円近くの費用が必要です。他の自治体ではその

全額や一部を補助してくれる自治体があります。ぜひ

八千代市も防災士資格費用の補助を行ってください 

31.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 市役所近辺がよく整理されていると思う。八千代総合

運動公園や新川沿いの広域公園など，震災の時の逃

げ場所としては良いと思います。市役所近辺だけでな

く，八千代市全体の震災の避難場所を考えて欲しいと

思います。「安心安全の町づくり」が将来都市像の 1 番

であると考えます。 

32.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 消防力の充実強化が必要！緑が丘周辺は特に消防

力の不足を感じます。後追い行政にならないよう強く望

みます！ 

33.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 治安の改善。 

34.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 変な若者の流入等が見受けられる。少なくても表札を

出して住むなりの，ある程度の敷居の高さは堅持され

たい。安直な流動化のみを「足」とせずに，司法，行政

による見守り態勢の強化を切望する。 

35.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 男性 治安（安全，安心，清潔） 

36.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 男性 ハイブリッド車，EV 車など購入時の高齢者支援（踏み

間違い防止装置付）。→事故件数の減少の一助 

37.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 男性 交通安全（市内の交通ルール徹底） 

38.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 市内広報の拡声器の音が非常に聞きづらく，ほとんど

わからないので数を増やしてほしい。 

39.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 八千代市はとても住みやすい町です。特に市役所の方

はどの課の方も親切で優しく接して下さいます。とても

有難いです。一つお願いの点とすれば道路にもう少し

防犯カメラを付けてほしいです。最近は詐欺が多いの

で。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

40.  高津・緑が丘

地域 

― 男性 外国人増加に伴う治安の悪化，彼らへの税金の支出

はあらかじめ考える必要があると思う。某市の情報を

聞くとひどいので。「安心，安全」「快適」というのはこの

問題に取り組まないと理想から遠のくことになることが

容易に想像できる。 

41.  八千代台地域 40歳代 男性 八千代台南～東～大和田へ抜ける道，抜け道となって

いて車の速度が速い（危ない）。朝夕と子供達の通学

路となっているので危険を感じることがある。速度超過

している車を取り締まる等，対策をした方が良い。温泉

施設もなくなり老後の楽しみがないので移住を考えて

いる。八千代台駅周辺は海外からの住民も多く，恐怖

を感じる事もある。 

42.  八千代台地域 50歳代 男性 防犯カメラの設置（地域），個人宅への設置補助。 

43.  八千代台地域 50歳代 男性 外国人が増えすぎたり，治安が悪化しないような対策。 

44.  八千代台地域 50歳代 女性 防災，ペットも住みやすい町にしてほしい。 

45.  八千代台地域 50歳代 女性 災害時，八千代台東の避難場所が足りていない。 

46.  八千代台地域 50歳代 女性 とくに町の危険のパーセントを下げていくといいと思い

ます。デジタル型をとるのもいいのですが，それに対応

して生きて行く人の適正もあるので，よく考えてくださ

い。ここでもそれを良く思わないで，マイナスに扱う人も

結構いると思います。 

47.  八千代台地域 50歳代 女性 外国人が増え駅前がとても物騒になった。ゴミの出し方

や税金を支払っていない人がいるのをどうにかして欲

しい。 

48.  八千代台地域 60歳代 男性 八千代台駅前に自転車置場がない（特に東口）。 

49.  八千代台地域 70歳以上 男性 無差別強盗が頻繁しているので行政として何かできる

ことがありますか，独居老人等が狙われているので。 

50.  八千代台地域 70歳以上 男性 ＜自転車の通行について＞歩道をスピードを出し，尚

且つ幼児を乗せて通行するのをたまに見かける。スマ

ホをみながらの通行が歩道上で見られる。 

51.  八千代台地域 70歳以上 女性 子どもの防犯意識や知識の向上を図るなど子どもに配

慮した取り組みを推進していただきたい。 

52.  八千代台地域 70歳以上 女性 事件も増えて治安がとても悪くなってきた。駅前にベト

ナム人の集団が夜にたむろしていて，怖いと思う時が

ある。家の修理や太陽光パネル，古いものを売ってく

れなどいろいろな人が来たり，電話がかかってくる。 

53.  八千代台地域 70歳以上 女性 交通事故防止のための運動や啓発などを行い，交通

事故のない安全なまちづくりを目指して下さい。 

54.  勝田台地域 29歳以下 女性 外国人が多くて治安が悪くなった。勝田台駅前の商店

街のお店が少なく，多国籍のお店が多すぎる。 

55.  勝田台地域 30歳代 女性 自転車の交通ルールをいろんな場所に目がいく所につ

けてほしい。 

56.  勝田台地域 30歳代 女性 一生安心して飲める八千代の水であってほしいです。 

57.  勝田台地域 50歳代 女性 PFASに関する水質汚染の調査をしてほしい。 

58.  勝田台地域 70歳以上 男性 防災対策を急いで欲しい。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

59.  勝田台地域 70歳以上 女性 AED について，小，中，高校での AED の使い方を学び

緊急時に誰もが使えるようにしてほしいです。私は過去

1 回講習を受けましたが，いざという時に躊躇せず使え

るのか？というと自信がありません。設置場所も再確

認したいです。 

60.  勝田台地域 70歳以上 女性 私の住む町が外国人が目立って間近の生活が乱れて

来ていて不安になります。夜遅く大きな声で外国人の

話し声など聞くと不安になります。 

61.  村上地域 30歳代 女性 緊急放送？防災放送？が聞き取れない。（音が反射し

ている） 

62.  村上地域 40歳代 男性 上高野周辺は工場が多く外国人が多い。勝田台駅か

らバスで通う人が多いようだが，駅周辺にたむろする外

国人，平気で喫煙する外国人，飲酒する外国人，道路

の喫煙禁止マークを剥がす外国人と治安が悪化してい

る。市はこの状況を認識しているのか？川口市のよう

にならないように，早めに対策をしていただきたい。 

63.  村上地域 40歳代 男性 歩道を広くしてほしい（通学路）。 

64.  村上地域 40歳代 男性 下水道普及率をさらに高めて頂きたい。 

65.  村上地域 40歳代 女性 村上中学校の脇のカーブミラーが何の役にも立ってい

ない。設置し直した方がいい。車道信号機の青矢印を

十字路全部につけて欲しい。一方向ではなく。 

66.  村上地域 40歳代 女性 村上団地に住んでいますが，朝高校生たちがスピード

を出して自転車を運転していたりして危険だと感じま

す。決まった道を通ってほしいです。東洋バスを利用す

るときも高校生のマナーが悪すぎます。 

67.  村上地域 50歳代 男性 駅周辺等に外国人労働者がたむろし，街の印象や治

安が悪くなっています（タバコやガムのポイ捨ても目立

ちます）。 

68.  村上地域 50歳代 男性 街灯を増やしてほしい。 

69.  村上地域 50歳代 男性 防犯カメラの増設など，防犯強化。 

70.  村上地域 50歳代 男性 車などが制限速度や一時停止を守るドライバーが少な

いので路面のバンプやパトロールなどの対策してほし

い。 

71.  村上地域 50歳代 女性 闇バイトの悪質な事件が相次ぎ八千代市でも起きてお

り，防犯カメラの設置等を主要道路に考えて欲しい。 

72.  村上地域 50歳代 女性 老人を狙った催眠商法（ＳＦ商法）が多発している。一

時的な店舗であったとしても，商売をするために場所を

貸し出すときに審査を設けるなりして，住民の安全を守

る取り組みがあると嬉しい。 

73.  村上地域 50歳代 女性 治安が悪すぎる。外国人のマナーが悪すぎる。住みや

すい街にしたいです。地域猫に虐待したり，イタズラす

る心ない人間がいます。もう少し優しく猫達に優遇した

対応をしていきたい。トルコの国を見てほしい。 

74.  村上地域 50歳代 女性 住宅地の街灯が少ないと思います。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

75.  村上地域 50歳代 女性 今年の 8 月頃，たんぽぽ幼稚園近くのオービスにかか

り，違反金を支払いました。一般道の普通オービスを

設置するような場所ではない所で，男性 2 名が立って

いてオービスのスピード違反の取り締まりをしていまし

た。理由は，近くに幼稚園もあり，通学路だからという

理由だそうですが，時速 50km くらいのスピードで捕ま

るというのは非常に不快でした。子供たちの安全を考

えるのであれば，ガードレールの設置を考えるなり，他

の手段を考えて欲しいです。 

76.  村上地域 60歳代 男性 特に防災関連の事業予算確保と執行を希望します。 

77.  村上地域 60歳代 男性 市全体及び町単位での防災訓練や意識向上への取り

組み。 

78.  村上地域 60歳代 男性 防犯カメラの設置を自治会に促してほしい。 

79.  村上地域 60歳代 女性 八千代は”みどりあふれる”よい町だと思いますが夜は

暗いです。防犯にも力をいれていただけるとうれしいで

す。 

80.  村上地域 70歳以上 男性 交番に人が居ないことが多いのと，勝田台北口に交番

がほしい。 

81.  村上地域 70歳以上 男性 市民生活の身近な問題 例・道路のカーブミラーの設

置が少なく，またミラーの汚れの改善，一旦停止の設

置，交番の数が少ないなど市民が生活する上で一番

大切なことに重点を置いてもらいたい。その後で箱物を

作るは良い。多額の費用を使っても一部の市民のみ恩

恵にあずかれません。 

82.  村上地域 70歳以上 男性 自転車，車類のルール違反が多いのでその指導をしっ

かり頼みます。運転マナーを含めて。 

83.  村上地域 70歳以上 女性 警察による防犯パトロールを増やしてほしい。 

84.  阿蘇地域 70歳以上 男性 市街放送聞き取りにくい。 

85.  阿蘇地域 70歳以上 男性 新川沿いのサイクリング道，軽車輌と歩行者の区分け

整備全般。国道 16 号線の歩道においての自転車の逆

走が多く，歩行者にとっても危険でキープレフトの規制

を強化してほしい。 

86.  阿蘇地域 70歳以上 女性 外国人が多く住むようになって夜中にうるさいので困

る。 

87.  睦地域 29歳以下 女性 自転車用道路は狭すぎます。青い線を書いたとて，あ

れでは車にひかれてしまう！街灯が少ないので自転車

通学の人が危ない。 
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４．第4章 快適で環境にやさしいまちづくり（493件） 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

1.  大和田地域 29歳以下 男性 公園の砂場など整備されていない。ほとんどの公園が

劣化しすぎている。一度見に来て欲しい。遊具も寂れて

いる。砂なんかほぼ固くて遊べない。公園の整備がさ

れていない。 

2.  大和田地域 29歳以下 男性 公園整備など，土地を遊ばせた場合のデメリットがある

ことは承知だが，緑が減るのは物悲しく感じる。 

3.  大和田地域 29歳以下 男性 東葉高速鉄道の運賃値下げ。 

4.  大和田地域 29歳以下 男性 東葉高速鉄道の運賃引き下げ，これをうたって当選し

た後「やはり出来なかった」はあまりにも不格好だとし

か言いようがないという旨の意見を良く聞き，又私自身

もそう思う。是非とも料金の引き下げを実行してほしい

と考えている。 

5.  大和田地域 29歳以下 男性 都内への鉄道アクセス及び運転時間の見直しをお願

いしたいです。 

6.  大和田地域 29歳以下 女性 遊具の点検，公園の木々の伐採（見通しよくなるよう

に）。 

7.  大和田地域 29歳以下 女性 東葉高速鉄道の運賃および定期代の値下げを切に願

っています。加えて，北習志野での新京成線への乗り

換えがもう少しスムーズになるよう，通勤・通学の時間

帯を中心に，調整していただけると非常に助かります。

選ばれてうれしかったです！今後ともよろしくお願いし

ます。 

8.  大和田地域 29歳以下 女性 東葉高速線を安くして欲しい。 

9.  大和田地域 29歳以下 女性 東葉高速鉄道値下げ（学生だけでも?）。 

10.  大和田地域 29歳以下 女性 東葉高速鉄道が高い。 

11.  大和田地域 29歳以下 女性 東葉高速線の運賃を安くして欲しい。今の市長の公約

にあったことを覚えている市民は多いが取り組んでい

るのか気になる。 

12.  大和田地域 30歳代 男性 大和田駅周辺をもう少し活気が出るといい。八千代台

駅のセレモは正直不要。 

13.  大和田地域 30歳代 男性 アンデルセン公園行きのバスをつくってほしい。電車賃

をもう少し安くしてほしい。引っ越してきたばかりですが

いい町だと思います。今後も期待しています。 

14.  大和田地域 30歳代 男性 東葉高速線の運賃値下げ。 

15.  大和田地域 30歳代 男性 視覚障害者に対する点字ブロックなどの整備が不十分

だと思います。八千代中央駅からハミングロードまで続

いていますが，市役所の手前で切れています。市役所

入口の交差点では音響式信号が設置されています

が，点字ブロックはありません。整備することが目的に

なっていませんか？ 

16.  大和田地域 30歳代 男性 道路整備が不十分。 

17.  大和田地域 30歳代 男性 道路，歩道が狭い。この町ではあまり自転車に乗りたく

ない事と，家族に自転車を乗ってほしくない。 

18.  大和田地域 30歳代 男性 大和田新田地区の道路状況が整備されていなように

思える。歩行者や自転車利用者が安全に通行できる

道を開発してほしい。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

19.  大和田地域 30歳代 男性 市役所周辺の歩道が狭く危ないので改善をしてほしい

です。また，成田街道のあたりは常に渋滞しており，不

便です。 

20.  大和田地域 30歳代 男性 八千代中央，村上をアゲて大和田駅周辺はイマイチ。

土地収用計画が走っているならいいが。296 等古い道

（歩道）はガタガタという作りがダメ。足首をぶっ壊した

時に通行が地獄だった。平坦，ポール等，ガードレール

の方がいい。電灯が少しずつ増えて夜道がちょっとだ

け明るくなったのは治安に良いと思っている。交差点の

歩行者を守るゴン太ポールと分離式信号はもっと増や

してください。 

21.  大和田地域 30歳代 女性 乳幼児が遊びやすい公園を増やしてほしい。現在の公

園は出入り口のポールでベビーカーが通りにくかった

り，遊ばせてあげられる遊具がないです。滑り台やブラ

ンコにはまだ早い（1 才児が居ます）ので，地面や草木

に触れさせる程度のお散歩が多くなってしまいます。砂

場の砂がカチコチだったりもします。 

22.  大和田地域 30歳代 女性 京成大和田駅に跨線橋を架ける交渉をして欲しい。 

23.  大和田地域 30歳代 女性 東葉高速鉄道の運賃を安くしてほしい。 

24.  大和田地域 30歳代 女性 渋滞を何とかして欲しい（出来ないなら矢印，時差式信

号に変えて解決）。 

25.  大和田地域 30歳代 女性 交通弱者の為に交通手段を考えてほしい。 

26.  大和田地域 30歳代 女性 道路の整備や交通の整備に力を入れてほしいです。鉄

道まで家から距離があるため，車を利用することが多

いですが，陥没していてタイヤがパンクしてしまったこと

もあり，走りづらいからです。また，信号がうまくつなが

っておらず渋滞している場所がいくつもあって，外出し

づらいです。そのため，自転車を利用することもありま

すが道幅が狭く危険な時もあります。どうぞ，よろしくお

願いします。 

27.  大和田地域 30歳代 女性 大和田駅付近の道路状況ですが，歩行者のための整

備が行き届いてないと感じます。引っ越してきて，危な

さすぎて驚きました。今でこそ，慣れてはきましたが，今

後高齢者が多い地区にはなるので，歩行者また道路

の整備に力をいれていただきたい。緑が丘のほうばか

り綺麗になっていて，あんまりだと思います。 

28.  大和田地域 40歳代 男性 四季折々が感じられるようなウォーキングが安心して

できる公園を作ってほしい。 

29.  大和田地域 40歳代 男性 東葉高速鉄道の運賃値下げ。学生の通学費の負担が

高過ぎます。 

30.  大和田地域 40歳代 男性 新川沿いもいいが無料駐車場が狭い・少ない・出入口

が使いづらいなどで行きにくい。道路の白線や標識，ミ

ラーなどが消えていたり曇っていたりで見えにくいとこ

ろが多々あり危険に感じる。自然などはわりと多いの

で，そこを利用できたら市外・県外からもっと人を呼べ

る「市」になると思う。農業交流センターのように作って

もさびれていくようではもったいない。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

31.  大和田地域 40歳代 男性 道路整備，管理が極めて悪いと感じる。京成大和田駅

の北側周辺は土地区間が悪く，車と人の行き来がしづ

らく危険な箇所が多い。また私の住所付近の道路に国

道 296の抜け道として速度を出して住宅道路を走ってく

る車が朝と夕方に非常に多く危険である。また国道296

の歩道も古いままで狭い上にガタガタの箇所だらけで

普通に歩くだけでも危険である。小学生 1 人で歩かせ

るには危険な箇所が多い。その横はトレーラーも多く走

っているため，296号の歩道と自転車用に拡幅をして欲

しい。物流施設が八千代市内に新規で作られているが

交通網の整備の進捗の遅さを非常に感じており，今後

もさらに渋滞時間が増えていくのではと懸念している。

バイパス整備や拡幅に加え，右折信号のない箇所もか

なり多いため，信号機の AI化など先進的な交通システ

ムの導入なども検討して欲しい。 

32.  大和田地域 40歳代 男性 決まった渋滞地域を改善してもらい，ストレスフリーな

道路環境，歩道の広い安全な町に力を注いで欲しい。 

33.  大和田地域 40歳代 女性 経営が大変なのは充分理解していますが，それでも東

洋バスの本数を増やして市民の足として効率化してく

ださい。また，６５才になったら運転免許証を返納しよう

という思いになれる様な後押し施策をお願いします。い

つもまちづくりをありがとうございます。 

34.  大和田地域 40歳代 女性 東葉高速鉄道の運賃の引き下げ。 

35.  大和田地域 40歳代 女性 京成大和田駅踏切の整備をしてほしい。歩行者も通り

づらい。 

36.  大和田地域 40歳代 女性 新川周辺の歩道や橋の整備がいつまでも終わらない

事に疑問を感じます。 

37.  大和田地域 40歳代 女性 渋滞を解消してください。 

38.  大和田地域 40歳代 女性 朝の新川大橋と村上橋の渋滞をどうにかしてほしい。 

39.  大和田地域 40歳代 女性 右折レーンがなくて中々進まない所に右折信号を長め

にしてほしい。 

40.  大和田地域 40歳代 女性 土地を開発していくだけでなく，今ある豊かな自然を活

かすまちづくりをしてほしい。休耕地，放置林，空き家

などの対策も重要だと思います。 

41.  大和田地域 50歳代 男性 空き家の対策。 

42.  大和田地域 50歳代 男性 東洋高速鉄道の運賃が安くなってくれるとありがたい。 

43.  大和田地域 50歳代 男性 東葉高速の運賃値下げ。 

44.  大和田地域 50歳代 男性 現在大和田に住んでいるが，京成大和田駅の踏切立

体にしてほしい。時間帯によって渋滞が発生し非常に

ストレス。八千代台，勝田台，村上，八千代中央，八千

代台，緑が丘，各街が開発でたくさん便利になっている

が大和田だけ取り残されている気がしてる。行政も大

和田の今後をしっかり考えて行動して頂きたい。 

45.  大和田地域 50歳代 男性 道路の整備を改善して欲しい。 

46.  大和田地域 50歳代 男性 道路事情の改善につきる。成田街道に右折レーンがな

いので渋滞がおきる。 

47.  大和田地域 50歳代 男性 296号の渋滞対策。歩道の整備。 

48.  大和田地域 50歳代 女性 国からの指示，県からの指示で満足せず，市として何

をすべきか考えてもらいたい。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

49.  大和田地域 50歳代 女性 古民家，古い公団，マンション等を上手くリノベーション

し，ゲストハウスやホテルを作り成田からのインバウン

ドの収益を得る。そして若い世代，子育て世帯の人が

外部から八千代に住んでもらえる様に，家賃やリフォー

ムの補助を出す等してはどうでしょうか。 

50.  大和田地域 50歳代 女性 春先，カラスが凶暴化して人を攻撃する。公園などのカ

ラスの巣など除去してほしい。 

51.  大和田地域 50歳代 女性 花の苗を配布して緑化エリアを増やして欲しい。線路

下，沿道の花壇や私有地の空き地にも花を植えて欲し

い。殺風景な寂れたイメージを改善して欲しい。 

52.  大和田地域 50歳代 女性 樹木が鬱蒼としている公園がある（いつも気になるの

は八千代台北子供の森）。昼間でも薄暗く，犯罪の温

床になりかねない。 

53.  大和田地域 50歳代 女性 人が八千代以外から沢山集まって来るような公園の再

整備。グランピング施設や地の利を活かした地産地消

のお洒落で美味しいレストランを誘致してはどうでしょう

か。 

54.  大和田地域 50歳代 女性 東葉高速鉄道は，便利だが料金が高すぎる。 

55.  大和田地域 50歳代 女性 スーパーは遠い。コンビニも遠い。バス停も近くにな

い。タクシーは少ない。せめて，コミュニティバスがあっ

たらいいなと思います。それから，八千代市のスーパ

ーは値段が高いと思います。 

56.  大和田地域 50歳代 女性 コミュニティバスの運行範囲拡大希望。運転免許証返

納された方，その奥様など買い物や通院に困っている

ようです。 

57.  大和田地域 50歳代 女性 バス網再構築。小さい循環バスを増やす。 

58.  大和田地域 50歳代 女性 道路が狭い所がある（歩道が狭い）。一応白線が引い

てあるだけ，296号線，保険センター前等。メイン通り等

は，道が広く整備されているが，むかしながらの所は狭

い。 

59.  大和田地域 50歳代 女性 緑が丘駅前～オーケーの道路を 2 車線に拡張，右折

信号を設置するなどしてラッシュ時に渋滞を解消して欲

しい。 

60.  大和田地域 50歳代 女性 しまむら前の道路の植栽の草刈りを最近になってやっ

と実施されましたが，ずっと草がのび放題でした。もっと

草刈りの回数を増やし，きれいな町づくりをお願いしま

す。 

61.  大和田地域 50歳代 女性 道路の整備に力を入れて欲しい。 

62.  大和田地域 50歳代 女性 丁地路が多く右折車線もないため，渋滞が多く発生し

ている。白線停止線が消えている箇所が多く，運転が

しにくい。交通量の多い道路でも車道や歩道が狭く危

ない。 

63.  大和田地域 50歳代 女性 わかっていて購入したが京成大和田駅の北側の道路

事情をどうにかしてほしい（一方通行にするなど）。ま

た，火事になった際ポンプ車など入れないのではない

かと心配している。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

64.  大和田地域 50歳代 女性 国道の渋滞，歩道・自転車用道の整備を早急に解消し

て欲しい。分譲マンションは皆同じ時期に入居すると，

だいたい家族構成が似ているため，20 年後には若い

子供達が巣立ち，老人だけが残ってしまう。 

65.  大和田地域 50歳代 女性 八千代市役所のバス停通りの道路が狭く，296 の混雑

を避けるために，渋滞することが多くなっている。自転

車走行も多く，道を広げるなどの対策を希望します。大

和田南小学校の川沿いの道も道路がガタガタする箇

所があり，整備をお願いしたいです。 

66.  大和田地域 60歳代 男性 バス停の整備（屋根付けなど）。 

67.  大和田地域 60歳代 男性 東葉高速鉄道の料金の値引き，高齢者利用への補

助。 

68.  大和田地域 60歳代 男性 市長の公約にあったはずの東葉高速鉄道の料金値下

げはどうなっているのか？利便性も向上しているとは

感じない。東西線や JR のトラブル時には，独自に西船

橋～東葉勝田台間の運転をもっと実施すべき，しても

らいたい。 

69.  大和田地域 60歳代 男性 道路，歩道の整備（狭くて危険）。 

70.  大和田地域 60歳代 男性 道路，歩道をもっと整備してほしい。 

71.  大和田地域 60歳代 男性 街路樹，植え込み近くの除草の徹底。 

72.  大和田地域 60歳代 男性 交通環境の整備（特に右折時間の適正化「ジョイフル

本田前」「八千代台南右折信号設置」どちらも 2～3 台

しか行けないことが多い。） 

73.  大和田地域 60歳代 男性 道路の整備。信号が無駄に多い，夜間は点滅にする。

土曜日の開放（毎週）。 

74.  大和田地域 60歳代 女性 市制誕生前から大和田駅近接に住んでいる者です。

大和田駅・大和田駅周辺は八千代市の中でも一番み

すぼらしいところです。ここ周辺を華やかにするのは難

しいのですが，全国的に特異な地点でもあります。それ

は，１０年に一度，日本オープンゴルフ大会会場となる

有名ゴルフ場（鷹の台ゴルフ場）へ，丸の内から電車７

０分と下車徒歩１０分で着く駅（大和田駅）がある地点

なのです。鷹の台ゴルフ場は超富裕層がゴロゴロいる

ところなので，そんなところのオーナーの協力を仰ぐの

は難しいでしょうが，ゴルフで大和田駅・駅周辺を華や

かにする事が可能なのではと考えています。例えば，

大和田交番裏側の空き地に，鷹の台ゴルフ場特設展

示場，名ゴルファーサイン色紙，クラブの色紙，ゴルフ

の魅力，ゴルフ教室と少しだけ鷹の台ゴルフ場の格安

プレイ券などを扱う建物を建てるとかで。（私はゴルフ

は一切できません） 

75.  大和田地域 60歳代 女性 新しく開発している土地以外にはタワーマンション等高

層建築は建てないでほしい。 
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76.  大和田地域 60歳代 女性 要望といたしまして，大和田駅前の交番うしろの空き地

ですが，駅前でありながら何かもったいないと思ってお

ります。近所の方々も，皆さんが是非郵便局と要望を

以前から希望しております。日々活動している方々に

は申し訳ないのですが，ひまわりの花を枯れた状態で

ずっと放置しているのに，なんとなく心が暗くなります。

何とかなりませんでしょうか？無理ならばきちんと公園

にして緊急避難場所，もしくは駐車場とか？ 

77.  大和田地域 60歳代 女性 「大和田新田」は範囲が広すぎてわかりにくいので改善

してほしい。 

78.  大和田地域 60歳代 女性 私の子どもが小さかった頃は市民プールや新川沿い

の公園のガラガラ滑り台やアスレチックなど，誰でも利

用できる遊び場がありました。小さな公園はたくさんあ

りますが，休日などにいつもと少し違った経験ができる

場が市内にもっとできたら（復活してくれたら）よいなと

思います。10年間両親の介護をしてきて，また近くに一

人暮らしの高齢者の方がたくさんいらっしゃる状況に触

れている中で，もっといろいろと対策を考えていただけ

たらと思います。町内会等を通じてでも，できる事は手

伝っていきたいと思っています。身近なところだったら

参加しやすいです。よろしくお願いします。 

79.  大和田地域 60歳代 女性 冒険広場方面（住宅側）の老木伐採，緑の手入れ。→

道路に老いた板が落ちて危険。 

80.  大和田地域 60歳代 女性 新川沿いの遊歩道全域，なかよし橋付近に原付バイク

が通るので，いつも危ないと思う。入れないよう何とか

してほしい。何かあってからじゃ遅い。同じく釣り目的の

バイク，車危ない。 

81.  大和田地域 60歳代 女性 米本団地方面に行くバスの本数が無く困っています。 

82.  大和田地域 60歳代 女性 バスの本数を増やしてほしい（少なすぎます）。5 年後

の私は 72 歳！確実にバスや電車の利用が多くなりま

す。32年前に八千代市に移住しましたがその頃はバス

便が多く，八千代台駅に行くのに便利でした。最近は

道路整備が進みましたが，さらなる進展を望みます。そ

して京成電鉄の八千代台駅と東葉高速鉄道八千代中

央駅へのバス便を増やしてほしいです。 

83.  大和田地域 60歳代 女性 東葉高速鉄道の運賃値下げを期待しています。 

84.  大和田地域 60歳代 女性 これからもっと高齢になり車の運転をしなくなった時，

バス等の補助などあるといいと思います。特に市外に

出かける時，東葉高速はもっと安く乗車できれば活動

の幅が広がると思います。住みやすい街だと思うの

で，これからも期待しています。 

85.  大和田地域 60歳代 女性 大和田の旧公民館近くに住んでいます。このあたりの

道がせまく，自転車や自動車で通行することがこわい

なあと感じています。なんとかならないでしょうか？ 

86.  大和田地域 60歳代 女性 ヒマな時，勝手に新川沿いのゴミ拾いをしているが，そ

のゴミを家で分別，ゴミの日まで保管している。すぐ回

収してくれる場所があれば有難い。 
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87.  大和田地域 70歳以上 男性 大和田駅前の空き地の設備が未だ手付かずで見苦し

い。公園緑地などに整備を早急にしてほしい。民間が

空地を宅地分譲する場合，非常にこまぎれで住宅を建

設しているので密集してしまっている。もう少し建築基

準を考えおして，美しい町並みになるようにして欲しい

市は建築基準を適正に指導して欲しい。街づくりの調

和を考えて欲しい。 

88.  大和田地域 70歳以上 男性 私はゆりのき台に住んでいる者ですが，ゆりのき台に

ある近隣公園の脇をウォーキングしますが，団地出来

て 30数年池の水が汚れ，夏は臭いがきつくヘドロ特有

の臭いです。是非，きれいにして頂きたい。 

89.  大和田地域 70歳以上 男性 東葉高速鉄道の運賃高い，高すぎる。 

90.  大和田地域 70歳以上 男性 八千代中央→赤坂見附 880 円 八千代中央→西船橋

580 円 西船橋→赤坂見附 300 円 バスの便が悪くな

ってきた。 

91.  大和田地域 70歳以上 男性 八千代市内から千葉市街中心部への交通網（バス便）

等がもっと手軽に整備されれば人的交流及び経済的

にも，もっと発展するのではないか。 

92.  大和田地域 70歳以上 男性 東葉高速鉄道の運賃引き下げ。 

93.  大和田地域 70歳以上 男性 道路整備（歩行者優先）。 

94.  大和田地域 70歳以上 男性 朝夕の道の混み具合がひどい。何とかして欲しい。とく

にヤオコーから消防署の道が大変です。何とかしてくだ

さい。 

95.  大和田地域 70歳以上 男性 道路が整備されていない。道幅が狭い。 

96.  大和田地域 70歳以上 女性 八千代に住んで 50 年近くになります。東葉高速が高く

又京成電鉄は便利だが京成近辺の町がパッとしないで

すね。 

97.  大和田地域 70歳以上 女性 空き家で草におおわれている家が増えている。何らか

の方法を。 

98.  大和田地域 70歳以上 女性 新川の千本桜の管理（世話役を募ったりしてみる）。 

99.  大和田地域 70歳以上 女性 交通の便がなく出かけることが難しくて，行動範囲が狭

く家に閉じこもりがちです。 

100.  大和田地域 70歳以上 女性 前にあったような市内を走るバスがあったら外に出か

ける機会も増えて，高齢者も外に出て元気になるので

はないかと考えます。 

101.  大和田地域 70歳以上 女性 路線バスを（大和田駅行き）。 

102.  大和田地域 70歳以上 女性 ゆりのき通りの剪定の仕方に工夫（例えば１本おきにし

てゆりのきの花を咲かせる）。ゆりのきの花が咲いてい

るところを見たいです。 

103.  大和田地域 70歳以上 女性 私は新川通り沿いに住んでいます。街路樹（桜）が美し

く，平坦な土地柄か災害も少なく，道路も整備されてい

て暮らしやすい豊かな処です。市政に携わる皆様のご

努力の賜物と感謝しています。 

104.  大和田地域 70歳以上 女性 国道 296歩道が狭く危険。 

105.  大和田地域 70歳以上 女性 市の道路はあちこちがデコボコです。歩いていると転び

やすく，自転車ではパンクの原因になります。整えて頂

きたいです。道路の白線が大分古く見えにくいので，ハ

ッキリ見やすくして頂きたく思っております。横断歩道以

外も危険です。ご一考くだされば幸いです。 
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106.  大和田地域 70歳以上 女性 芝生墓地の募集区画数を毎年増して欲しいです。東京

都みたいに土地の空き地はあると思います。ぜひ抽選

個数が少なく困っています。 

107.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 男性 緑や公園を増やしてほしい。 

108.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 男性 緑が丘西地区のバス利用しやすくして頂きたい。 

109.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 男性 東葉高速鉄道が高いので運賃を常識的な値段にして

ほしい。 

110.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 男性 難しいとは思いますが，イオンモール周辺の渋滞の解

消。道路は整備されていて買物，病院にも困らず生活

はしやすいです。これらが少しでも改善されれば嬉しい

です。 

111.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 男性 場所（緑が丘西地区）にもよるが街灯が少ない。全体

的に歩道が暗いので明るくしてほしい。 

112.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 女性 高津東第一公園をよく利用するのですがトイレがあると

ありがたいなと思います。 

113.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 女性 緑が丘西に新しくできる公園（シティハウス付近）が，も

う少し早くオープンしてくれたらとても嬉しいです。 

114.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 女性 東葉高速高すぎ。学校に不便。 

115.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 女性 東葉高速鉄道の運賃が高い。 

116.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 女性 バスの本数が少なくて不便。 

117.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 女性 東葉高速が高すぎる。友達を呼べない。親の定期代の

負担が大きすぎる。印西みたいに学生定期の割引率を

高くするなどしてほしい。マンションが増えて緑が丘の

利用者も大幅に増えているはず。何かしら対策をして

ほしい。 

118.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 女性 街路樹の手入れが毎年すばらしいと感じています！ 

119.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 女性 成田街道が狭い。 

120.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 女性 サイクルベースあさひの前，直角すぎて人とぶつかる。

よけようとすると車が出てきてこわい（ポール黄色と緑）

も危ないから無い方がいい。村田整形付近暗い（全体

的に）。病院に行けない（急な熱などの受付×）。いつも

ありがとう。住んでいて幸せだよ。 

121.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 女性 駅も近くにあり公園も多くあるので，生活しやすいと感

じています。特に緑が丘周辺はとても便利に感じてい

ます。ただ，道路に関してはもう少し混雑が減るといい

なと思います。 

122.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 男性 緑が丘西地区の公園に砂場が欲しい。 

123.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 男性 運賃の値下げ。 

124.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 男性 道路の混雑解消。 
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125.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 男性 車移動のし易さ。 

126.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 ここ数年でマンションが建ち過ぎていて道路の渋滞や

病院の予約が取りにくくなっており街の発展について行

政がどの程度考えているのか疑問に思います。年々住

みづらくなっていると感じております。 

127.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 魅力ある市づくり：道路脇の雑草，一部Ｕ字溝が歩道で

かつボコボコの道路。この先行き止まりの計画性のな

い宅地開発。一応に暗い町並み，八千代市の印象で

す。計画通り，人口が増加しない要因かとも思います。 

128.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 電車賃も高いです。（東葉高速）バスの本数がどんどん

減っていっていて困っています。 

129.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 幕張へよく行くのですが，アクセスが悪くて困っていま

す。東葉高速鉄道は高額ですし，せめてバスの運行を

お願いしたいです。 

130.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 東葉高速線の運賃減額，朝 6～7 時台の増便（村上の

マンションできて朝座れなくなると予想）。 

131.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 東葉高速鉄道の快速の復活や運賃の値下げを希望。 

132.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 東葉高速鉄道の運賃が高いので，他の市とも協力して

いただき国に支援策をご教授いただけないでしょう

か？駅までの交通手段がないのでバスの経路を増や

すなどしてほしいです。 

133.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 東葉高速鉄道の運賃の改善。 

134.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 高速鉄道が高すぎます。それ以外は美しく，治安が良く

素晴らしい地域です。 

135.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 東葉高速鉄道の運賃も高過ぎて移動が困難です。自

然豊かなすばらしき長所も多々あるのに，何か変化し

ないと「不便な町」のまま停滞し残念に思う。 

136.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 東葉高速鉄道の値段が高いので下げてほしい。 

137.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 歩道橋がボロすぎていつか壊れそうで使いたくない

（296 ファミマ近く）。 

138.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 緑が丘駅に一般車の広い降車場が欲しい。 

139.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 【早期改善，修繕のご要望】近隣小学校の児童の通学

路上なのかは不明ですが，その他近隣住人も少なから

ず利用していると思われる 296 号にある歩道橋につい

て，相当な老朽があり，錆びて欠落しそうでもありま

す。その関係か，危険を顧みず歩道のない車道を渡ら

れる方々を多くお見かけします。市民の安全のために

も早急な修繕，または解体し信号付き歩道にされます

よう願います。当該の老朽歩道橋の場所はファミリーマ

ート大和田新田店と田中クリニック様の間にあります。 

140.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 細い歩道や，ガタガタの道が多い。車道も狭いので自

転車通行時に危ない。八千代緑が丘駅から八千代中

央駅に行くバラ園があるあたりの通りが外灯がなく真っ

暗で怖い。 



 

38 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

141.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 道が悪い気がします。（例：歩行，自転車時に段差が多

い，信号のある所なのに段差等で非常に渡りにくい）車

では 296 の道しかなく渋滞があり出かけるのが億劫に

なることがあります。 

142.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 道路の一つ一つが狭く 10 分で行ける距離も，30～40

分かかる時があるのはとても不便。 

143.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 成田街道の渋滞緩和。 

144.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 道路のインフラ整備は急務と思う。道路が混雑するだ

けで経済活動が大きく損失していると感じます。 

145.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 交通の便をもう少し整えて欲しい。自転車が通りやす

い道路にして欲しい。歩道と車道の境の段差をなめら

かにして欲しい。 

146.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 296の交通渋滞解消に向けて取り組んでほしい。 

147.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 成田街道などの国道及び緑が丘駅イオン周辺道路

が，片側 1 車線しかないため頻繁に混雑する。車が進

まない事にカルチャーショックを感じました。地元福島も

主要道路でも 2 車線はありスムーズに進んでおりまし

たので余計に。また，歩道が自転車も歩行者も通行し

にくい程狭いので，歩行者自転車も車も含めてスムー

ズに通れる道路作りになるといいなぁと感じます。 

148.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 東葉高速鉄道の運賃は改善してもらいたい。 

149.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 東葉高速鉄道の運賃が高いので少し安くしていただき

たいです。また，クレジットカードで定期券を購入できる

ようにしていただきたいです。 

150.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 東葉高速鉄道の運賃を安くしてほしい。 

151.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 東葉高速鉄道の運賃は改善してもらいたい。 

152.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 東洋高速鉄道の運賃を下げて欲しいです。 

153.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 渋滞の少ない街づくりをしてほしい。 

154.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 道路も渋滞し中途半端に道が止まっているところがあ

り，開通すれば便利になるところがあるはず。学校の近

くなのに道路には街灯もなく，日が落ちるのが早い冬

は真っ暗で危険。 

155.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 渋滞になりやすい交差点や，歩行者が歩くのに恐怖を

感じる道路があるのでしっかりと調査をした上で適切な

対応や改善をお願いします。八千代緑が丘駅周辺の

道路が混みやすくて移動しづらいです。新川に掛かる

橋の数を増やして渋滞を緩和して欲しいです。 

156.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 道路整備。296など渋滞解消を。 

157.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 道路の渋滞箇所が多いので道路整備をしていただきた

いです。 



 

39 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

158.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 道路が古くてかなり悪路になっているところが多く感じ

ます。緑が丘などだけでなく，古い町（大和田や高津，

八千代台あたり）の道路の整備をもう少し進めてほしい

です。 

159.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 どこにいくにも渋滞が多い印象があるので改善してもら

えると嬉しい。 

160.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 八千代緑が丘駅から東側への道路が狭く，入り組んで

いるうえに交通量が多くて不便を感じています。すぐ対

応するには難題かとは思いますが，今後道路の拡張，

または通り抜けできる道路の整備など改善を考えてい

ただきたく願います。 

161.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 成田街道の右折渋滞を解消して欲しいです。 

162.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 みんなが集まって遊べる公園が少ないのがさびしいで

す。 

163.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 東葉高速線の値下げを早くしてほしいです。 

164.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 市民が買い物，通院に利用できるコミュニティバス 100

円の導入をお願いします 

165.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 東葉高速鉄道の運賃が高くて子供の通学定期でパー

ト代が消えてしまう。京成線や総武線本線沿いに引っ

越した方がいのじゃないかと思っている。 

166.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 電車の本数を増やして下さい。 

167.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 東葉高速が高い。14 年前にここに住みましたが，その

頃は引き下げるとの話が出ていたのに一度も下がった

事がない。 

168.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 東葉高速鉄道の運賃が高い。 

169.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 マンションが増えて人口が急増し，都心への通勤が苦

痛です。ラッシュがつらくて早朝 5 時台に電車に乗るよ

うになりました。市役所に 8 時頃に車で通勤している人

にはわからないと思います。 

170.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 街路樹が少なく，夏に日陰がないのが辛いのでもう少

し日陰を増やしてほしい。車に乗らないので普段から

バス・電車を利用していますが，東葉高速線の運賃が

高く，物価高もあり困っています。このまま高い運賃を

払い続けるよりも引っ越した方がいいのかと感じること

もあります。どうにかならないものでしょうか。もう少し

安ければ生活しやすいのにと思っています。 

171.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 東葉高速鉄道の運賃が高いため下げてほしい。給与

の交通費は非課税ではない。その為転出を考えてい

る。 

172.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 市役所に行く時にバスを使いますが，歩道が狭い印象

です。交通量のある所なので，年寄の方が行きやすい

場所，道路だといいなと思いました。 
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173.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 八千代緑が丘駅周辺の歩道があちこちデコボコしてい

て危なく感じます。成田街道沿いの歩道の幅が狭く危

ないのでなるべく使わないようにしています。新木戸交

差点近くの歩道橋のサビがひどく，劣化していて危ない

です。子供達が利用しているのでなんとかしてほしいで

す。道路の整備。 

174.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 市内の車の渋滞の緩和をしてほしい。イオン（駅）周辺

の渋滞は土日はもちろん平日の夕方はひどいもので

す。子供の送迎で何度も出入りするのに時間がかかり

毎日苦痛を感じます。船橋方面に向かう時にも市内か

らの渋滞で大変なため，結局行かない選択をすること

が良くあります。 

175.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 歩道の整備など，毎日市民が使うものへの関心を持っ

て欲しい。 

176.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 男性 東葉高速線の運賃値下げ。津田沼方面の船橋新京成

バスが減便改悪されて不便になっている。それを 2023

年初頭のダイヤに戻して欲しい。 

177.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 男性 東葉高速線の値下げ，高架下の有効利用と整備に力

を入れて欲しい。 

178.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 男性 東葉高速は乗車代が高過ぎ。債権者は債権放棄して

地域に還元を！（特に銀行）銀行の金利を払うために

市民は鉄道を利用させられている。八千代緑が丘駅の

始発を改定すべき。引き込み線があるのにやらせない

理由がわからない。市は公共機関としての東葉高速鉄

道にもっと関わるべき。 

179.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 男性 国道 296号線，工業団地入口の拡張。 

180.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 男性 道路の整備に力を入れて欲しい。 

181.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 男性 市行政の運営ありがとうございます。急に都市化が進

んだので仕方ないとは思いますが，道路行政は良くな

いです。成田街道を迂回する道路がなく，住宅街に車

が流入しており危険です。 

182.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 男性 常に国道が混んでいて，裏道も混んでいます。車で移

動しづらい市だと思います。高速道路までのアクセスが

悪いので，改善できる何か計画があればお知らせくだ

さい。 

183.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 緑が丘西地区に力を入れていて，大和田新田地区に

魅力が全くなくなっている。 

184.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 高津団地に住む一人暮らしのお年寄りの方たちが買い

物に困って居ます。身内が車だし出来ない方や，歩行

が大変なのに頼る身内がいない方などの為にしてくれ

る事をお年寄り本人が理解して利用出来るようにして

ほしいです。昔あったぐるっと号みたいなバスとか。 

185.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 東洋バスの時刻表，バスの利用台数が減ってきたこと

に不安があります。 

186.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 東葉高速鉄道の値下げ。→やはり日本一高く酷い。東

葉高速鉄道での値下げが難しいなら東京メトロに吸収

してほしい。 
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187.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 東葉高速鉄道の運賃をもっと安くしてほしい。 

188.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 市内用バスの利用を便利にしてほしい。短期時間で賃

金を安く働いてくれる方を募集して，八千代市内を走れ

るバスなどがあると。それも月に 5回まで無料で乗れる

券（年齢，収入によって枚数を変えたり）を配布など，市

内のシェアサイクリングももっと増やしてほしい。 

189.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 東葉高速鉄道の運賃を下げるため，商業施設を作って

ほしい。 

190.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 東葉高速線の電車賃は高すぎる。八千代の魅力が半

減する。市長は公約を守ってない。働きかけを行ってい

るのか，約束を守ってほしい。 

191.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 高齢者が気軽に健康的に生きられるように，都内のよ

うにシルバーパスなど公共機関，交通を作ってほしい

です。電車代が高額すぎます。 

192.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 東葉高速鉄道の運賃が高すぎます。 

193.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 東葉高速鉄道の運賃を下げてほしい。 

194.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 成田街道拡張工事の実施。 

195.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 八千代台駅付近（旧アピアビル側 西口？）の長い歩

道橋が 2021年あたりに工事され，昇り降りの不安が解

消されました（階段劣化や橋の揺れ）。 

196.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 自転車の道をもっと広くしてほしい。 

197.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 どこに行っても道が混みすぎでどうにもならないです。

とくに土日が...何か策があればいいんですが...よろしく

お願いします。そして今年一年大変お世話になりまし

た。また来年からもよろしくお願いします。素晴らしい八

千代市にしてくださいね。 

198.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 ペットボトルだけでなくプラスチックゴミの回収をしてほ

しい。環境に良いと思う。 

199.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 【ゴミ袋の自由化】現状レジ袋をゴミ袋に捨てて返って

ゴミが増えている。ゴミ処理費用が必要なら住民税に

上乗せすれば良いのでゴミ袋を作成して購入させる必

要はないと思います。 

200.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 都市の将来像が不明（都市計画がわからない）。人口

を増やす事しか考えていない街づくりと感じる。 

201.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 緑が丘駅前ロータリーにタクシーがいない時間帯が多

いです。バス停から遠い所に家があるので，バスも利

用がしにくいため，家族が車を出せない時は，高齢の

母は歩いて帰らなくてはなりません。タクシーの運転手

が少なくなっているので仕方がないとは思いますが，こ

れから増々高齢者が増えます。何か良い方法はないも

のでしょうか。 

202.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 東葉高速鉄道の運賃の値下げを是非お願いしたい。

値下げすれば旅客増の逆効果があると思います。また

ホームドアの設置も検討していただきたい。 
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203.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 東葉高速線の運賃が高い。 

204.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 東葉高速鉄道の料金を安くしてほしい。 

205.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 道路の整備（事故発生しやすい場所有）。 

206.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 道路の整備（道が渋滞して困る）。 

207.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 緑が丘駅周辺の交通渋滞（特に OK ストア前）を何とか

して欲しい。東葉高速鉄道高架下，緑が丘ローソン前，

3 差路の横断歩道を広げる等の対策をして，右折車が

交差点内で停車することを何とかして欲しい。 

208.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 道路状況が良くない。高速道路へのアクセスが良くな

い。右折レーンを整備するか，もしくは右折禁止の交差

点を増やす。信号機の調整に AI を利用して流れをコン

トロールすることを検討してほしい。 

209.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 女性 デマンドバス，タクシーの運行，自転車専用道路の設

置（健康増進），街路灯の増設（他の市に比べて少ない

と感じる＝夜間は危なく事故や犯罪を誘発する），道路

の補修（緑が丘西～緑が丘駅はガタガタで自転車や徒

歩で利用しづらい→つまづいて転倒して通院したこと

がある）。勝田台地区や八千代台地区の再開発。街が

古く商業施設が時代に合わない。→人流が近隣や他

地区に行ってしまう。 

210.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 女性 東葉高速線の値下げ（運賃）。 

211.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 女性 自転車専用道路の設置（健康増進）。 

212.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 女性 交通渋滞も多すぎる。 

213.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 女性 緑が丘駅からバラ園につづく遊歩道を通勤で利用しま

すが，夜間とても暗いです。両側空き地のため防犯上

も良くないです。対策をぜひお願いします。 

214.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 女性 成田街道のあさひ自転車店を過ぎた辺りからコープ八

千代店までの区間の歩道が狭すぎて困っています。そ

の狭い幅にバス停などもあり，すれ違う事も困難です。 

215.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 女性 車いすやカートで通れるよう歩道の整備を行ってほし

い。横断歩道からの段差をなくしてほしい。 

216.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 女性 粗大ごみの申し込みをネットで手続きできるようにして

いただきたいです。 

217.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 男性 公共インフラの充実。 

218.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 男性 83歳になって車の運転しなくなったら，バスが 1時間に

1 本，時間もいい加減。とても不便。大型バスをやめて

中型にして金額を倍にしてもよいから。15 分に 1 回位

にしてほしい。タクシーも遅くなると，どの会社も運転し

ていない。車がなかったら生活出来ない。 

219.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 男性 高津団地，大和田新田 76 番付近から市役所に行くバ

ス路線がない，不便。 
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220.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 男性 東葉高速線の料金は何時まで高いのですか？利用回

数は減ったが日本一の高さではないですか？不思議

です（是正されないのか）。 

221.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 男性 歩道と車道の整備。 

222.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 男性 緑が丘駅周辺および緑が丘住宅地内や周辺歩道・道

路の敷石・タイル張り個所の剥離や損傷が多数見受け

られます。自治会内道路は自治会により市に要望し修

復を図ってきているところですが，予算の都合との理由

で剥離個所は敷石やタイルによる現状復旧ではなく，

アスファルトによる補修にとどまっています。八千代市

に住みたいとの思いは，その素晴らしい住環境の良さ

が理由の一つでした。現在道路はアスファルトにより虫

食いの様な状態となり，景観悪化の要因となっていま

す。また，タイルの剥離や損傷は放置しておくと歩行者

の転倒事故等にも繋がりかねません。市予算には限り

があり難しいとは思いますが，街が荒んで行くような感

じがします。以前の様に街並みの景観を維持し笑顔あ

ふれる街づくりにご尽力くださるよう希望します。なお，

私どもの居住地道路は，車のスピード出し過ぎによる

事故防止を図るためアスファルト道路部分を意図的に

蛇行させ，スピードを抑制するよう作られています。こ

のため，道路両側にある雨水用側溝のフタの上を通過

する車両により，早く激しくフタが損傷し，車が通過する

際「ガタガタ」と異音を発し，騒音の原因となっていま

す。これについても，修復工事の頻度を増やす，もしく

はより強度のあるフタを設置するなどの対策を希望し

ます。このままですとフタが壊れ，タイヤが側溝に嵌ま

り事故に繋がりかねません。 

223.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 色々なことがデジタル化している昨今，高齢者にとって

は買い物，手続き等とてもやりにくい社会だと思いま

す。又病院も近くのかかりつけで対応できない場合等，

佐倉市，千葉市，習志野市等の大学病院を紹介されま

す。具合の悪い高齢者にとっては通う事も大変です。

道路も安心して歩ける道が少ないように感じます。自転

車が歩道を走っています。以前は緑だったところがどん

どんこわされ，道路，住宅となり緑豊かなゆったりと散

歩を楽しむ公園も近くにないと感じています。 

224.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 八千代台駅前（西口）の整備。玄関口なので明るくして

ほしい。木を切ってモニュメント・花壇にしたらどうでしょ

うか。 

225.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 駅前の大規模開発に関して，敷地内にパーキングスペ

ースがないのか宅配トラックも道路に駐車して渋滞を

招いている。街を劣化させる開発をしないよう行政指導

をしないのか？ 

226.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 空き家をなくしてほしい（夜，歩く時こわいので）。 

227.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 東葉高速鉄道の運賃値下げは，市長の公約だったが

進捗状況（具体的に交渉の状況等）が全く広報やちよ

にも報告がない。 
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228.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 車の運転ができなくなったら，どれ程不便かと考えま

す。タクシーは駅ロータリーに居ることが多くなったが，

当日すぐに来てもらうことが出来ず困ることが推測され

る。東葉高速鉄道の電車の本数が日中は 15分に 1本

では大いに困る，新京成電鉄でさえ 10 分間隔なのに

料金が高い割に不便すぎます。 

229.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 バスをもう少し多く走らせてほしい（バスの便が少な

い）。勝田台方面へバスを通してほしい。 

230.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 鉄道料金が高い。 

231.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 八千代市も高齢化が進んで医療やスーパー等で不便

を感じている地域が多くなって来て，日常生活で不便

のない町作りに力を入れていって欲しいと思います。 

232.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 東葉高速鉄道の運賃低減を公約に当選した現市長の

取組みや行動をもっと市民に説明するべき。現状に不

満です。 

233.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 東葉高速の乗車賃が高すぎる。 

234.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 東葉高速鉄道が安価になれば良いと思う。 

235.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 かつて市長が公約とした「東葉高速鉄道」の営団との

一体化は何の進展もないまま。行政として責任を持

て！ 

236.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 街路樹が大きくなり過ぎているところは，すっきりとして

ほしい。 

237.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 道路の緑地帯に草が生い茂っているのは残念。街路

樹をきちんと管理してほしい。混み合いすぎるのでは？ 

238.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 緑が丘付近，東葉高速の住宅にかけて高い木が多い

ため，街灯があっても暗くて夜道は怖い。木が多いた

め鳥の鳴き声とフン害も多く，住民が困っています。早

めに高く伸びた木は切ってほしい。街灯も少なく，もっと

増やしてほしい。 

239.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 296 号線道路で右折専用車線を作らないと右折待ちの

時間ロスが度々で困っている。 

240.  高津・緑が丘

地域 

70歳代 女性 東葉高速鉄道の運賃低減を公約に当選した現市長の

取組みや行動をもっと市民に説明するべき。現状に不

満です。 

241.  八千代台地域 29歳以下 男性 公園を増やしてほしい。 

242.  八千代台地域 29歳以下 男性 八千代台駅付近（デイリーヤマザキ前）の道路整備。

八千代台南 3 丁目の交通量が多い道路があり，道が

暗いため，街灯を増やしてほしい。 

243.  八千代台地域 29歳以下 女性 若い人が集まるようなお店が八千代台にあるとよいと

思います。若い人の服や雑貨店，カフェなど。マックや

スタバがあると嬉しいです。西団地も開発してほしいで

す。 
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244.  八千代台地域 29歳以下 女性 駅周辺の活性化公園でのボール遊びを可能に公園で

もっとのびのびと遊べるようにルールを明確にして頂き

たいです。鬼ごっこなど公園内で遊んでいるにも関わら

ず老人の方が文句を言っていき，その後通報される為

困っています。 

245.  八千代台地域 29歳以下 女性 八千代台駅の地下道が薄暗く汚いので整備したり綺麗

にしてもらいたいです。 

246.  八千代台地域 29歳以下 女性 ベビーカーで散歩をするので，もっと歩道を歩きやすく

してほしいです。狭いところが多く，歩道が斜めになっ

てきて歩きにくいところがとても多く感じます。 

247.  八千代台地域 30歳代 男性 ユアエルムと八千代台駅の直結をバリアフリーにして

欲しい。 

248.  八千代台地域 30歳代 男性 公園の遊具が古いため新しい遊具の導入をして欲し

い。 

249.  八千代台地域 30歳代 男性 歩道が狭くベビーカーで歩くのが大変なところがたくさ

んある。整えてもらえると助かります（広くはできないと

思うので）。0～2 才の子供が遊べる施設を増やしてほ

しい（公園や室内遊び場）。 

250.  八千代台地域 30歳代 男性 歩道がない道，センターラインのない細い道が多く交通

が不便なため道幅の拡充をして欲しい。ヨークマートか

ら和食さとまでの渋滞を解消して欲しい。 

251.  八千代台地域 30歳代 男性 以前住んでいた地区（勝田台）のゴミのポイ捨てや吸い

殻が酷かったので力を入れていただけるとありがたい

です。 

252.  八千代台地域 30歳代 女性 八千代台は本当に子育てのしにくい街です。八千代緑

が丘はとても整備されていて羨ましいです。公園には

古い遊具しかなく，小児科も病気の子供を連れていけ

る場所は２つ程しかない。子育てをするという保健師の

知識も浅く役所の人間は不親切で地域のために働い

ているとは到底思えない。土地がいい(京成特急が止

まる，田舎へのアクセス)ので今後も住み続けるであろ

うが，市政には今後も何も期待できない。 

253.  八千代台地域 30歳代 女性 八千代台駅周辺の再開発を希望します。ユアエルム

が，何とか施策を図って，東口方面は賑わっています

が，反対側の八千代台駅西口側も，歩道等の整備も合

わせて，駅前の商業施設の誘致など，活性化を図って

いただきたいです。 

254.  八千代台地域 30歳代 女性 都市開発が一部地域に偏っていると感じます。八千代

台駅周辺の空き家やシャッター商店街をどうにかして

いただきたいです。 

255.  八千代台地域 30歳代 女性 八千代台駅前の公園は喫煙者や飲酒者の溜まり場と

なっていて，とても治安が悪く本来の目的と反している

かと思う。もっと子育てしやすく，子供の遊びやすい綺

麗な公園を作って欲しい。 

256.  八千代台地域 30歳代 女性 道路環境がかなり悪いので，改善されたい。道が狭く，

子どもの通学に不適切な場所が多い。 
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257.  八千代台地域 30歳代 女性 街灯が少ないと感じる場所がいくつかある。暗くて夜が

怖いです。八千代台南から駅に向かうまでの道がとて

もせまい。車の往来も激しいので子供と歩く時ハラハラ

する。旧エポラ通り，夜歩くと，キャッチをしている方々

がいる。治安が悪いと感じる。 

258.  八千代台地域 30歳代 女性 勝田台駅から花見川区み春野を繋ぐ，み春野橋周辺

について様々な市が入り組んでおり複雑かとは思いま

すが，道が暗すぎます。学生が多く通る道の為もっと街

灯を増やしてほしいです。み春野橋から駅方面の坂も

真っ暗すぎます。（現在八千代台西在住で実家がみ春

野であの周辺を徒歩，車共に使用するためずっと昔か

ら思っておりました。）ご検討の程，宜しくお願いしま

す。 

259.  八千代台地域 30歳代 女性 道路整備を行って欲しい。縁石がなく白線のみの歩道

がないに等しい狭い道路が多かったり，雑草が生い茂

り歩道が塞がっている道路が多すぎる。 

260.  八千代台地域 30歳代 女性 道路環境についても，子どもを通学させる上で，不安な

点が多いため，環境整備を望みます。具体的には，園

庭のある保育施設の充実，小学生の子どもがおり，通

学路の道幅が狭く心配な箇所があります。道路整備を

お願いしたいです。駅前の路上駐車(セブンイレブン，

エニタイムフィットネスの並び)が多く迷惑しているため

改善して頂きたいです。 

261.  八千代台地域 30歳代 女性 八千代台南 2 丁目はベビーカーを常に車道で押してい

ます。段差も多く，歩道はせまくて道がガタガタ。車と子

どもが常に隣り合わせでとても嫌になります。唯一の商

業施設ユアエルムですが，バリアフリーもなってなけれ

ば，子ども世帯のことを全く考えてないです。駅から直

結でユアエルムへ入ろうとすると階段が上下にあり，み

んなベビーカーを人に手伝ってもらいながら上げていま

すよ。もちろん，車イスもダメです。スロープつけるな

り，なんとかなるようにしてほしいです。子どもグッズを

買える場所もほぼないし，セレモが出来るし，不要な物

ばかりで悲しいです。 

262.  八千代台地域 30歳代 女性 自転車専用の道をもっと整備して欲しい。 

263.  八千代台地域 30歳代 女性 道が混むのを改善して欲しいです。 

264.  八千代台地域 40歳代 女性 八千代台駅東口周辺の細い道は，自転車もベビーカ

ーもとても通りにくく，市の土地がないのは分かるがも

っと安心して使える道路にしてほしい。車の通行量に対

して道が細すぎる。緑が丘地区の活性にばかり労力と

お金が使われているイメージが強い。そうでないことも

分かっているが，そんな気がしてならない。 

265.  八千代台地域 40歳代 女性 公園のトイレを綺麗にしてほしい。地域誌やおすすめ

の公園などに紹介されるほどの公園なのにトイレが古

く，怖いので綺麗で使いやすいトイレにしてほしい。八

千代市のトイレは，全体的にトイレが古く，汚いと感じて

いる。 

266.  八千代台地域 40歳代 女性 八千代台東は道路が狭く，自転車が危ない（車運転）。

広くしてもらえると安心。 
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267.  八千代台地域 40歳代 女性 道路の混雑（特に土休日）を改善してほしい。右折ヤジ

ルシを全ての信号に付けてほしい。 

268.  八千代台地域 40歳代 女性 ベトナム系の出稼ぎ労働者が多い為，ゴミだしのマナ

ーがなく，指定のゴミ袋に入れないで出す，粗大ごみの

不法投棄や夜中に大声を出すなどの迷惑行為が多く

なっています。地域の治安の悪化を防ぐために市の条

例の強化と迷惑行為を行った者に対する厳しい処罰が

下せるようにして下さい。 

269.  八千代台地域 40歳代 答えたく

ない 

わから

ない 

八千代台駅から花見川へ行く歩道のタイルをどうにか

してほしい。雨や雪になるとツルツル滑る。ものすごく

危険。 

270.  八千代台地域 40歳代 答えたく

ない 

わから

ない 

ゴミ収集の人が乱暴。細い道でもスピードを出していた

り，缶を入れる箱を投げて行ったり，袋から漏れたごみ

をそのまま放置して行ってしまったり。 

271.  八千代台地域 50歳代 男性 フィットネスクラブが夜中にうるさい，なんとかしてほし

い。 

272.  八千代台地域 50歳代 男性 八千代台駅前の発展・活性化。 

273.  八千代台地域 50歳代 男性 八千代台地区は高齢化が進み空き家も多くなってきて

いるので若者が住みやすい街づくりが必要と感じてい

る。 

274.  八千代台地域 50歳代 男性 南北の移動用の鉄道計画の推進支援。 

275.  八千代台地域 50歳代 男性 八千代市は東西方向は鉄道が整備されているが，南

北方向は公共交通が弱い印象なので整備が必要では

と感じている。 

276.  八千代台地域 50歳代 男性 渋滞のない道路整備。 

277.  八千代台地域 50歳代 男性 歩道の整備を早急にお願いします。子供達が非常に危

険です。車いす，ベビーカー使用者も。 

278.  八千代台地域 50歳代 女性 「とても幸せ」でいられる様な街づくりを期待します。八

千代台東南地区に住んでいますが，様々な整備が東

葉高速沿線に偏っている。災害時，八千代台東の避難

場所が足りていない。八千代台東二マイル広場の活用

が中途半端，ドッグランと畑（小規模）のみで，地域の

人の利用がほぼない。空いているスペースを有効活用

できるよう市にはサポートして頂きたい。 

279.  八千代台地域 50歳代 女性 八千代台のエポラ通りの商店街を活気のある通りにし

てほしい（例えば駅近保育園を作る，図書館を作る等

若い人達が住みたくなる様なもの）。 

280.  八千代台地域 50歳代 女性 公園に洋式トイレの設置をお願いします。 

281.  八千代台地域 50歳代 女性 八千代市は，みどり豊かな市とうたっているが，木が大

切にされていない気がする。樹齢の古い木など大切に

してほしい。土地活用も，住宅ばかり建てないで木を植

えるなど，利益優先ではなく，自然界優先にしないと人

間も生きづらくなると思う。 

282.  八千代台地域 50歳代 女性 八千代台駅から八千代台東方面にバスがほしい。市

のバスが運行されているが，8 時から 16 時半位までし

かないので，もう少し遅くまであるとありがたいです。 

283.  八千代台地域 50歳代 女性 市外とつながるバスの充実を期待します。 
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284.  八千代台地域 50歳代 女性 道路が狭く，ぶつかりやすい。道路がガタガタして歩き

にくい。 

285.  八千代台地域 50歳代 女性 渋滞がひどすぎる。住んでいない家が多すぎて夜その

場所が怖い。（木が歩道まで出ている）街灯もついてい

ない。救急車がよく通る道だが，狭い。側溝が多すぎる

（溝につまずいて老人には大変になる，転んでいる人，

つまずいている人，多く見かける）。側溝が欠けている

場所が多すぎる。側溝の段差がありすぎる。 

286.  八千代台地域 50歳代 女性 八千代台の南と西をつなぐ地下道を綺麗に改造してほ

しい。 

287.  八千代台地域 50歳代 女性 水質がもっと良くなったらいいです。 

288.  八千代台地域 50歳代 女性 燃えるゴミの収集は，引き続き週 3回を守ってほしい。 

289.  八千代台地域 50歳代 女性 八千代台東 5 丁目はゴミ網（ネット）の当番が有り，当

番の日は朝 7時にネットを出し，ゴミ回収後片付けに行

く。現役で働いているととても不便です（夜勤が出来な

い等）。市でダストボックスを設置してほしい。簡易的な

ものでいいのでお願いします。 

290.  八千代台地域 50歳代 女性 八千代台東地区は花見川区の市街化調整区域にカラ

スが多いため，生ごみが早朝からあさられる事が多い

です。出来れば船橋市のようにカラスが活動しない夜

間（18時以降）にゴミ収集して頂けると助かります。コス

トの面が負担になるなら，もえるゴミの収集は週３回か

ら２回で充分だと考えます。よろしくお願いします。 

291.  八千代台地域 50歳代 女性 ゴミ集積所でのカラス被害や間違った日時に出してし

まわない様に（外国の方とか）情報が分かりやすく伝わ

ると良いと思います。 

292.  八千代台地域 60歳代 男性 八千代台東西口の商店街は活性化していない（喫茶

やマックや若者が集まる場所がない）。駅前の道が狭

い（東口～ヤマザキ～パチンコ店の間の道）。 

293.  八千代台地域 60歳代 男性 八千代市の道路はとにかく渋滞するところが多い。296

号は特にひどいし，296 号に交差するところは，右折レ

ーンや時差式信号もなく渋滞がひどい。八千代消防署

前などは特にひどい。このような状況をしっかり調査し

て，道路整備をしてほしい。60 年八千代市に住人でい

るが，なかなか改善されない。市民の大事な時間を渋

滞に使わないで欲しい。タイムイズマネーだと思う。 

294.  八千代台地域 60歳代 女性 ここ数年，八千代台駅周辺の商店街が荒廃していて寂

しく残念に感じています。駅周辺の再開発期待していま

す。 

295.  八千代台地域 60歳代 女性 新川のテニスコートを利用していますが，大会や催物

の度に駐車場が不足し不便を感じています。対岸の有

料駐車場，公共交通機関を利用しろということでしょう

が，利用の度に駐車料金がかかるというのは，一地方

の八千代市に住んで感じる幸福度が大きく下がりま

す。野球場使用の際と同様，催事の時には①②番のテ

ニスコート使用時のコート前駐車を可能とする，催事関

係者に市民会館の駐車場利用を促す等，スポーツ財

団と共にご検討頂ければ嬉しいです。 
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296.  八千代台地域 60歳代 女性 バスについてとても不便です。八千代台からの市役

所，図書館，高津，大和田を経由するバスが必要では

ないでしょうか。 

297.  八千代台地域 60歳代 女性 現在車を運転して移動していますが，車に乗れなくなっ

た場合の移動手段が乏しいので不安です。近くのスー

パーに行くにもそれなりの距離があります。ぐるっと号

が運行されていますが，近くまで来ていません。歩くの

が大変になった時のことを考えると近くまで来ていれば

と思うのですが残念です。 

298.  八千代台地域 60歳代 女性 歩道の整備，デコボコしていて自転車，老人用カートが

通り辛い。 

299.  八千代台地域 60歳代 女性 道路…歩道がでこぼこで歩きにくいから整備してほし

い。街灯もうす暗いので明るく（LED）してほしい。 

300.  八千代台地域 60歳代 女性 ガードレールのない（交通量が多いにもかかわらず）狭

い。歩道の整備も是非お願いします。 

301.  八千代台地域 60歳代 女性 カラスが多くゴミが散乱していてあとが汚い。（ゴミ収集

車がもう少し拾っていって下されば良いが・・・） 

302.  八千代台地域 70歳以上 男性 八千代台駅周辺がさびれてきた。緑が丘や八千代中

央の方が都市計画も進んで住みやすくなっているのに

八千代台がますますさびれ，外国人の町になってきた

ようだ。ベトナム人が多くなり治安が心配である。エポラ

通りと希望通りの交差点（セレモ八千代台の前）が人，

車別の信号なのに歩行者が斜め横断することを禁じて

いる。これはおかしい。年寄りは 1回で斜め前に横断で

きない。駅周辺が歩行禁煙になっているのは良いこと

だ。しかし裏道が対象外になっており，例えば鳥一丁や

カーブス前の通りが対象外なので通勤の人たちがわざ

わざその通りへ入ってきて煙草を吸う。東洋バスの運

行が減って，交通弱者にとっては非常に不便だ。 

303.  八千代台地域 70歳以上 男性 八千代台駅周辺が段々寂れてきている。企業とか人と

か呼び寄せる様な施設を検討し，活気ある街にしてほ

しい。京成電鉄と話し合いする等お願いします。 

304.  八千代台地域 70歳以上 男性 年齢的に交通手段が車以外であれば，電車・バスの移

動になるので大きな病院になった時などは，タクシーな

どの移動になるので経費が大変です。大きな病院であ

っても地域の方々に対応して頂けないのはどうでしょう

か。大変困っています。早急に整えて欲しいです。 

305.  八千代台地域 70歳以上 男性 東京都品川区に 3 年前まで住んでいました。八千代市

に来て静かで住みやすいと思いますが，都内と比べる

と通学路の道の狭さが気になります。もっと道路を広げ

るべきだと感じます。こちらに来て感じることは道路状

況が悪く改善すべき，八千代市の良さがもっと評価さ

れると思います。 

306.  八千代台地域 70歳以上 男性 歩道の段差（上下の差，斜めの角度），車椅子の方は

危険な所があります。八千代台東三丁目エポラ通り辺

り。 
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307.  八千代台地域 70歳以上 男性 以前，2 点のお願いをしたが両件とも受け入れられず

残念だった。①大通りから少し入ったＴ字路で子供と車

輛が接触しそうになった②道路の照明が樹木の枝でさ

えぎられている為相談したが却下。①カーブミラーが必

要では・・・②個人の家の庭から道路に伸びているので

無理か？ 

308.  八千代台地域 70歳以上 男性 八千代台東１～６丁目歩道が足の悪い方（車椅子も含

めて）の歩行に困難がある（凸凹していて，傾斜がつい

ていた）。八千代台東１と東２の希望通りの歩道が未整

備箇所があり車の駐車変わりに使用されていたりして

歩行者が安全に通行出来ない。 

309.  八千代台地域 70歳以上 男性 道路の際を草刈してください。歩くのに邪魔になるので

お願いします。歩道に自転車通路の表示が無い。 

310.  八千代台地域 70歳以上 男性 自衛隊官舎前の道路渋滞を解消してほしい。新川を渡

る橋の渋滞を解消してほしい。 

311.  八千代台地域 70歳以上 女性 八千代台に広い図書館＋カフェがほしい。八千代台の

住民がだんだんと高齢化してきています。若い人が集

まる店がもっとあったらと思います。 

312.  八千代台地域 70歳以上 女性 八千代市，八千代台東を活気あふれる町にしてほし

い。 

313.  八千代台地域 70歳以上 女性 きれいな公園がほしい。 

314.  八千代台地域 70歳以上 女性 バスが大通りしか走ってないので，バス停が遠すぎて

利用できない。もっと小さな車で乗合の様な仕組みが

あると嬉しい。 

315.  八千代台地域 70歳以上 女性 市の地域バスの始発時間が遅いため駅に行くのに利

用できないので，もう少し早い時間から出してもらえな

いでしょうか？年金生活でタクシーを呼ぶのに考えてし

まいます。 

316.  八千代台地域 70歳以上 女性 交通手段（バス，タクシー等）がもう少し便利になってほ

しい。 

317.  八千代台地域 70歳以上 女性 八千代台東急坂の工事が遅々として進まない。いつ事

故が起きても不思議ではない。 

318.  八千代台地域 70歳以上 女性 市の道路は主道路以外道幅が狭く危ないです。道幅

の確保と防災上古い家を建て替える時は 10～20 年先

を見ての建設（集合住宅等）を義務付けたら。 

319.  八千代台地域 70歳以上 女性 ぐるっと号は便利になりましたが，急坂の工事が進ん

でいけば大和田とも行来が良くなると思う。東 5.6 丁目

の高齢な方も生活が向上すると思う。 

320.  八千代台地域 70歳以上 女性 道が広いと住民の心も広くなります。空家をどんどん買

い取って道路を広げるように計画して下さい。 

321.  八千代台地域 70歳以上 女性 横断歩道の白線について→消えかかっている，または

消えている白線は早く直してほしいです。 

322.  八千代台地域 70歳以上 女性 八千代市はごみ回収についてもう少し積極的に取り組

んでほしい。特にごみネットの始末を住民に任せるの

ではなく，市が積極的に行ってもらいたいです。 

323.  勝田台地域 29歳以下 女性 東葉高速鉄道の運賃が高い。 

324.  勝田台地域 29歳以下 女性 ハトやネコなど，町にいる動物にエサをあげている人が

いて迷惑している。また日本人以外も多いので騒音も

多い。 
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325.  勝田台地域 30歳代 男性 勝田台周辺に温浴施設の誘致をお願いしたい。現状

は，近隣で言えば佐倉や稲毛まで行く必要があり不

便。 

326.  勝田台地域 30歳代 男性 子供達が安全に遊べる公園や，体を動かせる場所（ア

スレチック等）を作ってほしいです。 

327.  勝田台地域 30歳代 男性 東葉高速線の値下げをお願いします。 

328.  勝田台地域 30歳代 男性 幹線道路は交通量が多く渋滞が，一方それ以外は道

幅が狭く細い道ばかりで運転しずらく，歩行者や自転

車の安全にとっても危ないと感じるため，道路整備に

一段の注力をお願いしたい。 

329.  勝田台地域 30歳代 男性 勝田台入り口前信号のエンジュ通り渋滞の解消をして

欲しい。 

330.  勝田台地域 30歳代 女性 道路に出ている，木の枝や葉の剪定をお願いいたしま

す。以前，トラックが木の枝を巻き込んだ後落下し，怪

我をしそうになったこともあります。また，葉に隠れて街

灯が暗く，歩くのが怖いときもあります。 

331.  勝田台地域 40歳代 男性 交通・移動のしやすさを充実すると，人口増加にもなり

ますし大手企業と環境を整えていくと良いと思いまし

た。 

332.  勝田台地域 40歳代 男性 ゴミの分別でプラスチック系があると良いと思います。

現状全て燃えるゴミですが市川市などプラゴミがあった

のでリサイクルになると思います。 

333.  勝田台地域 40歳代 女性 交通も車でしか行けない施設が多いわりに公共交通手

段が少なく，その情報も知る機会が少ないと思う。 

334.  勝田台地域 40歳代 女性 東葉高速鉄道の運賃を引き下げてほしい。 

335.  勝田台地域 40歳代 女性 国道 296号線周りの道路整備，新川を渡る道路の増加

を希望します。利用する際の混雑とアクセスの悪さが

辛い。 

336.  勝田台地域 40歳代 女性 市境に住んでいると隣接の自治体で八千代市のゴミ袋

が購入できないのは不便です。他の自治体のゴミ袋が

市境の八千代市側で購入できるぶんなおさら不便に感

じます。 

337.  勝田台地域 50歳代 男性 交通弱者に対する利便性の向上。 

338.  勝田台地域 50歳代 女性 八千代市は古い建物が多く，現在も使われている状況

が特徴だと思います。この先，住人が困らない様に新

たな町並みが出来ていく事を願います。八千代市なら

ではの歴史があるようで，興味深く感じます。 

339.  勝田台地域 50歳代 女性 バスの本数を増やして欲しい。 

340.  勝田台地域 50歳代 女性 街路樹を増やしてほしいです。夏のバス停は，日陰が

無くお年寄りには厳しい環境かと思います。日傘と鞄と

買い物袋と…。街路樹は，天然の日よけとなり涼やか

な風をもたらします。春は桜が咲き誇って。夏は青々と

葉っぱがしげり。秋は，街路樹の銀杏が色づきとても綺

麗です。丸坊主の枝に，冬の到来を感じます。伐採は

一瞬ですが，成長には時間がかかります。人や街と，

同じではないでしょうか。便利さと快適さ，暮らしに寄り

添った街づくりを希望します。 
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341.  勝田台地域 50歳代 女性 道路の白線が消えかかっているのに，いつまでも放置

されている事が危険です。車が（大きな車）沢山通るの

に矢印等が消えている。早く改善してほしいです。 

342.  勝田台地域 60歳代 男性 東葉高速鉄道の運賃が高すぎる。 

343.  勝田台地域 60歳代 男性 296 号の下市場付近の歩道が非常に狭く自転車が通

ると歩行者がよけないとならず，非常に危険。 

344.  勝田台地域 60歳代 男性 勝田台より 296 号に出る際（車で）信号の関係か渋滞

がひどい。 

345.  勝田台地域 60歳代 女性 団地のバスを小さいバスにして狭い道も通れるようにし

た方が勝田台は老人が多いから今のバスだと本数も

少ない，特に朝の時間はもう少し早い時間に設定して

ほしい。東京みたいに小さいバスにして，本数，狭い

道，値段を安くしたら老人は乗る人も多いと思います。 

346.  勝田台地域 60歳代 女性 もう少し夕方から周りを明るくしてほしい。特に大通りの

横の道を明るくしてほしい。 

347.  勝田台地域 70歳以上 男性 公園の手入れをしている人がいつも暗くなるまで一生

懸命頑張って手入れをしてくれていますので表彰して

あげてください。 

348.  勝田台地域 70歳以上 男性 新川周辺の公園化が進んでいますが，村上橋から”道

の駅”までの遊歩道を利用する人は多くなってきまし

た。その中間にある城橋のトイレが 2 ヶ所ありますが老

朽が激しく女の人は使っていません。是非，このアンケ

ートを機に整備されることを願います。 

349.  勝田台地域 70歳以上 男性 桜並木や銀杏並木をやたら切りすぎる。他に誇れるよ

うな街づくりを。 

350.  勝田台地域 70歳以上 男性 勝田台地区は京成電鉄線路により南北の交通に不便

（渋滞）がある。又国道 16 号や国道 296 号などの渋滞

により旧道が狭い上，裏道（通り抜け）として利用される

ため危険（特に通学通路）であり，拡幅（歩道の確保

等）と渋滞を解消する道路整備をお願いします。 

351.  勝田台地域 70歳以上 男性 勝田台の銀杏の木を根元から切ってくれてありがとうご

ざいます。交通事故が怖いので助かります。 

352.  勝田台地域 70歳以上 女性 集合住宅がどんどん切りはなされ，残された家は地震

など起きた時のことを考えると不安になります。老後安

心できるような生活設計がたてられるような町にしてい

ただきたいと思います。 

353.  勝田台地域 70歳以上 女性 勝田台駅南口に下りエレベーター設置を感謝します。

成田方面へスーツケースなどで苦労していたからで

す。足の悪い高齢者や車いす利用者にとってはとても

ありがたいことだからです。 

354.  勝田台地域 70歳以上 女性 高齢化で免許証返納者が増えると思われますので市

役所や市民会館等への交通手段を是非考えて頂きた

い。 

355.  勝田台地域 70歳以上 女性 西周りのバスを再開してもらいたい（勝田台団地線）。

バスの時間定刻にきてほしい。 

356.  勝田台地域 70歳以上 女性 勝田台に住んでいますが，自治会館・公民館など 5 丁

目，6 丁目にバスがあるが，バスが東まわりだけになっ

たので西側の人は，歩いていかれない人は利用できな

いので不便を感じます。 
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357.  勝田台地域 70歳以上 女性 車のない人にとって市内の移動が不便。市役所，市民

会館，体育館，警察署などバスがなくなった。 

358.  勝田台地域 70歳以上 女性 ぐるっと号がなつかしい。年を取ると全部タクシーだ。

市役所や市中の行きたい所にぐるっと廻れるようなパ

スポートが欲しい。 

359.  勝田台地域 70歳以上 女性 団地勝田台西廻りがなくなり，とても不便です。自分で

自転車で買い物もできませんので，病院に行くのも不

便です。老人も多くなっていますから交通便を良くして

下さい。 

360.  勝田台地域 70歳以上 女性 ゴミステーション用にボックスを支給してほしい。 

361.  勝田台地域 70歳以上 女性 勝田台地区の場合，高齢化が進んでおり，ゴミ当番に

なると負担に感じる事がある。東京都の場合一軒一軒

毎にゴミ収集車が収集して回ってくれている。高齢にな

ると収集してもらった後に網をたたみ道路を掃除しなく

てはならない。収集車が来るまで外出も出来ない。周り

の方々も高齢なので頼みづらい。経費が多少かかって

も改善して欲しい。 

362.  村上地域 29歳以下 男性 国道 296 号線のバス渋滞を改善してほしい（バス停な

ど）。勝田台駅の送迎エリアをつくってほしい。乗り捨て

チャリが増えれば渋滞が改善すると思う。 

363.  村上地域 29歳以下 女性 公園のブランコが小さい子も乗られるタイプのイスにな

ると，月齢が小さくても気軽にお外で遊べるので，１台

でも作って頂けると嬉しいです。 

364.  村上地域 29歳以下 女性 東葉高速線の運賃を安くしてほしい。村上駅前のロー

タリーが寂しい感じがする。市内，市外へ行き来できる

バスロータリーになると嬉しい。 

365.  村上地域 29歳以下 女性 村上駅前ロータリーにおいて，違法駐車をしている車

が数多くみられるため，至急対応・対策していただきた

い。朝から晩まで，そして夜通しで 6～10台の車が駐車

している。警察に相談しても「市の管轄のため取り締ま

れない」と言われてしまった。公共のスペースであるこ

とは明らかであるにも関わらず，我が物顔のドライバー

が許せない。歩行者も多いエリアのため，市民の安全

のため地域保全のため，ただちに対策を願う。 

366.  村上地域 30歳代 男性 電車代が高いです。どうにもならないとは思いますが。

バスの運転手の愛想が悪い。 

367.  村上地域 30歳代 男性 東葉高速鉄道の値下げ。 

368.  村上地域 30歳代 男性 既存道路の整備を進めていただき助かっています。特

に緑が丘地区，村上周辺の宅地が増えていますが，鉄

道の混雑や渋滞が気になります。インフラ整備により

力を入れていただきたいです。 

369.  村上地域 30歳代 男性 成田街道をはじめとした市内東西方向の交通網の整

備に力を入れて欲しい，外出の意欲が薄れてしまう。 

370.  村上地域 30歳代 男性 国道 16 号への渋滞の緩和，白井市（千葉ニュータウ

ン）方面へのアクセスの改善を希望します。 
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371.  村上地域 30歳代 女性 村上団地 3 街区の跡地に病院が入る商業施設を作っ

てほしい。村上団地周りはまだ 5Ｇエリアに入ってない

のでそれも取り入れてほしいです。どうにか緑地公園も

広すぎて管理も行き届いてないように見えますので狭

めてほしいです（害虫，害鳥駆除にも貢献になるか

と）。働きやすい，仕事へ行きやすい，買い物しやすい

まちづくりをお願いします。 

372.  村上地域 30歳代 女性 村上緑地公園の道は木の根が張っており普通に歩い

ていてもつまずきます。傾斜から伸びている木の代採

と間伐をお願いします（エコクリーンソイルを取り入れて

下さい）。どうにか緑地公園も広すぎて管理も行き届い

てないように見えますので狭めてほしいです（害虫，害

鳥駆除にも貢献になるかと）。 

373.  村上地域 30歳代 女性 お昼ごろのバスの本数が少なくて困る事がある。 

374.  村上地域 30歳代 女性 東葉高速線の運賃が下がるといい。 

375.  村上地域 30歳代 女性 Amazon 八千代 FC，アイスコ物流，ロジスティード物流

の道は狭く，18 時頃になると自転車通の高校生が横に

並んで走っているのでとても危険です。学生さんがそこ

を通らない道づくり，道路を広げてほしいです。 

376.  村上地域 30歳代 女性 R296 等，狭く混みやすい道路事情が緩和されるとあり

がたいです。 

377.  村上地域 30歳代 女性 騒音について，早朝，深夜の国道 16 号線を走るバイ

ク，車の音が気になる。 

378.  村上地域 30歳代 答えたく

ない 

わから

ない 

祝日もゴミの回収をして欲しい。 

379.  村上地域 40歳代 男性 八千代市に住んでいて，自分の税金がどこに使われて

いるのか分からない。身近に感じない。だから，ふるさ

と納税を利用したくなるのです。京成沿線が再開発が

行われず，古いままであり，市として今後どのような方

向性で考えているのか，明確に示してほしい。特に勝

田台駅は京成だけでなく，東葉高速も乗り入れている

のに規模が小さくもったいない。また，高架化など京成

とも協議すべき。 

380.  村上地域 40歳代 男性 高架化など京成とも協議すべき。 

381.  村上地域 40歳代 男性 バスや鉄道など印西市に行く手段を増やしてほしい。

東葉高速鉄道の料金を下げてほしい。 

382.  村上地域 40歳代 男性 東葉高速鉄道の料金が安くならないか。路線バス運転

手不足問題解決策として，路線バス自動運転化に取り

組んでは。 

383.  村上地域 40歳代 男性 東葉高速鉄道の運賃の値下げ。 

384.  村上地域 40歳代 男性 成田街道の渋滞緩和，歩行の整備（セマイ）。 

385.  村上地域 40歳代 男性 296号など渋滞が発生しやすい道路が多い。 

386.  村上地域 40歳代 男性 とにかく道の整備が悪い。ホワイトラインが消えていた

り，アスファルトがガタガタ。自転車だと移動が危険で

す。 
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387.  村上地域 40歳代 男性 国道 296号線は常に渋滞している。特に佐倉方面は酷

く，バイパスの開通に期待するだけでなく，佐倉市に根

本的な解決を働きかけるべきと感じる。 

388.  村上地域 40歳代 男性 296号の交通渋滞緩和。 

389.  村上地域 40歳代 男性 ゴミ収集指定袋がパッケージから非常に取り出しづら

いです。改善をお願いしたいです。 

390.  村上地域 40歳代 女性 村上地域にも緑が丘のような公園や交通公園などある

と嬉しい。 

391.  村上地域 40歳代 女性 ぐるっと号のようなコミュニティバスを再開してほしい。 

392.  村上地域 40歳代 女性 ひとり親で車の免許を持っていないと限界を感じる時

があります。車がないと買い物や仕事もやりにくいで

す。バスの停留所を増やしてほしい。市役所に行くのも

大変です。 

393.  村上地域 40歳代 女性 村上駅にバス停設置（米本～勝田台，村団～勝田

台）。レンタサイクル（シェアサイクル）をもっといろんな

場所に設置して欲しい。 

394.  村上地域 40歳代 女性 16号および新川に街灯希望（夜暗すぎ）。 

395.  村上地域 40歳代 女性 296の渋滞がもう少し解消されるようにしてほしい。 

396.  村上地域 50歳代 男性 村上団地内の再開発地区の整備を早急に進めてほし

い。 

397.  村上地域 50歳代 男性 東葉高速鉄道の八千代市内の駅周辺について，新し

い街づくりが出来たのに余りにも無計画であったと思い

ます。住宅，マンションだけが増えて，飲食店，各種店

舗の進出がなされていません。地元に帰ってきても立

ち寄る飲食店が無くて，ただ寝るために帰る街だと言

われていることを八千代市役所の方には知って欲し

い。村上駅周辺に，ラーメン屋，ケーキ屋，カフェ，レス

トランが各々3軒ありますか？葬儀屋だけは 3軒ありま

す。こんな街に他の地域から遊びに来たいとは思わな

いです。市長は東葉高速鉄道の運賃を下げる事を公

約にされていますが，八千代市に入ってくる人を増や

す街づくりをしないと値下げは飲んでくれないと思いま

す。ヨーカドーさえあれば住民が満たされるとは思わな

いで欲しい。そのヨーカドーも無くなってもおかしくない

状況です。駅周辺の土地の使われ方が，整った商業地

となるよう御努力願いたいです。 

398.  村上地域 50歳代 男性 新川沿いの遊歩道，サイクリングコースの整備を徹底

してほしい。 

399.  村上地域 50歳代 男性 子供が安全で楽しく過ごせるよう公園を充実させて欲し

い。 

400.  村上地域 50歳代 男性 公園や一定の場所にトイレがほしい，散歩しにくい。 

401.  村上地域 50歳代 男性 東葉高速線の料金をもう少し下げて利用しやすくして

欲しいです。 

402.  村上地域 50歳代 男性 東葉高速鉄道の料金値下げ。 

403.  村上地域 50歳代 男性 東葉高速鉄道の料金が高いこと。 

404.  村上地域 50歳代 男性 市バスの運転手が若干乱暴，国道 16号線の振動が激

しいこと，成田街道の混雑は改善して頂きたいと思いま

す。 
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405.  村上地域 50歳代 男性 道路整備：渋滞が起きないように新たな道路を作るな

ど。296 号沿いに居住しているが，トラックなどが通ると

家が揺れ不快。家も痛む。道路の舗装工事のし直しを

要望します！ 

406.  村上地域 50歳代 男性 駅周辺にゴミが散乱していることが，ままあります。日

中，自転車の違法駐車を取り締まる年配の方々が，駅

周辺を見回りしていますが，しっかりとした手当を支給

し，清潔な街になるように貢献いただければと考えま

す。 

407.  村上地域 50歳代 男性 ふれあいプラザや八千代中央などプール・ジムが安く

利用できること，図書館の充実度などは満足していま

す。他方で新川周辺の自然を感じられる資源が活用さ

れていない。 

408.  村上地域 50歳代 男性 地域の自然（動植物など）を学習，ふれあえる施設（自

然学習館など）があると良い。 

409.  村上地域 50歳代 男性 新川周辺の自然を感じられる資源が活用されていな

い。 

410.  村上地域 50歳代 女性 勝田台北口周辺の土地活用を考えて空地を整備し，

市民が利用，買い物できるところを増やして欲しい。 

411.  村上地域 50歳代 女性 市内循環バスが今どれくらい走っているかわかりませ

んが，どんな所に住んでいても利用しやすくしてほし

い。駅が近いからと言って行くまでに大変だったり，徒

歩＋乗り継ぎなど，車を手放すことを渋り高齢者の事

故が増えては困る。出かけやすければ，豊かな暮らし

となるが手段がなければ億劫になるだろうし，孤立が

増えると思う。 

412.  村上地域 50歳代 女性 東葉高速の値下げ！ 

413.  村上地域 50歳代 女性 東葉高速の運賃を見直して値段を下げて欲しい。 

414.  村上地域 50歳代 女性 東西線直通の東葉高速鉄道は便利だが，運賃が高く

負担である。村上駅にバスの発着所を作ってほしい。 

415.  村上地域 50歳代 女性 勝田台駅北口のロータリーに右折の出庫車に危険とい

う理由でオレンジポールを設置したと思いますが，逆に

ロータリー利用者全体が危険になっているように見え

ます。ヨーカドー前の道路（16 号に出る手前）に轍掘れ

があり，ハンドルが取られそうになります。 

416.  村上地域 50歳代 女性 296 号の渋滞緩和対策。歩道がなかったり，狭いため

危険。 

417.  村上地域 50歳代 女性 渋滞解消につながる道路整備に力を入れていただきた

くお願い申し上げます 

418.  村上地域 50歳代 女性 勝田台北口のロータリーは，他のところと比べて，バス

と送迎バスとタクシーに優先的すぎると思う。ロータリ

ー中央のタクシーの停車スペース，今はほとんどあい

ているので，そこに一般車両が停車できる 10 分まで無

料とかのコイン駐車スペースを作って欲しい。 

419.  村上地域 50歳代 女性 出身地と比べると正直不便ですが，緑の多い場所で子

育てができたことは幸せだったと思います。人工ではな

く，昔から残る自然のある場所が減らない事を願ってい

ます。 
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420.  村上地域 60歳代 男性 体育館脇にあった，プール跡利用があまりにも，閑散

すぎる。新しい市民プールを作り直すとか？温泉施設

など。 

421.  村上地域 60歳代 男性 新川の遊歩道の歩き方について，千葉市の花見川の

遊歩道は「歩行者も自転車も左側通行です」と表示板

があるが，新川の場合は，右側を歩く人，左側を歩く人

とバラバラであり，非常に危険です。千葉市と同様左側

通行に統一してほしい。 

422.  村上地域 60歳代 男性 勝田台駅北口のバス乗り場をもっと良くしてほしい。ロ

ータリーの一般車のマナーがぜんぜんなっていない。

バスが通れない。 

423.  村上地域 60歳代 男性 東葉高速鉄道の料金を早く下げて欲しい。大手町-西

船橋と西船橋-東葉勝田台が同額は明らかにおかし

い。メトロとプール化等を模索している様だが，結果に

繋がらないと意味がない。 

424.  村上地域 60歳代 男性 東葉高速線のメトロ化ｏｒメトロ並みの料金設定。 

425.  村上地域 60歳代 男性 東葉高速鉄道の値下げ。 

426.  村上地域 60歳代 男性 千葉県域なのですが，道路の歩道，歩行者の車幅が

急に狭くなり通行出来なくなるところが，沢山あります。 

427.  村上地域 60歳代 男性 市内に高速道路の出入り口（インターチェンジ）が欲し

い。 

428.  村上地域 60歳代 女性 村上駅を利用しているが駅前近くにバス停があるとい

い。東葉高速鉄道を主に利用している。運賃が高すぎ

る。人口が増えない原因にもなると思います。 

429.  村上地域 60歳代 女性 市の動脈ともいえる東葉高速鉄道の運賃が高過ぎる

ので利用をためらう。市民割引パス（せめてシルバー

パス）の発行を検討願う。 

430.  村上地域 60歳代 女性 配送センターの増加により，大型車が増えています。

右折レーンのない道路の整備を考えてほしいです。 

431.  村上地域 60歳代 女性 新川の護岸工事を何度お願いしてものばされていまし

たが震災後は危険な場所もすぐ直していただけている

と思います。 

432.  村上地域 70歳以上 男性 大規模団地の再開発で住みよい計画された文化的街

区を整備してはどうか。 

433.  村上地域 70歳以上 男性 プールの跡地の利用について方法は決まっています

か？ 

434.  村上地域 70歳以上 男性 老人世帯，独居老人が増加する中，交通手段を（免許

返納等で）持てない世帯が増加する。上高野地域から

市役所方面に向けてた交通手段（コミュニティーバス又

は乗り合いタクシー等）の検討と実施を！ 

435.  村上地域 70歳以上 男性 市役所に行く公共交通手段が望まれる。 

436.  村上地域 70歳以上 男性 バスが（今までの路線）なくなり，遠回りをする道順にな

り不便になった。 

437.  村上地域 70歳以上 男性 市民会館にシャトルバスが必要（八千代中央，村上駅

などに）。 
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438.  村上地域 70歳以上 男性 計画道路の早期完成に向けて強力に推進して欲しい。

八千代市に在住して 45 年以上，未だに八千代市佐倉

市間の計画道路が完成していない。行政の怠慢と思

う。工場・住宅の移転など市が補助を行うべきでは？な

いか。佐倉市側はほぼ完成しているのに，八千代市上

高野の側は小間切れの状態。いつ完成するのかも見

通しが無い！一事が万事。 

439.  村上地域 70歳以上 男性 八千代市に引っ越してから 30 余年経過する。当初近く

に新しい道路（新木戸⇔上高野原）ができる旨の話が

あり期待していたが未だ進展がなく（道路予定地に 30

余年前の工場がそのままある）真面目に要望する気に

もなれない。 

440.  村上地域 70歳以上 男性 登校時の専用道路のガードレール完備化，歩道橋の

老朽化した所の補修。 

441.  村上地域 70歳以上 男性 何百年，何十年と育ってきた樹木を手入れが大変と，

いとも簡単に切り倒しているのは残念です。 

442.  村上地域 70歳以上 男性 道路（特に歩道の段差）の整備を希望。 

443.  村上地域 70歳以上 男性 道路整備（細い道路の一方通行化）。 

444.  村上地域 70歳以上 男性 バス通路，通学路が狭く運転をしていても，歩いていて

も，危険である。 

445.  村上地域 70歳以上 男性 341 号線道路（村上～井野間）の早期開通を進めてほ

しい。 

446.  村上地域 70歳以上 男性 街路樹剪定しすぎ。銀杏，桜，百日紅他徹底的に切り

詰める必要なし。あんなに切るなら植樹の選定ミスだろ

う。 

447.  村上地域 70歳以上 男性 昼は米本地区で生活しており，農家の人が畑にて焼却

しているのですが，私たち農家でない人は落ち葉など

焼却できないのはなぜなのか？ 

448.  村上地域 70歳以上 女性 八千代市には魅力ある公共の施設が少ないと思いま

す（ほとんど無い）。村上団地 3 街区の跡地はどうなる

のでしょうか？ 

449.  村上地域 70歳以上 女性 老人会に入り，地域の事，公園のゴミ拾い等わずかで

すが，貢献しているつもりですが，ボランティアの立場

で公園の不備等申し込みますが，要望は聞き入れても

それを実行してもらえない。（例えば，台町公園の外灯

（１カ所）が９月頃から点灯しない，砂場の砂の量を増

やしては？）市民の声はどこへ？ 

450.  村上地域 70歳以上 女性 緑地公園，もう少し楽しく散歩できるよう魅力作りを望

みます。 

451.  村上地域 70歳以上 女性 緑地公園を明るく爽やかな公園にしてほしい。 

452.  村上地域 70歳以上 女性 バスを市民のための足として充実してほしい。 

453.  村上地域 70歳以上 女性 駅までのアクセスが悪くなり，まわりにスーパーが無い

ので，高齢者となると住みにくい。前あったぐるっと号的

なアクセスが欲しい。公共施設へ行くアクセスが不便。 
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454.  村上地域 70歳以上 女性 色々問題がある時は親切に相談にのっていただき，感

謝いたしております。住んで居る場所が便利で医療，

交通，商業施設，ご近所さんとの交流面で恵まれてい

ます。車の運転が出来ていた頃は何処に住んで居て

も，自然に恵まれ住み良い町と思っていました。年を取

りまして，免許返納してからは市役所の本庁，保健所，

市民会館等々交通の便の悪さに，不自由を感じており

ます。主要施設間の循環バスの要望書を提出した折に

は車でくればよいでしょうという返事がかえって来たと

聞いた事があります。市が誕生した頃は八千代台，勝

田台駅前は，空地も多かったのではないでしょうか？

市の中央部分，東葉高速鉄道を考えての町造りだと思

いますが，車の無い年寄りには，行動範囲がせばまり

ます。福祉面でも自立出来ていても，足腰が少し弱って

いる状態では蚊帳の外，老人数も多いので人手が足り

ないのは承知しております。 

455.  村上地域 70歳以上 女性 東葉高速鉄道の料金がもう少し下がってほしい。 

456.  村上地域 70歳以上 女性 路線バスの充実をお願いしたい。コミュニティバス等。 

457.  村上地域 70歳以上 女性 車が運転できなくなった時のことを考えると程よい田舎

暮らしも考えてしまいます。その頃には自転車も乗れな

くなるだろうし。かつてあったコミュニティバスもなくな

り，大量に団塊の世代が動けなくなります。老健施設も

足りなくなるだろうし，元気な年寄りにおおいに動いても

らいお金を落としてもらわないと，世の中まわりませ

ん。 

458.  村上地域 70歳以上 女性 村上橋，ゆらゆら橋工事はいつ終わるのか。他工事と

の兼合いか。一気に出来ない理由は何なのか。工事

の様子だけ見ている身としては一寸疑問符がつく（ゆら

ゆら橋の工事は終了が見えて来ているようですが）。 

459.  村上地域 70歳以上 女性 道路の側溝に蓋をしてほしい（タイヤがはまる危険）。 

460.  阿蘇地域 29歳以下 男性 新川サイクリングロードの整備（地面・雑草など）。 

461.  阿蘇地域 29歳以下 男性 混みやすい道路に右折レーンを増やしてほしい。 

462.  阿蘇地域 29歳以下 女性 勝田台までのバスの本数が少なく，大学の行き帰りの

際に困っています。本数が多くなると嬉しいです。勝田

台のロータリーが車が停めにくく困っています。 

463.  阿蘇地域 30歳代 男性 緑が丘に集中している人口の分散を検討すべき。 

464.  阿蘇地域 30歳代 男性 道路環境整備を進めるべき。16 号，296 号に交通量が

集中しすぎ。八千代市の中心として八千代台，勝田台

周辺の土地利用，道路環境を整備すべき。 

465.  阿蘇地域 40歳代 男性 米本地域の人に利用しやすい施設やデパート等を近く

に作って欲しい。買物などは駅の方まで行かなければ

ならず，今後の人生に影響すると思う。 

466.  阿蘇地域 40歳代 女性 バスを増やしてほしい。 

467.  阿蘇地域 40歳代 女性 バスの本数が少なすぎ。せめて 1時間に 1本は通るよ

うにしてほしい。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

468.  阿蘇地域 40歳代 女性 阿蘇地区はバスの利用が非常に不便です。平日の日

中はバスが全くなく，テスト等で帰宅が早い子供が自宅

まで帰ってこられず，やむを得ず自分の仕事を調整し

て迎えに行っています。12 月から更にバスの本数が減

りました。 

469.  阿蘇地域 40歳代 女性 通学が大型車の時間調整のため停車が多くゴミが多

かったり連れ去りの危険を感じるので早急に対応して

ほしい。 

470.  阿蘇地域 40歳代 女性 道路を整備してほしい（穴があいている）。 

471.  阿蘇地域 50歳代 男性 交通網が中途半端，特に道路。 

472.  阿蘇地域 50歳代 女性 ずっと住み続けられれば嬉しいですが，現状，高齢に

なったら転居が必要そうです。団地がどうなるか，１０

年，２０年後に向けた計画が知りたいです。 

473.  阿蘇地域 70歳以上 男性 病院・買物等への交通網の整備（バスがどんどん減っ

ていく）。 

474.  阿蘇地域 70歳以上 男性 バスの便の増加提案→八千代市内の米本団地と八千

代医療センター間のバス便が少なく，特に高齢者にと

っては通院が困難になっています。この問題を解決す

るために，バス便を増便することが強く求められます。

具体的には，勝田台線のバスが 10 分間隔から 15 分

間隔になり，医療センター線が新規ででき 30 分から 1

時間おきになったと思いましたが，これを改善し，八千

代医療センター間に少なくとも 1 時間に 1 便以上の頻

度で運行されることを提案します。 

475.  阿蘇地域 70歳以上 男性 米本団地に居住しております（単身）。免許証返納後，

生活が非常に不便になりました。 

476.  阿蘇地域 70歳以上 男性 交通機関の便が悪いので高齢者に配慮した対策をお

願いしたい。 

477.  阿蘇地域 70歳以上 男性 八千代市は，豊かな自然環境を活用した「かわまちづく

り」を進めています。この取り組みは地域の人々の生

活環境の向上や観光促進を目指し自然との調和を大

切にしたまちづくりを行っています。その中で市民や訪

れる人々に新たな体験を提供するため，市営の釣り堀

設置の提案いたします。 

478.  阿蘇地域 70歳以上 女性 外周道路に停留所を作って東洋バスを走るようにして

ほしい。 

479.  阿蘇地域 70歳以上 女性 公共交通機関のない地域への交通環境改善をお願い

したいです。通院，買物に苦労しています。 

480.  阿蘇地域 70歳以上 女性 八千代医療センター行きのバスの本数が少なくなって

しまって本当に困っています。 

481.  阿蘇地域 70歳以上 女性 公共交通機関のない地域への交通環境改善をお願い

したいです。通院，買物に苦労しています。 

482.  睦地域 29歳以下 女性 東葉高速が高い！最寄りがその線しかないのにつら

い！バスの本数少ない！あと高い！とにかく交通の便

が悪いし，コスパも悪い！これでは若者ははなれてい

きます。 

483.  睦地域 29歳以下 女性 歩道が凸凹していて高齢者の方や小さいお子さんがつ

まずきやすいと思います。改善していただけることを望

みます。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

484.  睦地域 30歳代 女性 公共交通を利用する市民に向けてバスの発着を増や

してほしい。 

485.  睦地域 40歳代 男性 国道 296 号線が慢性的に渋滞しています。セットバック

の推進を行い，道路の拡張をして頂きたい。どこも渋滞

が多く，何も対策していないと思います。 

486.  睦地域 40歳代 男性 歩道を新しく安心してゆったり歩けるようにしてほしい。

狭く凹凸で自転車で走るのも路側帯がなくて歩道を走

ることが多くなるが危険である。インフラ整備とそれに

伴う飲食店などの誘致。 

487.  睦地域 50歳代 男性 バスの本数を増やしてほしい。１時間２本不便。 

488.  睦地域 50歳代 男性 道路が整備されていないイオンの周りの渋滞をなんと

かしてほしい。 

489.  睦地域 50歳代 女性 ゴミの分別が分かりづらいです。可燃ゴミは週 2 回でも

構いませんので，祝日も回収を行って欲しいです。 

490.  睦地域 60歳代 女性 東葉高速線の運賃が高すぎる。吉橋地区にタクシーが

手配されない（断られる）。市民の税金を無駄に使わな

いでほしい。 

491.  睦地域 60歳代 女性 町内の道路整備を希望します。十字路の側溝のフタ等

の修理，交換。街灯の設置。バスの停車位置の拡張。

坪井方面右折ライン。島田のローソンより先の田んぼ

道で抜け道丁字路の「止まれ」のライン，標識設置（直

進の車がいても止まらず右折等してきて危険）。 

492.  ― 29歳以下 女性 私は上高野に住んでいます。以前に比べて周りに家が

建てられたけど，バスの本数は少なく，平日は 6時間に

一本。また祝日も 1 時間に一本もなくとても将来を考え

ると不便でしかないと思います。両親が免許返納をす

るとなるとバスも少なく，スーパーも歩いては遠い。この

家をいつか継ぎたいと思うが，自分が歳を取った時を

考えると不安です。バスの本数やスーパーを作るなど

の検討をして欲しいです。八千代は大好きです！ 

493.  ― ― 答えたく

ない 

わから

ない 

ムダな工事の出費をおさえてほしい。公園が本当に必

要？ 
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５．第5章 産業が元気なまちづくり（48件） 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

1.  大和田地域 30歳代 男性 フルルガーデン以外に活気を感じる場所がない。買い

物は東京に行く。八千代台，八千代中央の駅前がとて

も寂しく感じる，楽しそうじゃない。 

2.  大和田地域 30歳代 男性 飲食店や洋服屋など若者が集まりやすい施設が増え

たらいいなと思いました。 

3.  大和田地域 30歳代 男性 イオンやイトーヨーカドーはありますが，駅周辺には個

人経営の飲食店や雑貨店が少なく，街に魅力がないと

感じます。街路樹が整備されており良い街並みではあ

るのに，もったいないと感じがします。 

4.  大和田地域 40歳代 男性 萱田町はスーパー等も付近にないため不便。 

5.  大和田地域 50歳代 女性 保品巨大倉庫の空き地にホームセンターは要らない。

交通と防災を学べる施設，温水プール，ドッグランとシ

ェルター，地元農家とコラボしたコメダ珈琲が良い。経

営は民間で。 

6.  大和田地域 50歳代 女性 高齢化社会に対しての不安もたくさんあります。八千代

中央の駅前もお店が少なくてさみしいです。高齢者を

支える為にも地域の更なる活性化を期待したいです。 

7.  大和田地域 70歳以上 女性 大和田駅前地区の整備，活性化を望む。郊外に沢山

のスーパーがあり品物も豊かですが，これから高齢に

なった時，車に乗れなくなった時，買物が不自由になる

と思っています。コンビニのような小さなお店が良い。

大和田は宿場町として成り立って来ているので私として

はとても大好きで，少し郊外に行くと立派な民家が建ち

とても豊かな緑も里山も自然環境と文化，川と理想的

な子育てに適した町と思っています。頑張ってくださ

い。 

8.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 女性 知らない店（隠れた名店）がいっぱいあるのでもっと大

きく知らせてほしい（カフェとか）。 

9.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 女性 やちぱんプロジェクトやカレー，そばの企画など市のも

のを使ったイベントもあって，活気もあるなと思っていま

す。 

10.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 男性 外食する場の多さ。 

11.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 近くに（家の）飲食店，コンビニ，スーパーを作って欲し

い。 

12.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 緑が丘駅近くに，ユニクロ，しまむら，アカチャンホンポ

がほしい。公園都市プラザの活性化（駅近なのにいい

テナントが入らない不動産や中国系の飲食店はいらな

い）。鳥貴族，ドトールなど安価で人気のチェーン店が

ほしい。 

13.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 緑が丘西地区に飲食店が増えてほしい。 

14.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 空きテナントが目立つため，魅力のある店舗の誘致を

行ってほしい。 

15.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 地元再就職が充実していると安心して暮らせると思う。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

16.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 緑が丘周辺で朝 7 時くらいにはオープンするカフェを誘

致して欲しいです。八千代市内にスーパー銭湯を誘致

して欲しいです。 

17.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 成田オートレースのような施設を作って下さい。 

18.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 女性 農業用地の未耕作地があからさまに増えていてもった

いない。積極的な自治体レベルでも対策が明るく進歩

的案が欲しい。新期就農者に市民税○年免除。無料

住居○年間有。 

19.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 女性 デパートが市内にほしい。京成バラ園芸の近隣への優

待・特典。 

20.  八千代台地域 30歳代 女性 八千代台駅近辺の寂れ方が気になります。最近引っ越

してきましたが，今後不安になります。エポラ通りの商

店街は何となく治安が悪そうで近寄りがたいです。あま

り若い人が利用できるお店も見当たりません。難しい

のかも知れないですが，小綺麗なカフェやパン屋，お菓

子屋などができたらもう少し近寄りやすくなるかも知れ

ないです。 

21.  八千代台地域 40歳代 女性 商店街を復活させてほしい。近くに色々買える所がユ

アエルムしかない。 

22.  八千代台地域 50歳代 男性 市民へのポイント還元キャンペーン。 

23.  八千代台地域 50歳代 男性 老人向けの簡単なバイトの様な雇用の促進。 

24.  八千代台地域 70歳以上 男性 八千代台近辺に大型商業施設がないので，食料品，

日用品，衣料品等を入手しづらいので，近くに整備して

ほしい。できないなら大型施設を巡回する交通手段を

整備してほしい。緑が丘方面に行くバスが少ない。ロイ

ヤルホームセンターに行くバスはできないか？ 

25.  八千代台地域 70歳以上 女性 駅前の店舗の活性化をすすめて欲しい。 

26.  八千代台地域 70歳以上 女性 45 年前に住むようになった頃は楽しい町でした。商店

街も現在より活性化していたように思います。老齢化の

町ではなく，若い方が住みたいと思う町に変わってほし

いです。 

27.  勝田台地域 60歳代 女性 個人商店等が減り，買い物場所が駅周辺に集中し，駅

から離れると商店が少なくて，生活しにくい。 

28.  勝田台地域 70歳以上 女性 駅南口商店街の中に空き店舗が多く見受けられるので

すが，さみしい感じがします。何か積極的に利用しても

らえるような工夫をお願いします。 

29.  村上地域 29歳以下 男性 村上駅周辺はフルルが無くなると生活がかなりしづら

い町になると思う。イトーヨーカドーのスーパー事業撤

退が想定されることから，八千代緑が丘だけでなく，村

上駅周辺への商業施設誘致や開発により，住みやす

い街としてほしい。 

30.  村上地域 29歳以下 女性 村上駅の近くに住んでいますが，子ども用品（ベビー用

品・服）が売っている店が少ない（無い）。電車に乗って

市外へ出たり，車が無いと買いに行けなかったりする

ので，フルルに１店舗でもベビー用品を取り扱うお店が

あると助かります。 

31.  村上地域 30歳代 男性 店舗の活気がない。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

32.  村上地域 50歳代 男性 1 年満たない住人ですが，アンケートに記入させて頂き

ました。周囲を複数の都市に囲まれた立地の都市なの

で，それらの都市（船橋市や佐倉市，印西市等）との情

報やサービスの連動が図れれば，より良い都市，地域

となれるかなあと思います。中央図書館や郷土資料館

には有るのに何故道の駅の駐輪場に屋根が無いのか

と思います。他の施設でも付いている場所が多いだけ

に，ライダーとしては不満に感じます。利便性の良い施

設だけに，余計それが惜しいです。 

33.  村上地域 50歳代 女性 八千代農業交流センターの活用をもっと積極的な活気

のあるものにしてほしい。 

34.  村上地域 70歳以上 男性 畑地がトラクターをかけるのですが作物を作らないので

風が強いと砂ぼこりが建物に入り困ってしまいます。作

付けを指導してほしい。 

35.  村上地域 70歳以上 男性 JA 対策，市として JA に積極的に関わり専業農家の自

立，中央会・経済からの脱却を推進する。 

36.  村上地域 70歳以上 男性 農地転用のミニ開発で交通路等が混乱している。合わ

せて農地緑地の保全を積極的に取り組む。 

37.  村上地域 70歳以上 女性 図書館やふれあいプラザなどよく利用しています。町

の大きさもちょうどよく暮らしやすい市と感じます。これ

からも農業の充実したゆったりした町でいってほしいと

思います。国も食料自給率 100％を目指して人口は少

なくてもゆったりと暮らせる国であることが望ましいと思

います。 

38.  村上地域 70歳以上 女性 新川の周辺に道の駅があるが，新しい駐車場は雨が

多い時は，水溜まりがあちこちある。16号線より低い為

かハザードマップにも新川沿いは危険な所もある。道

の駅は，防災拠点になっていると聞いたが大丈夫か？ 

39.  村上地域 70歳以上 女性 現在，買い物はヨーカドーしかなく買い物に不便。ATM

があるが銀行が遠い。 

40.  阿蘇地域 29歳以下 男性 市内の空き地に商業施設の増加。 

41.  阿蘇地域 40歳代 女性 スーパーの建設予定が発表されてから一向に状況が

変わらない。 

42.  阿蘇地域 50歳代 男性 大型店舗が縮小されたり商店が消えて活気がない。 

43.  阿蘇地域 50歳代 女性 道の駅やちよのトイレ工事により，国道１６号線側から

道の駅への徒歩でのアクセスが困難，危険になり残念

です。何かご対応いただければ嬉しいです。 

44.  阿蘇地域 70歳以上 男性 新川道の駅周辺の一層の活性化。 

45.  睦地域 29歳以下 女性 スーパーや食料を買える場所がなく，生活しづらい（大

学町）。 

46.  睦地域 29歳以下 女性 レジャー施設などが少ない！ボーリングもなくなった

し，八千代市内で遊ぼうとは思いません。 

47.  睦地域 70歳以上 男性 「道の駅やちよ」の様に不特定多数の人が利用できる

施設を整備することは大賛成です。地域活性化の点で

貢献度が極めて大きいと思われる。反面「やちよ農業

交流センター」の様な一部の人のみが恩恵を受けるよ

うな施設は必要ないと考える。そもそも箱物（市有施

設）の年間維持管理費は市財政の圧迫要因の一つで

す。Priorityを重視した市政運営を期待する。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

48.  ― 29歳以下 女性 ユアエルム八千代台も素晴らしいが，京成線なのは分

かるが，駅前にイオンがあると嬉しい。 
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６．第6章 計画の推進のために（119件） 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

1.  大和田地域 29歳以下 男性 市外からもっと人が来るように工夫してほしい（そのよう

な街づくりをしてほしい）。 

2.  大和田地域 29歳以下 女性 名古屋市長のように市民からの評価で市議や市長の

給料を決めて欲しい。 

3.  大和田地域 29歳以下 女性 大地震が来たら壊れそうな庁舎を早く建て替えて欲し

い。今の市長の公約にあったことを覚えている市民は

多いが取り組んでいるのか気になる。 

4.  大和田地域 29歳以下 女性 貸切できるドッグラン施設がほしい。 

5.  大和田地域 30歳代 男性 八千代ふるさと親子祭が楽しい。毎年ありがとうござい

ます。楽しい祭りや，大規模な歩行者天国が増えれば

うれしいです。 

6.  大和田地域 30歳代 女性 町内会不要。 

7.  大和田地域 40歳代 男性 税金が何に使われ，今後どのような街づくりに力を入

れていくのか見えてこない。行政は市民の声をどれだ

け聞いているのか。そこからどれだけ実現したのかをも

っと公開してほしい。 

8.  大和田地域 40歳代 男性 市民税の低減と新しいチャレンジ（例えばスマートシテ

ィとか特色あるまちづくり）をお願いします。 

9.  大和田地域 40歳代 女性 ふるさと納税で他の自治体に納税していますが，八千

代市を見ると返礼品が少ないので潤ってないのかな？

とも思います。 

10.  大和田地域 40歳代 女性 子供達が未来に希望を持ち，八千代市でよかった，八

千代市に住みたいと思える町づくりをお願いします。 

11.  大和田地域 40歳代 女性 市役所が古いので新しくした方が良い。長く利用しやす

くするためにはこれから高齢化が進むのでバリアフリー

やエレベーターを広くしたり階段も広く明るくして未来に

向けて利用しやすくしてほしい。市民が利用できる食堂

も作ってほしいです。 

12.  大和田地域 50歳代 女性 外国人の方に「ゴミはゴミ箱に捨てる」と教えてあげて

欲しいです。外国語の張り紙，看板など。 

13.  大和田地域 50歳代 女性 最近は八千代市はじめ，日本全体で外国人の受け入

れが多く，不安に思います。運転マナー，生活マナー犯

罪が心配です。犯罪起こしても不起訴になっている。ま

た再犯の可能性が高くなる。本来，日本国民の為の土

地で先人先輩方がコツコツと築き上げて繋いできてくれ

た日本，そして八千代市です。それなのに，日本人が

不利な立場，生活になってきている。日本そして，千葉

県，そして八千代市は多文化共生，多様性社会に向か

っている。しかし，世界はそんな多様性社会とおさらば

している流れです。そもそも，日本は世界的に見ても，

もともと多様性社会のある国なので，市民にゴリ押しで

政策はやめてほしいです。八千代市も未来の日本の為

に子や孫の為に街づくりをしてください。お願いします。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

14.  大和田地域 50歳代 女性 サイクリングロードいまいち充実していない。土浦市に

りんりんロードというものがあり，周辺の田園風景の

中，綺麗なトイレ，お弁当を広げられる場所，筑波山を

眺めながら途中に老舗の和菓子屋，製麺所，駅周辺に

シャワー，おしゃれなカフェがある。町おこしで力をいれ

ているようだ。八千代市も充実させれば老若男女楽しく

健康づくりができると思う。 

15.  大和田地域 50歳代 女性 図書館兼児童館や体育館を増やす。保育園・老人ホー

ムなどに変更可能な学校の建て替え。箱物に反対する

人は道路にも空港にも反対するので一般住民の邪魔。

負けないでください。 

16.  大和田地域 50歳代 女性 行政サービス等のデジタル化による利便性の向上を追

求するのもよいが，誰もが扱えるような利用しやすさ，

わかりやすいものであることが，肝心だと思う。 

17.  大和田地域 60歳代 男性 市民が参加しやすいボランティア活動など広報活動を

積極的にしてほしい。魅力ある街づくりをしていかない

と八千代市がすたれますよ。 

18.  大和田地域 60歳代 男性 デジタル化を進めてほしい。 

19.  大和田地域 60歳代 女性 デジタル化に取りこぼされがちなお年寄りが困らない

暮し。 

20.  大和田地域 70歳以上 男性 行政のデジタル化の推進のため，住民税申告書作成

ソフトの充実と電子申告を可能にするシステムを構築し

てほしい。 

21.  大和田地域 70歳以上 女性 近所との付き合いもありません。 

22.  大和田地域 70歳以上 女性 市役所のトイレを綺麗にしてほしい。年寄りは和式を使

えない。 

23.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 女性 市で開催されているイベントや体験など，数年後育児

がある程度落ち着いたら参加したいと思っているので

ずっと続いていたら嬉しいなと思います。 

24.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 女性 八千代市といえばバラ園だと考えているのですが，そ

こをもっと強く打ち出してみても良いのではないかと思

いました。若者の投票率が上がるように，何か特典が

欲しいと思いました。こういうアンケートをたくさんやる

ようになったのは良い事だと思います。 

25.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 女性 キャラクターのやっちをもっと活用してほしい！ 

26.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 女性 スマホ持ってない人にたいしての配慮が無い（スマホで

しかできないとか）。 

27.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 八千代の広報誌で情報を手にいれていますがわかり

やすく助かっています。子供ができた場合でも住みつ

づけられる市だといいなと思っています。 

28.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 市長の SNS 発信（Ｘをフォローしてますが，あまり発信

がありません）。 

29.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 選挙をデジタルで出来ると助かる。 

30.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 緑が丘西地区は新しい街なのに行政サービスが他の

エリアの一部扱いになり新設されない。 

31.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 市の LINE の送信本数が多いので出来るだけまとめて

ほしい。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

32.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 市のホームページがわかりにくい。市民に向けて情報

を発信してほしい。 

33.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 市民の評価アンケートで市長の退職金を決める。 

34.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 外国人移住者が増えてきて，文化の違いやパーソナリ

ティもあると思いますが，不安を感じることもあります。

そういうことも含めて，今後も増えていくであろうトラブ

ル対処と考えうる予防策をお願いしたい。 

35.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 男性 会社員は軒並み健康診断を会社(健保)で実施してい

る。市の受診案内には無駄がある。マイナンバー情報

連携から，無駄を無くすことも，考えるべき。また，市の

取り組みや，活動状況，行政サービスが不明瞭。デジ

タル配信(プッシュ型)を活用し，市政の PR，迅速化，効

率化を図るべきと思います。市のホームページも必要

な情報を，取得しづらいため，刷新すべき。発信すれば

良いといったスタンスなら見える。もっと市民目線でデ

ザインするべきだと思う。 

36.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 男性 市役所本庁でないと手続きができないことが多く，不便

に感じています。また，緑が丘からだと市役所が遠くて

使いにくいです。船橋市の総合窓口センターの様な施

設があると助かります。 

37.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 市役所の書類記入方法がわかりづらい。例：転入転出

届。 

38.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 地域交流の場を増やす。 

39.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 八千代市出身，俳優の杉野遥亮さんを，やちよ PR 大

使にお願いします。 

40.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 法人税収を増やすために企業誘致に力を入れて頂き

たいです。 

41.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 情報をもっと出してほしい。 

42.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 地元に昔からある行事や祭りとかに後から八千代市に

最近住むようになった自分のような人間が参加できな

い。同じ八千代市民としてもっと仲良く暮らしていけるよ

うになると八千代はもっともっと良くなると思う。 

43.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 色々と施設を作っているが費用対効果が不明。 

44.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 女性 海外の方達の交流イベントも色々やっても良いと思い

ます。海外の方達のお祭りなど。 

45.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 男性 ふるさと納税における魅力ある返礼品→税収増の一助 

46.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 男性 大企業の誘致→税収増に寄与 

47.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 男性 近くの住民がほとんど使っていない公園など有効利

用。一刻も早く新市庁舎の完成を望む。すしづめ状態

の職員を見ているだけで胸が痛む。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

48.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 男性 現在の市庁舎を見ると，暗く，古く，雑然としていて，職

員の人達の労働環境は大変悪いと思う。新市庁舎が

いつ完成するのか知らないが，次善の策を何か考えて

対処してほしい。 

49.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 男性 地域によって，公共施設が偏っており，高津地区には

スポーツ施設が無く，不公平である。税金を公平に使っ

てほしい。 

50.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 地区ごとにわかり易くしてほしい。例えば自分の住んで

いる地域包括支援センターはどこにあるのかわかりま

せん。市役所の支所も移転した場所がわかりません。

地区ごとにごみ処理の日，各施設の場所（地図）等を

書いて配布してほしい。 

51.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 市役所の新築について再度内容の変更が報道されて

いる。具体的な説明をオープンにしてその原因の対策

を明らかにしてほしい。 

52.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 市役所，図書館が駅から離れていて利用しづらい。 

53.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 デジタルの普及でもネットに不慣れな高齢者にはなか

なかついてゆくのが大変です。もっとわかりやすく簡単

にしてほしい。 

54.  八千代台地域 30歳代 女性 国際交流活動。 

55.  八千代台地域 30歳代 女性 市役所の老朽化が酷いので，何か災害等の際，行政

が機能しなくなるのでは，と危惧しております。早急な

建て替えを望みます。 

56.  八千代台地域 30歳代 女性 市役所が暗くて雰囲気がわるいと感じる。 

57.  八千代台地域 40歳代 男性 市の HP が見づらく情報にアクセスしづらいです。必要

な情報にアクセスしやすい改善を望みます。検索がう

まく機能していない。構成がわかりづらい。 

58.  八千代台地域 40歳代 女性 八千代台はユアエルムが充実していますが，他にも公

民館や図書館など公共施設をもう少し利用しやすくして

もらい，猛暑の中などでもゆっくり過ごせる充実した空

間を提供してもらえるようにしたいと思います。 

59.  八千代台地域 40歳代 答えたく

ない 

わから

ない 

市の HP がわかりにくい，探しにくい，文章も役所的で

理解しにくい。 

60.  八千代台地域 50歳代 男性 市政の内容について，具体的な市民のメリット，デメリ

ットを検索し易く，見やすくして欲しい。 

61.  八千代台地域 50歳代 男性 市政について YouTube などで市長の動画配信など定

期的にしてほしい。 

62.  八千代台地域 50歳代 男性 自治会に頼り過ぎない自治体サービス。 

63.  八千代台地域 50歳代 男性 八千代市独自の特色出し，誇れるまちへの進化。 

64.  八千代台地域 50歳代 男性 米卵を含め物価が高すぎる。税金の引き下げを希望す

る。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

65.  八千代台地域 50歳代 男性 人と人の交流を活性化する場所や機会を公平にして欲

しい。特定の施設では，近い人と遠い人では，公平で

はない為，工夫して欲しい。スポーツ施設や，図書館

等，公平なサービスに作り変えて欲しい，民間の設備

の補助券や，宅配の活用とかを使って改善出来ないで

しょうか？ 

66.  八千代台地域 50歳代 男性 行政の紙文化を見直して欲しい。 

67.  八千代台地域 50歳代 男性 DX推進による見える化と手続きのオンライン化。 

68.  八千代台地域 50歳代 男性 AI を導入して，市役所職員をもっと充実すべき必要な

仕事に回して欲しい。 

69.  八千代台地域 50歳代 女性 市の取り組みが全く伝わってきません。市の魅力が伝

わるよう，もっといろんな所でＰＲしてほしいです。 

70.  八千代台地域 50歳代 女性 市役所が駅から遠くて不便なので，近くの支所や連絡

所で申請できたり，オンライン申請が可能な手続きがも

っと増えるといいと思います。 

71.  八千代台地域 60歳代 男性 外国人がこの数年急増しているように感じる。→不安。

市は外国人の流入状況，国民健康保険の加入状況，

外国人に対する住民税の使われ方等，統計数値を市

民がいつでもホームページで見れるようにしてほしい。 

72.  八千代台地域 70歳以上 男性 服部市長の選挙公約の進展が見えない。特に①京成

線高架化②東葉高速鉄道の東京メトロへの売却交渉

の進捗状況と戦略を市民にわかりやすく公表していた

だきたい。 

73.  八千代台地域 70歳以上 男性 市民に対する行政の広報をもっと行ってほしい。「広報

やちよ」を見てもあまり分からないことが多い。もう少

し，分かりやすく表現を期待します。 

74.  八千代台地域 70歳以上 男性 支所の役目が出来てない。すぐ本所へ行けと言われ

る。 

75.  八千代台地域 70歳以上 女性 毎月配布される広報は，目を通しますが○○公民館，

○○センターで開催等と書かれていても 10 年経っても

場所が分かりません。簡単な地図や住所等，何か分か

りやすい方法がないでしょうか。調べるのが億劫になっ

た老人。 

76.  八千代台地域 70歳以上 女性 誰もが快適に暮らすことができるように，道路や建物，

公園などの施設の整備に力を入れてほしいと思いま

す。 

77.  八千代台地域 70歳以上 女性 市役所のトイレを洋式にして欲しいです。和式ですと，

足の悪い方がとても不便です。 

78.  勝田台地域 40歳代 男性 きちんと根拠のある市の方針（予算を含め）を出して欲

しい。パブリックコメントなどの文章はやりたい事，目指

す事のみで，どれに重点しているかがわからない，必

ず実行すること。なるべく実行すること。とりあえず方向

のみくらいに分けてくれるとわかりやすいし，長期的視

野でまちづくり計画を立てる必要があるが，もっと子供

に子育てに市民にやさしい方法を考えるべきだろう。

DX は全くできていない。全方向にサービス提供はでき

ないのだからまずは人口増や税収増目指してはいか

がかと考える。ふるさと納税も全然できていないです。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

79.  勝田台地域 40歳代 女性 市の SNS も見ているが，欲しい情報は手に入りにくい

と感じています。 

80.  勝田台地域 50歳代 男性 地方税が他の地域より高すぎる。 

81.  勝田台地域 70歳以上 男性 「八千代市といえばここ」「八千代といえばこれ」とすぐ

に答えられるような特徴，個性が乏しい。 

82.  勝田台地域 70歳以上 男性 八千代市（含む関連施設）は業務効率化，生産性向上

が必要である。 

83.  勝田台地域 70歳以上 女性 差別ではないのですが，アジア系若者が多くて，ポイス

テ，大きい声で話す，歩行でも真中を歩いて，やっと歩

いている年寄りの人にぶつかりそうな事を何度もみて

います。外国の方にもマナー，ルールを教えてもらった

方が良いと思う。 

84.  勝田台地域 70歳以上 女性 市の顔となる市役所の清掃をしっかりしてほしい。特に

床が。 

85.  村上地域 29歳以下 女性 「この相談はここの窓口」というのを明らかにできるホー

ムページや冊子を準備して欲しい。 

86.  村上地域 29歳以下 女性 新川周辺はイベントも多く楽しんで暮らしています。 

87.  村上地域 30歳代 男性 同世代で子育てをしている方々に比べると，子育て環

境が良いのか分からないが生活をしているうえで，不

満に思ったことはないです。行政がどのような働きをし

ているか分からないので，気軽に触れられる環境が整

えば，若い世代も関心を持つかと思います。 

88.  村上地域 30歳代 女性 市のお祭りやオリンピック選手のパレード等，市が活性

化する取り組みはすごく良いと思います。 

89.  村上地域 40歳代 男性 公共工事の進捗が遅い。工期が長い。計画あるが進

捗悪い。 

90.  村上地域 40歳代 男性 市役所の建て替え（キタナイ）。 

91.  村上地域 50歳代 男性 転届して間もなく 6 年になります。１年後にコロナが始

まり，３年間団地で在宅勤務しました。東京に比べて人

も少なく自然も豊かなため，大きなストレスもなく乗り切

ることが出来ました。ワクチン接種などを通じ，行政サ

ービスの温かさも実感出来ました。個人的には，海外

旅行もするので抵抗はありませんが，最近急増してい

る外国人（特にベトナム人）とどの様に付き合っていく

か等，団地内は日本が抱える諸問題が凝縮しており，

今後の暮らしが楽しみです（変化を見る事ができるの

で） 

92.  村上地域 50歳代 男性 新川周辺を整備して市民が憩える場所にして欲しい。 

93.  村上地域 50歳代 男性 梨の産地なので，ふるさと納税などの事業を活用すべ

きと思います。個人としてふるさと納税を行っていまし

たが，肝心の八千代市の財政が厳しいのでやめまし

た。 

94.  村上地域 50歳代 男性 公共設備（道路（歩道，街路樹），橋梁，学校等々）の

整備・維持管理をしっかり行っていただきたいです。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

95.  村上地域 60歳代 男性 八千代市の行政サービスや医療，法律相談などどこに

相談するかわからない様な事を答えてくれるような窓

口を設置して，オンラインで問い合わせすると AI が一

次回答し，その後具体的に市役所の問い合わせ部署

を紹介してくれるといったシステムはつくれませんか？

※現在，病気療養中ですがベッドのレンタルなど地域

包括センターに相談するといった情報はなかなかたど

り着けなかったです。 

96.  村上地域 60歳代 男性 ふるさと納税の充実（現在あまり魅力がない）。 

97.  村上地域 60歳代 男性 税金を安くしてもらいたい。減税をしてください。これら

か高齢者が増えるので考えてほしい。なぜ，千葉銀の

調査部に依頼し，アンケートを実施するのか？市役所

ではできないのか？それも税金でしょう。市民の要望も

答えてくれない？市民税が高過ぎる。税金を無駄遣い

するな！！ 

98.  村上地域 60歳代 男性 図書館やスタジアムを中心とした新川周辺の開発，お

金をかけないで何とか回しているふれあいプラザなど，

メリハリの効いた運営は素晴らしいと思います。どこの

市でも同様と思いますが，職員が窓口もやりながら実

務をこなすのは，非効率極まりないと思います。インタ

ーネットの力を借りれば，市の庁舎にいる職員は半分

ぐらいになるのではといつも思っています。イーロンマ

スクは Twitterの人員を 8割削減しました。事務作業に

携わる人を極限まで減らし，市民に近い職種の保険・

介護・保育・学校・消防などを増やせば，市民の満足度

は他の市に比べて非常に高いものになると思います。 

99.  村上地域 60歳代 女性 年金，税金等が分かりやすくなる工夫をしてほしい。一

つの窓口で解決するようにしてほしい。 

100.  村上地域 60歳代 女性 八千代ふるさと祭りは毎年の楽しみなので（特に花火

大会）継続していただきたい。 

101.  村上地域 70歳以上 男性 老朽化した公共施設の改善，改修。 

102.  村上地域 70歳以上 男性 マイナンバー手続きで市役所へ行き，トイレがいまだに

和式で利用される方はどうかな？と思いました。前に工

事で基礎工事があったようですけれども。 

103.  村上地域 70歳以上 男性 市役所の場所がとても不便である。車がないと行きにく

い。駅近とかが誰にでも便利だろう。 

104.  村上地域 70歳以上 女性 選挙地について（当日）現在当日投票地は郷土博物館

になっていますが，それを八千代市立中央図書館に変

更できないのでしょうか。 

105.  村上地域 70歳以上 女性 上高野にある三か所の自治会館の使用料が４月から

500 円→1000 円に値上げとの連絡を受けました。ま

た，更に 1500 円に値上げしても赤字は解消されないと

の旨。高齢者は健康維持のため八千代市推奨の元気

体操などにも利用しております。上高野は集う場所も少

なく，値上げによって参加人数が減れば家に閉じこもり

体力もなくなります。市からも何らかの資金援助をお願

いしたく検討してくださいますようよろしくお願い致しま

す。 

106.  村上地域 70歳以上 女性 アジア系外国人の受け入れ方を考え直して欲しい。 

107.  村上地域 70歳以上 女性 新川を川下りなどの観光に活用してほしい。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

108.  村上地域 70歳以上 女性 特に大きな不満は感じていません。市役所へ行った時

にいつも感じるのは職員のみなさんが，感じが良く，気

持ちの良い対応をしていただいているということです。

しいて希望を言わせて頂けば担当の仕事が細分化さ

れていて，担当者のところまでたどりつくのに数人を経

て行く事がある事です。煩雑なお仕事ですので難しいと

は思いますが・・・。 

109.  阿蘇地域 30歳代 男性 行政が何をしているのかイマイチ分からない。情報発

信が下手なのか，本当に何もしていないのか。「活性化

させる」だけでなく，具体的にどうしていくべきか，何をし

ていく必要があるのか真剣に考えてほしい。 

110.  阿蘇地域 30歳代 男性 印西市のように企業誘致を進めてほしい。空いている

土地はいくらでもある。印西市の下に立ってほしくな

い。 

111.  阿蘇地域 40歳代 女性 市役所もいつになったら建て直しされるのでしょうか？

お金がないのは理解していますが，何とかやりくりして

いただき，必要な所に資金を使って頂きたいです。 

112.  阿蘇地域 60歳代 男性 20 万人都市にふさわしく老朽化した施設の更新をお願

いしたい。夏しか使用しないプールはともかくとして，野

球場の状態は目を覆うものがあります。設問にもあっ

た新川周辺の活性化にもつながると感じます。 

113.  阿蘇地域 70歳以上 男性 廃校になった小学校等は老人に大いに活用させてほし

い。スポーツ，趣味の講座等。清掃等も同時に依頼し

ておけば校舎も清潔に保たれる。今は老人が元気でス

ポーツ施設がなくて困っている。卓球等は普通の教室

でも使用できる。 

114.  阿蘇地域 70歳以上 女性 外国人が多く，ルールを守らず言葉が通じず注意もで

きないので，どうにかしてほしい。 

115.  睦地域 40歳代 男性 東京都と同じ住民税（10％）を納税しているのに，住民

サービスが違い過ぎる。新川沿いばかりの開発，無駄

な箱物をやめて，住民の多くが感じられるサービスに

振り分けてほしい。→郷土博物館，土日も開館している

が来客は少なく，人件費（税金）の無駄遣いだと思いま

す。 

116.  睦地域 60歳代 男性 市議会で何が話されているのか判らない。もっと，市民

に情報をだすべきと思います。 

117.  睦地域 60歳代 女性 スマホも使えない，わからない，パソコンもない，何の

情報もどこからも入ってこない。あるのはテレビだけ。

市の情報なんて何も入ってこない。やっちは大好き♡ 

118.  睦地域 70歳以上 男性 市民への情報開示，提供（デジタル化含む）の向上。見

える化の向上。高齢者に優しい街づくり。 

119.  睦地域 70歳以上 男性 市側からの回覧文書が多くやってくるが，こちら側（地

域の人々）が本当に知りたい，必要とする情報でない

「森の詩」とか「赤い羽根募金」とかどさっと来る。また

日付がバラバラで回覧に余計な手間がかかる。回覧文

書は 1 部にして文字通り回せば良い。ちなみに地区内

に回覧すると文書の 8割は抜き取ってなくそのまま返っ

てくる。本当に必要な情報は女子医大医療センターが

どうなるのか，新市庁舎の建替えはどうなるのかという

情報です。 
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７．全体（26件） 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

1.  大和田地域 40歳代 男性 市で行っている”将来都市像”について市民にわかりや

すく SNS 発信してほしい。この活動をしていることを知

りませんでした。ご対応よろしくお願い致します。 

2.  大和田地域 50歳代 男性 財政にも留意しながら，若い世代から老齢の世代ま

で，多くの市民がゆとりを持って生活できるような政策

を実施していただければと思います。そうすることで，

穏やかで安全な暮らしを継続できると思いますので。よ

ろしくお願いします。 

3.  大和田地域 50歳代 女性 平均年収以上の家族が増える事と学校の偏差値は関

係ある。中学が荒れないようにするには貧富の差に関

係ない優れた教育が必要。教育者が好んで住むような

安全性の高い住宅地を増やしてほしい。医療者も同

じ。ここに住んでここで働く人を増やそう。 

4.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 生まれてこの方 45 年以上住んでいるが，人口は増え

るものの，住みにくい街になってきている。八千代の発

展を思って市政に取り組んでいるか疑問を感じる。予

算があるのは分かるが，見通しを持った街づくりをして

ほしい。持続可能な八千代市をお願いします。 

5.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 人口減少対策。一部増えている地域もあるが減ってい

る地域もあるように思う。後者への対応は何とかして欲

しい。 

6.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 男性 道路や公園，学校など八千代市として街づくりを積極

的に推進し，過ごしやすい住民が誇れる街づくりをして

いただきたいです。(印西市などは道路など走っていて

も市の綺麗に整えていきたいという思いが見えるが八

千代市は市の思いが見えない。悪く言うとほったらかし

になっている印象を受けます。) 

7.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 こどもや高齢者に重点をおくのではなく全ての市民に

関心を持って欲しい。 

8.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 宇都宮市はコンパクトシティ化の推進，公共交通の整

備，市民の健康対策など行政が非常に素晴らしいので

ぜひ八千代市の市政に取り入れて頂きたい。 

9.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 0～18 歳の子供に対する助成がよくなっているように思

えますが，一番お金がかかるのは 10～20 歳。新生児

や幼児には金銭ではなく，おむつやお米，成人には地

域限定で使用できる商品券，高齢者にはおむつや定

期的に医療に使用できる利用券やタクシーチケットな

ど，現金でないやり方を考えてほしい。 

10.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 次の時代を生きる子供たちが健やかに生きているよう

な教育と高齢者の人たちが適切な医療を受けられるよ

うに，教育と福祉を充実させてほしいです。これからの

世代も今の世代も幸せに生きられる街であってほしい

と思います 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

11.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 男性 担当窓口に問い合わせても「一寸待ってください」が多

い様に感じる。本当に現職務に向き合っているのか疑

わしいように思わせる。保有車両も多い様に思うが，積

極的なフットワークで現地，現場調査をやって欲しい。

世間の関心事に敏感であってもらいたい。例：大樹化し

た公園内の樹木による人命危険 

12.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 若者にとって魅力ある八千代にするべく，若者の意見

も重視してほしい。八千代に住んで 50 年，清潔な美し

い町です。来た当時は何もなかったけど新しい駅も出

来，便利になりました。賑やかになったけど空気もきれ

いで暖かい八千代市が大好きです。※今年の花火は

楽しませていただきました！！ 

13.  八千代台地域 29歳以下 女性 八千代市をもっと住みやすい市にして下さい！！（今

のままでも満足ですが）陰ながら応援しております。 

14.  八千代台地域 50歳代 男性 子供達や若い世代が希望を持てるような市政を行って

欲しい。短期的な視野でなく，20～30 年後を見据えた

行政を行ってほしい。アンケートは大半が「わからない」

で申し訳ないが，わからなくとも生活には満足していま

す。但し，行政の長が任期途中で転身して放り出すよう

な無責任な行動は戴けないですね。 

15.  八千代台地域 50歳代 女性 市政に活気が感じられません。高齢化で仕方ないのか

もしれませんが，若い方々に興味を持ってもらえるよう

なＰＲ，イベント，もしくは元気な中高年を活躍させるよ

うな場があったらどうか？とこの調査を答えながら思い

ました。自分の生活に不満は無く，ボランティアも出来

る事なら参加したいです。 

16.  勝田台地域 40歳代 女性 八千代市は税金も高いし，子育て支援も乏しい…若い

子育て世帯は流山市など，子育てに優しい新しい街に

魅力を感じるでしょう。 

17.  勝田台地域 60歳代 女性 八千代市は他市や他県からわざわざ来たいと思うよう

な施設がなさすぎる。そのせいなのか市民税も高いと

感じる。高く払っている市民にはそれだけの価値を感じ

ない。もっと若者にも好まれる市づくりをしてほしい。全

体に高齢化が目立っている。八千代市に行けばここに

行きたいと思える場所が少ないのでは。 

18.  村上地域 40歳代 男性 マンションばかり建てられて私の住む地域では交通渋

滞がひどいです。信号や道路安全ミラーの設置が必要

な場所も沢山あります。人口ばかり増やして，大切なこ

とはしない。税の督促は早いのに給付金の配布は遅

く，ノータッチ。コロナ渦の際申し込んだ助成金は審査

落ち，本当に困っているときに助けてくれません。金銭

的に余裕があれば今すぐにでも他市に引っ越したいで

す。もう少し市民の事，真面目に考えてくれませんか？ 

19.  村上地域 40歳代 女性 今後，男女ともシングルが増えていくと思います。シン

グルシニアが安心して暮らせる町になるとうれしいで

す。病院への往復のし易さ，セコムなど民間との見守り

強化，団地（←無印良品との連携）などの空き家をシニ

ア・シングルの町として活用するなど民間が行っている

町づくりを施策に取り入れて欲しい。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

20.  村上地域 50歳代 男性 若い人が住みたくなる街づくりを希望します。子供医療

費補助や補助金の継続希望，都内や近郊から移り住

みたいと思う住宅事情の充実も検討してほしいです。

自然豊かな住宅と，近隣の駅までのアクセス改善（自

動運転バス運航など）子供が自習したりみんなで議論

したり出来る学習施設，立地を活かした国際的な学習

施設なども若い方に魅力的だと思います。企業の研究

所や開発拠点にも都内アクセス，環境面で魅力的な街

だと思います。もう進めている施策や検討中の施策だ

った場合，市内は元より，都内や近郊市街地，千葉に

ゆかりのある企業にもぜひ PR してください。私も他県

から仕事の都合で移住してきた経験から思った事を書

かせていただきました。若い人が住みたくなる街づくり

に引き続き宜しくお願いします。 

21.  村上地域 50歳代 女性 他市に比べると八千代市は，市民へのサービスが少な

い。他市は市民へクーポン配布をしているところもあ

る。 

22.  村上地域 60歳代 男性 今後も住民の為に安全でかつ安心できる市の行政を

引き続き行って欲しい。 

23.  阿蘇地域 40歳代 男性 街が古い。財政が貧困。もっと開発し発展させるべき。

未だに地番のところが多い。若い人が集まらない。もっ

ともっと開発に力を入れ若い人達が住みたいと思う街

づくりに注力するべき。その為には古臭い地名や交通

機関を改善し，また，子育て世帯に補助金制度等も取

り入れて下さい！もっと流山や印西市を見習うべき。 

24.  阿蘇地域 50歳代 男性 ありとあらゆる物にお金がかかり行政サービスはどん

どん下がる気がする。街に若者がいると感じられない。

交通網が中途半端，特に道路。 

25.  睦地域 29歳以下 男性 緑豊かな街とは程遠く，緑が生い茂っているだけで，整

備が行き届いていないと強く感じる。駅周辺の商業施

設も古く，人の数に比べて活気が少ないように感じる。

マンションの建設が進んでおり，人自体は今後増えて

いくと思うので，いかに市が目指す姿を多くの市民に伝

えていくかが重要だと思う。私自身も，第 5 次総合計画

について知らなかった。市と市民が同じ方向を向いて

生活できるよう，今のやり方ではなく業務をモダナイゼ

ーションして市全体を巻き込んだ施策を期待する。 

26.  睦地域 50歳代 女性 少子化についてもっと大胆な対策をしてほしい（東京都

のような）。 
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８．その他（62件） 

№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

1.  大和田地域 40歳代 女性 一部の方しか使わない偏った施設や頑張っている人ば

かりがバカを見る，少子化で苦労している現役世代が

苦労するシステム，助成などはやめてください。 

2.  大和田地域 50歳代 男性 市窓口に休日しか行けない者（会社，学校等を手続き

等で休まなければならない方）に対して市はどの位認

識しているのか？又その様な方々への対応が不十分

だと思う。月の一回でも休日対応できる様にしていただ

ける事を願う。 

3.  大和田地域 50歳代 男性 八千代市の職員の方はお会いできて話せた方はとても

どなたも親切で優しい方ばかりでした。お仕事，大変か

と思いますが，お体に気を付けてこれからもよろしくお

願い申し上げます。一市民より。 

4.  大和田地域 50歳代 女性 税金問題。厚生年金を納める年数に対しての年金額に

不満。 

5.  大和田地域 50歳代 女性 日によって，飛行機の騒音が気になる。自衛隊の物だ

と思うがあまり低空を飛んでほしくない。 

6.  大和田地域 50歳代 女性 市役所はいつも優しくてありがたいです。 

7.  大和田地域 50歳代 女性 八千代市に限らず，市政の感覚と市民の感覚のズレ

が大きい。ここまでやっているから批判はされないだろ

うという逃げの意識をものすごく感じる。私が今幸せな

のは八千代市とは一切関係ない。このアンケートもや

ったという事実だけに満足せず，きちんと生かしてほし

い。予算の無駄遣いにならないことを心から願います。 

8.  大和田地域 50歳代 女性 特にありませんが，良い八千代市になればと願ってい

ます。よろしくお願いします。 

9.  大和田地域 50歳代 女性 市役所はいつも優しくてありがたいです。 

10.  大和田地域 60歳代 男性 いつも市民の為に働いてくださりありがとうございます! 

11.  大和田地域 70歳以上 男性 問 35・36 に関して 他の人々の心の内がわかっている

のか？との質問ですが，私には回答する素養がありま

せん。 

12.  大和田地域 70歳以上 女性 この様なアンケートがあったら，結果を何かで知らせて

ほしい。 

13.  大和田地域 70歳以上 女性 今まで通り頑張っていただきたい。 

14.  高津・緑が丘

地域 

29歳以下 女性 ポストが少ない。 

15.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 団地の住民トラブルなどをもう少し改善して頂きたいで

す。住んでいる人は，人さまざまですが，部屋のメンテ

ナンス等は，直接来るのではなく，お客様センターとか

で対応をして頂きたいです。住民トラブルは，本当に住

んでいる方の恐怖になったりするので，そこら辺を改善

して欲しいと思います。よろしくお願いします。 

16.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 水道代金や電気料金の補助はとても助かりました。出

来ればまたしてもらえると嬉しく思います。 

17.  高津・緑が丘

地域 

30歳代 女性 いつもありがとうございます。 

18.  高津・緑が丘

地域 

40歳代 女性 イベントの駐車場がない。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

19.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 男性 土日に業務を行ってもらいたい。平日に頑張ってます

は必要ありません。 

20.  高津・緑が丘

地域 

50歳代 女性 子供の頃から大人まで八千代市緑が丘で育ち，一旦

外にでてから，また緑が丘に戻ってきました。緑が丘が

好きです。空が広いのに生活に必要なものが充実して

いるからです。 

21.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 都市ガス化は出来ないのか？年に数回，近隣の畑の

土地が吹かれて自宅の中が砂ぼこりになる。 

22.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 住民が本当に望んでいる事が汲み取られているか疑

わしい。公務員（教師，市議会議員）の発想が田舎・地

方の方によくある利己主義（よそ者扱い）と感じられる。 

23.  高津・緑が丘

地域 

60歳代 男性 アンケートの封筒にのりをつけておいたほうがよい。 

24.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 男性 市議員の定年を実施してほしい。会社員と同様に 65歳

にし，特に能力の有る人は 70才位迄で良い。何も働か

ない議員が多く，我々の税金でその人達を養っている

と思うと残念でならない。ＡＩを活用し，多くの政策はそ

れにまかせ，議員は数人で良い。国と同じで議員削減

の話しがまったくなく不満である。 

25.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 入居時よりガス・水道も整いまして，生活向上出来まし

た。交通面も京成線・東葉高速線も利用出来，バスの

運行もよし，大災害なければ住みやすい所でございま

す。管理・保善に尽くされている市役所の方々に感謝

です。増々の発展の街にと期待しています。微力なが

ら地区の方々と協力隊で残る人生，頑張りたいです。 

26.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 税収が少ないのに議員の数が多い！ 

27.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 私自身とても良い町と思っています。テレビによく出る

事ばかり，若い人が真似しすぎの為自分達の幸せがあ

まり分かってないように思う。国からお金をもらい親の

ことをあまり分かってないようです。子供は親が育てる

ものです。親が勘違いしすぎ，国は老人に金がかかる

といっているが老人はその時々国が決めたことに収め

てきた。この 10 年位で年金は，少なくても 5～10 万は

少なくなっている。そのことを若者によく聞かせる事。自

分達のことばかりではないという事。これはテレビのア

ナウンサーが学校の先生が分かっていない，子供子供

というばかり親の教育が大切だと思う。自分達が産ん

だ子供はもっと大切に育ててほしい。 

28.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 市役所等を土日も運営して欲しい。 

29.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 このアンケートの設問に熱意が感じられない。残念

だ！ 

30.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 日々の生活の中で毎日幸せに生かさせて頂いている

事に感謝しております。ありがとうございました。 

31.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 特になし。問 35，36，37 は何を知ろうとしているのか。

質問の意味がよくわかりません。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

32.  高津・緑が丘

地域 

70歳以上 女性 市議会議員の人格が良くない方が選挙でギリギリに当

選して良いのでしょうか？市の動きが充分伝わってこ

ないこと，市長のお考えも伝わって来ませんが。 

33.  八千代台地域 29歳以下 女性 駅前での宗教等の勧誘を禁止にして頂きたいです。朝

エスカレーターなど混んでいる場所に立たれて困って

います。 

34.  八千代台地域 30歳代 男性 このアンケートの集計結果の公開と出た結果から何を

考え，どのような政策を行っていくか，その政策に向け

て予算を取って，実際に動く。一連の行動を回覧板な

どの広報誌で市民全員に伝えないとこのアンケートの

意味はない。ただ，アンケートをやりました。結果はこう

でした。で終わる【ただのアンケート】にならないようにし

てください。アンケートを３５００世帯に送付する金も税

金ですよね？よろしくお願いします。 

35.  八千代台地域 30歳代 女性 八千代台東，コンビニひとつ行くにも困る。片方は坂が

きつく，もう片方は遠い。小さい子供がいると気軽に行

けない。いざ連れて行こうとすると歩道がなかったり，

車がギュウギュウにすれちがったりして危険（坂道の

方）。駅も八千代台だと遠いので大和田を使おうとする

が小さい子連れには道が危ない。段差がすごいのに

（道の横）柵が全くない所があり大人でもヒヤッとしま

す。小学校，幼稚園，全部遠いですね。引っ越してきて

前に住んでいた所の方がマシだったと思います。市役

所，小児科も遠い。ここに来て初めて子供が病気にな

った時すごく困りました。旦那の都合で引越ししてきま

したが生活しづらくなりました。 

36.  八千代台地域 40歳代 男性 八千代市と船橋市・習志野市が合併化して欲しい。結

果，八千代市の無駄が省けると考えている。八千代市

の存在意義はない。 

37.  八千代台地域 50歳代 男性 節税対策相談会などの充実。 

38.  八千代台地域 50歳代 女性 市役所を平日ではなく，土日に開けて欲しい。 

39.  八千代台地域 50歳代 答えたく

ない 

わから

ない 

私自身は東京出身者です。結婚して八千代市に来まし

た。20 年住んで我慢の限界にきたので八千代は捨て

ました。今は市川市に住んでいます。3 年経ちますがま

た東京にいた頃のように楽しく充実した生活を送れて

います。八千代市には持ち家がありますので，仕方なく

たまに帰っている状況です。東京出身ですが，神戸や

大阪にも住んでいたことがありました。どの場所も皆離

れがたい街ばかりでしたが，また隣の習志野市や船橋

市は大好きですが，八千代市は出ていくことに何の未

練もない何の魅力も感じない所でした。行政も呆れる

程おそまつだし，住人の意識や教育レベルも低い。イ

ンフラも非常に悪いし，交通事情も悪い！言いたい放

題ですが，魅力がなさすぎる所だと思います。 

40.  八千代台地域 60歳代 男性 市役所内における案内が劣っていてとまどう。 

41.  八千代台地域 60歳代 女性 市政の方向性が見えない。服部さんの力が見えない。 

42.  八千代台地域 70歳以上 男性 この年齢になり生活するのがいっぱいです。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

43.  八千代台地域 70歳以上 女性 八千代台に住んで 28 年になり，年齢も 80 歳過ぎ，市

に払う固定資産税を低くして頂きたいです。毎年家の

周りの場所のボランティアもしていました。お願いいた

します。 

44.  八千代台地域 70歳以上 女性 安全で住みやすい八千代市であってほしいと思いま

す。 

45.  勝田台地域 40歳代 女性 家の近くにスーパーやコンビニがなく，とても不便を感

じる古い住宅街だし土地がないのだろうから仕方ない

けど，年寄りは孤立し，若い人達もここに住もうとは思

わないでしょう。 

46.  勝田台地域 50歳代 男性 住みやすい町であると思います。 

47.  勝田台地域 50歳代 女性 八千代市（勝田台周辺）は緑豊かで環境も良く，人口も

増加傾向にあり住みやすい街と感じています。今後も

犯罪の無い老若男女に優しい街であって欲しいと願っ

ています。 

48.  勝田台地域 50歳代 女性 ランダムに郵送されてきて，回答しました。どのくらいの

返答があるのかこの企画の費用はいくらなのか。この

ようなことは税金を使うこと。不安を感じる。 

49.  勝田台地域 60歳代 女性 この様なアンケートで税金を使うのはどうか？結果は

税金使用にのみあったものを示して欲しい。 

50.  勝田台地域 60歳代 女性 アンケートを送付した人には粗品でも良いので同封し

てくだい！！アンケートを送らなかったとしてもです。粗

品あればアンケートします。 

51.  勝田台地域 70歳以上 男性 GX，スマートシティの社会実装をスピード感もって実現

して欲しい。 

52.  勝田台地域 70歳以上 女性 住みたい町，市など外の市区町村をよく学び，行政に

反映してほしい。質問 28 活性化などとんでもない。清

掃さえされていない。ただ話すのではなく活動をするべ

き。やる気のない市。行政全般についてもっと勉強して

ほしい。近隣の印西市など素晴らしい環境だが当市に

期待しようと思っていない。諦め！ 

53.  村上地域 30歳代 答えたく

ない 

わから

ない 

近隣の市に比べて住民税は高いが，生活に反映され

ている気がしない。 

54.  村上地域 40歳代 男性 自衛隊基地の撤退（イラナイ）。 

55.  村上地域 40歳代 男性 転入したばかりでよくわかっていません。申し訳ござい

ません。 

56.  村上地域 50歳代 女性 他の自治体，民間企業でも話題となっていますが，八

千代市でも市民によるカスタマーハラスメント，クレーマ

ーに対し毅然とした対応をお願いいたします。これは八

千代市で生活している人々や，働いている人々にとっ

ても大切な事であり，とても良い影響を及ぼすと思いま

す。 

57.  村上地域 70歳以上 男性 何もしない市長，市民の為頑張ろう！ 

58.  村上地域 70歳以上 男性 若い町だと思うが，保守的な人が多い。国政しかり。従

って成長する町にならない。 

59.  阿蘇地域 29歳以下 男性 パスポートセンターの土日営業日を増やしてほしい。 
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№ 地域 年齢 性別 意見の内容 

60.  阿蘇地域 40歳代 女性 八千代市は都市化しているニュータウンとのどかなとこ

ろと両方ある地域だと思います。それぞれの特徴を生

かして観光や街づくりを進めてほしいと思います。市民

でもあり，市内で勤務していますが，市役所内の窓口

の対応に残念な思いをすることがあります。窓口に誰

かが立っていて（対応を求めていて），誰かいることを

目視で確認していても，声をかけないと対応していただ

けないことを複数回見ています。自分は反応を感じる

前に声をかけるようにしていますが，以前船橋市に住

み，勤務していましたが，対応の差に驚きました。一度

部署の奥にいる方が，他の職員に「窓！」と窓口対応

するように促している場面があり，せめて気付かないよ

うにもらえればいいのにと思いました。よりよい市にな

ってほしいと期待していますので，書かせていただきま

した。やっちが大好きなので，今後も市からの案内やイ

ベント，グッズ等にはたくさん登場してほしいと思いま

す。 

61.  睦地域 60歳代 女性 税金が高すぎる。市役所，土日祝もやってほしい。市

役所職員の対応がひどい。勤務中にスマホでゲームを

していた。住民票等の紙は普通の白い紙で良い。市民

の税金を無駄に使わないでほしい 

62.  ― 60歳代 女性 問 4 の 3 と 4 学区の範囲で分けた表現は中学生のい

ない人には分かりませんでした。 
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